**Кут Хуми**

**Тараторина Екатерина**

**56 Синтез Изначально Вышестоящего Отца**

**Прасинтезная Компетенция Отца-Человек-Субъекта. Рождение Аватар-Отца Ля-ИВДИВО Октава Фа Изначально Вышестоящего Отца. ИВДИВО-Октавно-Метагалактическо-Планетарная Цивилизация Синтеза Отца-Человек-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца.**



**25-26.03.2023**

**Кишинев**

Оглавление

[Часть 1 4](#_Toc208580500)

[Вождение в 56 Синтез ИВО. Воскрешение – это выход в запредельность. 4](#_Toc208580501)

[Если жизнь развивается, она входит в свою запредельность. 6](#_Toc208580502)

[Воскрешение начинается с одной части, но фиксируется на все. 9](#_Toc208580503)

[Мы входим в запредельность усиляясь друг другом. Холитическая материя. 10](#_Toc208580504)

[У Воскрешения может быть много разных методов, важно Воскрешение Скорости нашей Аматики. 10](#_Toc208580505)

[Жизнь и смерть — это всегда рациональный переход с точки зрения, развития Отца. 14](#_Toc208580506)

[Смерть является синтезом итогов твоей мудрости по жизни. 15](#_Toc208580507)

[Воскрешение всегда происходит индивидуально. 16](#_Toc208580508)

[Практика № 1 Вхождение в Синтез Воскрешения ядром Частей Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание Тела Огня Учителя Человека-Отца Изначально Вышестоящего Отца. 20](#_Toc208580509)

[Воскрешение – процесс возможности Синтеза вписаться в наше тело 22](#_Toc208580510)

[Абсолют – это гармония, цельность, тотальность 26](#_Toc208580511)

[Чем воскрешается Учитель 26](#_Toc208580512)

[Нам нужно уметь предельность в себе преодолевать 30](#_Toc208580513)

[Огонь всегда утверждает закон Отца 31](#_Toc208580514)

[Практика 2. Стяжание Прасинтезной Компетенции ИВО 33](#_Toc208580515)

[Часть Прасинтезная Компетенция 35](#_Toc208580516)

[Идёшь в состояние пра и изнутри новое ищешь состояние 37](#_Toc208580517)

[Учиться из пика накала переходить в состояние запредельности, как пра 38](#_Toc208580518)

[Часть 2 38](#_Toc208580519)

[Прасинтезная Компетенция включает у нас ядерность 38](#_Toc208580520)

[Совершенное Сердце точно не насыщается всем, оно насыщается конкретно чем-то Отцовским 41](#_Toc208580521)

[Воскрешение – это всегда выход за пределы 42](#_Toc208580522)

[Практика 3. Стяжание Розы Огня Сердца ИВО 32 архетипа 43](#_Toc208580523)

[Воскрешение вводит нас в Иерархов. Иерарх всегда меняет материю 46](#_Toc208580524)

[Депрессия – это вопрос всегда внутренней пустоты, это отсутствие Отца 47](#_Toc208580525)

[Практика 4. Стяжание 4 ИВДИВО-Метагалактическая/4 Метагалактическая/4 ИВДИВО-метапланетарная/4 Метапланетарная Должностная Компетенция/Виртуозный Синтез Изначально Вышестоящего Отца. Ночной учёбы на новую цельность. 52](#_Toc208580526)

[Часть 3 54](#_Toc208580527)

[8 рекомендаций после ночной учёбы 54](#_Toc208580528)

[Работа Розы Сердца 57](#_Toc208580529)

[Время, управление временем 61](#_Toc208580530)

[Синтезность Воли и Прасинтезность Компетенции 62](#_Toc208580531)

[План Синтеза ИВО – это Воля Отца 64](#_Toc208580532)

[Разработка Компетенции частей 64](#_Toc208580533)

[Огонь Времени и виды жизни 67](#_Toc208580534)

[Практика № 5. Стяжание времени Истинной Октавы ИВО 69](#_Toc208580535)

[Анализ после практики 72](#_Toc208580536)

[Основной акцент в практике – многомерность времени и рост компетентности 73](#_Toc208580537)

[Практика 6. Стяжание Архетипической Прасинтезной Компетенции ИВО 77](#_Toc208580538)

[Цельность компетенций – диалектический принцип 83](#_Toc208580539)

[4 часть 85](#_Toc208580540)

[Компетентность эманаций 85](#_Toc208580541)

[Стандарт 8-рицы частей 89](#_Toc208580542)

[Психодинамика частей 91](#_Toc208580543)

[Об Искусственном интеллекте 93](#_Toc208580544)

[Технологии – цивилизованность и рост цивилизации 95](#_Toc208580545)

[Образование частей – рост цивилизованности 98](#_Toc208580546)

[Дети учатся в Иерархии 99](#_Toc208580547)

[Технологии диагностики организма 99](#_Toc208580548)

[Генезис частностей- цельное явление человека 101](#_Toc208580549)

[Практика 7. Стяжание новой 8-рицы Частей ИВО. Вхождение в Воскрешение ИВО и в Синтез Цивилизации ИВО. 102](#_Toc208580550)

[Рост компетенций архетипами 104](#_Toc208580551)

[Практика 8. Стяжание Цивилизации Изначально Вышестоящего Отца, технологий Изначально Вышестоящего Отца, стяжание Меча Цивилизации Изначально Вышестоящего Отца 106](#_Toc208580552)

[Цивилизация Синтеза на планете Земля 107](#_Toc208580553)

[Практика 9. Стяжание семи Частей 56-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание ИВДИВО-Метагалактической Должностной Компетенции синтезом Виртуозного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и ИВДИВО-Метапланетарной Должностной Компетенции синтезом Виртуозного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Итоговая Практика. 110](#_Toc208580554)

# **Часть 1**

## **Вождение в 56 Синтез ИВО. Воскрешение – это выход в запредельность.**

Начинаем с вами 56-й Синтез, Синтез восьмого горизонта, и с чего мы начнём. Обратить внимание на умение нашего перехода встраиваться в новый Синтез, у некоторых такая тенденция, когда мы приходим на следующий Синтез и сами себя обвиняем в каких-то состояниях, что не хватает нам глубины какой-то подготовки к этому Синтезу. Допустим, 56 Синтез – это Синтез Воскрешения Изначально Вышестоящего Отца, и нам не хватает глубины вхождения в подготовку. Обратите на это внимание, что, когда мы входим в новое, мы понимаем, что мы входим в новое только той итоговой подготовкой, компетенцией, которая у нас уже наработанна. И входить в состояние нового Синтеза на уровне того, что мы ж первый раз проходим 56 Синтез, можно не готовиться, ничего не знать, я, конечно же, утрирую, но такое состояние есть, но оно не допустимо.

Владыка показал интересный такой взгляд цифровой восьмой Синтез, как переходный, с одной стороны, экватор - 8 на 8, а с другой стороны, это преход в итоговой восьмой 8-рице из 64, у нас заканчивается 7-я 8-рица и мы перестраиваемся в восьмую. Для нас восьмая следующая 8-рица – это может быть тем даже экзаменом, который подводит наши итоги всей нашей учебной практики, где мы 64-ре месяца обучаемся. И на нужно выходить из той позиции, что мы придём, Синтез проведут, а мы поучавствуем в нём, находясь. Не знаю, как это вас лично каждого касается, но нам необходима глубина подготовки и перетечение одного Синтеза в другой.

И для того, чтобы увидеть насколько у вас этот процесс происходит, мы сами себя оценили, потому что вы смотрели 8 Распоряжение, вы смотрели название стандарта, но вопрос не внешнего знания, не внешней подготовки, когда вы увидели часть, возожглись частью, даже, может быть попросили Огонь, условие на подготовку. Но даже Огонь и условие, с точки зрения, ИВДИВО – это внешнее, вопрос внутренней работы, когда внутрення работа происходит, у меня к вам вопрос: с чего начинается воскрешение? Если вы были активны с точки зрения внутренней работы, с чего начинается воскрешение, я добавлю пару слов буквально.

Начнём с того, что само **воскрешение – это выход в запредельность, и** в пятую расу почему воскрешение, почему так относились к Христу с благодарностью. Только потому, что выйти в запредельность человеку практически было не дано, подобное притягивает подобное срабатывало, и выйти в запредельность было очень сложно. Мы говорим количество, мы накапливали какие-то качества, потом качества переходили в цельность, из этой цельности мы выходили в новое целое, из нового целого надо было стать снова цельностью. Процесс растягивался на энное количество воплощений, увидеть эффект воскрешения просто было не дано. почему? В эфекте времени дух развивался медленно, время, как огня не было развёрнуто на Планете в доступности человеку, время, как течение Огня.

И другая концентрация времени на Планете Земля: нам становится доступно время, как таковое, но, чтобы сам этот момент воскрешения увидеть, прожить, отследить мы должны понимать саму процессуальность, как мы выходим в запредельность. С чего начинается запредельность, есть два подхода: есть подход сверху, есть подход снизу, Отцовский - Материнский.

*Из зала: - Наверное, когда мы упиаремся в какую-то стену, ситуацию ни туда и ни сюда. Нужно что-то искать.*

Смотрите, это подход человека. Мы говорили, что у человека, чаще всего, пути, стези не было, был у Посвящённого, человек просто жил, как жил и периодически естественно упирался в стену. Поэтому, с точки зрения, человека - он упирается в стену, и чтобы ему выйти за пределы этой стены ему нужно, не знаю, что сделать, чтоб из этого выйти. Поэтому человек периодически что проживал, что его мир рушится. Кризисные ситуации по жизни, кризисные обстоятельства, когда старая жизнь разрушилась, а новая непонятно сложится, по сути – это предтеча к воскрешению. Только не воскрешение, как сознательный процесс роста, а как разрушение старых аматических матриц, как завершение старого этапа, чтобы выйти за эти пределы.

Поэтому, с точки зрения, человека какие-то такие кризисные ситуации – это разрушение мира, мировоззрения, иногда, внутреннего мира, когда весь мир рухнул, перевернулся с ног на голову, иногда, какие-то состояния. У Посвящённого – это уже иерархизация, когда он аматизируясь, тут же настраивается в новую цельность**, н**о мы с вами говорим с позиции Учителя. У Учителя – это уже немножко другой процесс с чего начинается воскрешение.

*Из зала: - С разрушения старого.*

С разрушения старого – это у человека происходит, пока петух не клюнет, пока молния не грянет, мужик не перекрестится - это принцип человека. Для того, чтобы войти в новое нужно было разрушить старое, пока старое не разрушалось, человеку сложно было войти во что-то новое - это опять человеческий принцип. Старое разрушим до основания, потом новый мир заново построим.

*Из зала:* *- А может Учитель видит, что может произойти и стяжает новый эталон воскрешения, потому что ты предвидишь, стяжаешь эталон, как-то по-другому что-то сделать.*

Уже ближе, эталон – это следущий шаг до того, как стяжать следующий эталон. Эталон чего мы будем стяжать?

*Из зала: - В зависимости от того какой процесс.*

Наша задача общий процесс увидеть, процессы бывают разные, пути разные, фиксации разные, наша задача увидеть общую тенденцию. На самом деле, ответ очень простой, как всегда. У Отца всё просто, вы усложняете, но тем не менее.

*Из зала: - Это, наверное, физически здесь, а воскрешаемся новым видом материи. Новое Рожедние стяжаем.*

С чего начинается?

*Из зала: - Ну, например, какая-то минусовая ситуация.*

Нет, у Учителя нет минусовых ситуаций.

*Из зала: - Ну, хорошо, определённый опыт.*

Нет опыта, если мы опираемся на опыт, мы опираемся на себя, а мы говорим с чего начинается воскрешение? Как войти в следующее, как войти в запредельность?

*Из зала: - Новое Рождение, разработка следующего архетипа.*

*Из зала: - У Отца стяжать сверху.*

Что стяжать?

*Из зала: - Правоскрешение*

Мы ещё не вошли в Воскрешение, стяжать правоскрешение. Не правильно.

*Из зала: - Воссоединённое крещение.*

Смотрите проще, подсказка была.

*Из зала: - Новое Рождение.*

Нет, до Нового рождения ещё какой-то процесс, я вам подсказала, как мы переходим из одного Синтеза в другой?

*Из зала: - Подготавливаться должны.*

Учитель не подготавливается ситуациями. Любая ситуация – это внешние условия.

*Из зала: - Внутрення работа идёт.*

Какая внутрення работа, я же спрашиваю.

*Из зала: - Воссоединнёность.*

Чего с кем, кого с кем, воссоединённость один из Синтезов.

*Из зала: - Аватарами Синтеза данного Синтеза.*

Хорошо синтезировался с Аватарми данного Синтеза, говоришь: «Аватар, введи меня в воскрешение». Аватар спросит: «а в какое воскрешение ты хочешь, а в какое ты готов»? «Нет я просто хочу воскрешаться». У вас была подготовка к Синтезу, за Воскрешение кто?

*Из зала: - Владомир.*

Синтезировались с Владомиром, просили Огонь Воскрешения подготовки Синтезом Воскрешения. Ни у кого не возник вопрос в кого будете воскрешаться?

*Из зала: - Я у него спросила на что обратить внимание. Вокреситься в кого-то ещё не успела.*

Хорошо. Тогда что у нас предполагается, в пятой расе предполагалось воскрешение одной частью, пробуждение одной частью и воскрешение одной частью. В новой эпохе, когда у нас появляется синтез частей, то пробудиться одной частью это уже не работает, само по себе воскрешение вело к цельности преображения. Здесь Холитическое тело, Холитическая материя**,** которая вводит нас в цельность, допустим, воскреситься только Душою, а остальные части остались и тогда у нас цельность не получается. Одна часть вышла в запредельность, а остальные остались, при этом, не отменяет, что одна часть может быть той пусковой, которая запустит этот процесс. Допустим, Часть Изначально Вышестоящего Отца, которую вы выражаете или Часть Кут Хуми, потому что она будет при всей иерархизации самой высокой, потому что она является ипостасной продолжения Отца в нас, но при этом, перейти должны полностью все части.

Поэтому мы говорим не о воскрешении отдельной части, тем более системы, аппарата, частности, а мы говорим о цельности субъекта.

*Из зала: - Цельность – это синтез Учителя-Человека-Отца воскрешаемся.*

Хорошо, кто себе ставил цель воскреснуть в Человека-Отца, это ж логично.

*Из зала: - Да, цель не ставили, но сейчас она проявляется.*

Сейчас она проявляется, хорошо. Если мы себе ставим такую цель воскреснуть в Человека-Отца, как мы это делаем? Методика, параметод самый простой, выходящий из 55-го Синтеза, давайте, из 55-го мы входим в 56-ой, поэтому вы сейчас мне можете сказать миллион практик, нужен тот параметод, который выявит эту тенденцию переход из 55-го в 56-ой.

*Из зала: - Надо разработать Посвящение.*

Почему? Обоснуйте.

*Из зала: - Когда ты его разработаешь, ты же получаешь его уже по итогу чего-то достигнутого.*

А к чему тут вообще Посвящения? Если Посвящения относятся к человеку сейчас.

*Из зала: - Можно стяжать Образ Человека-Отца. Если Синтезобраз – Образ.*

Отлично. Почему? А почему Образ?

*Из зала: - Ну потому чтобы видеть, что это Образ Человека-Отца, понимать его. Потом учиться.*

Ну опять же это внешне ты говоришь: мне его нужно увидеть, а если с точки зрения внутреннего процесса? Это один из методов, который ты сказала.

*Из зала: - Понять Человек-Отец – это как? Чем отличается.*

Как ты это поймёшь. Как понять, что нужно сделать.

*Из зала: - Стяжать Ядро Синтеза Человека-Отца.*

Как ты стяжаешь Ядро, если мы Ядро стяжаем на Синтезе? Ядро Человека-Отца входит в Ядро Синтеза. Не можешь стяжать это Ядро, потому что у тебя нет Ядра этого Синтеза.

*Из зала: - Образ его можем развернуть в Монады*

## **Если жизнь развивается, она входит в свою запредельность**

Почему? Потому что воскрешение – это физика 9 горизонта, это Монада. И запредельность достигается Огнём Жизни Монады, что сама жизнь тянет нас в запредельность в любом виде жизни, что жизнь человека тянет вас в запредельность наших возможностей. Мы говорим: «Только вроде всё устоялось, только всё наладилось, снова следующие условия, следующая ситуация». То есть жизнь нам складывает условия выйти в следующую запредельность. Задача усложняется, задача усложняется, задача расширяется, задача становится более вариативной, задача становится более широкой по жизни. Да, нам всё время приходится входить в эту запредельность хоть в вертикаль, хоть в горизонталь, хоть в масштаб, хоть в глубину. То есть, **если жизнь развивается, она входит** **в свою запредельность.**

Поэтому один из методов – это принцип Отцовскости, мы можем войти в воскрешение через стяжание более высокого Образа Изначально Вышестоящего Отца. И Прасинтезная Компетенция как бы парадоксально это не было, начинается с синтеза Образа и Подобия. Откуда мы будем черпать это состояние пра - пра всегда стяжается из-за предельности, для того, чтобы мы шли в пра у нас есть Образ и Подобие. Мы живём подобием, Образ в Монаде, он всегда тянет нашу жизнь в запредельное. Соответственно, стяжая в Монаду более высокий Образ, мы, собственно, входим в состояние пра, поэтому мы говорим, когда этот Образ становится в Монаду, он ещё не стновится на физику, на физику уйдёт предыдущей.

*Из зала: - То, что было.*

Тот Образ, который стоит в Монаде по отношению к физике является пра, запредельным. Как правильно Алла сказала, нам нужно понять вначале кто такой Человек-Отец, чтобы туда войти, ядра нет, Синтеза этого нет, стандарт не зафиксирован, но есть Монада, которая собственно развивает жизнь, а Жизнь у нас разворачиваетя 16-рицей Субъекта. Соответственно, мы можем взять это, с точки зрения, Монадой, кстати, это и будет перетекание следущего синтеза из 56-го в 57-й, но это принцип Отцовский сверху вниз. Хочешь войти в вокрешение, смотри что сверху, что ты можешь взять сверху у Отца, чтобы подтянуться к этим возможностям.

Да и, как не парадоксально, мы слышим само название Прасинтезная компетенция так сложно, так высоко. Это новая часть, мы понимаем, что у Отца во всей сложности всегда есть та простота момента, что сама практика, вы правильно сказали, что Рождение Свыше, Новое Рождение даёт возможность войти нам в пра - это один метод. Вы должны были стяжать в Монаду Образ Человека-Посвящённого. Он у вас может быть даже и есть, мы ж переодически обновляли Монаду, стяжали Монаду, стяжали туда 16-ричный Образ, но встать в Монаду, возжечься Огнём жизни этого Образа. То есть как бы в условиях подготовки повозжигаться им, что он у меня, в принципе, уже есть, хотя сама Монада у нас будет на следующем Синтезе.

*Из зала: - 57-ом.*

Тем не менее, она нам доступна, мы её стяжаем с первого Синтеза и разрабатывали для того, чтобы собственно прийти в полноту разработки Монады. Хорошо один метод увидели. Второй метод?

*Из зала: - Ну, человека даже Воскрешение, когда человек умирал он воскрешалася в нового себя. Но это человек, но это не конструктивно.*

Да, это естество, когда этим процессом руководит Отец. Мы понимаем, даже, тот же буддизм, когда говорит об идее реинкарнации это по сути о чём?

*Из зала: - Воскрешение.*

Воскрешение, что мы перерождаемся, происходит процесс воскрешения, но проходил процесс воскрешения через что - через Сансару, когда от человека это не зависело. Это была та автоматика действия духом, когда в Сансаре созревали какие-то условия, Отец запускал этот процесс, Отец Небесный выключал эти условия и, собственно, как бы ты не выбирал в кого воскреснуть, в чего и как?

*Из зала: - Ну, там ещё был этот нюанс, что реинкарнация не могла быть и в животном, так что.*

*Из зала: - Ну, вести себя надо хорошо, вести себя хорошо, да.*

*Из зала: - Ну да, это бывает. Ну, сейчас же нет Сансары.*

Нет Сансары, а что ест*ь?*

*Из зала: - А есть Столп.*

*Из зала: - Это кто служит, а кто не служит,*

Мы сейчас на курсе Учителя, давайте, смотреть позицию Учителя.

*Из зала: - Сейчас нет Сансары, а что тогда?*

А что есть тогда?

*Из зала: - ИВДИВО каждого*

Уже три раза вам подсказала.

*Из зала: - Нам нужна четверица* *подсказок.*

Четверица подсказка. Четвёртая такая подсказка от Кут Хуми.

*Из зала: - Чем мы вроскрешаемся, как мы цельно входим в воскрешение, такой вопрос?*

С чего начинается. С чего мы можем начать воскрешение, как выход в запредельность и что вы должны были сделать, входя в условия подготовки к этому Синтезу? Да, я не спрашиваю того, что вы, в принципе, не могли бы сделать. Ваше молчание — это результат разработки 5-го Синтеза, извините, потому что я сейчас ничего не спрашиваю у вас нового. Сансара где у нас была?

*Из зала: - На десятке*

В Лотосе Духа. В Лотосе Духа

*Из зала: - Это был 10-й Синтез.*

Мы в прошлый раз с вами стяжали Лотос Учителя. В Лотосе Учителя что закладывается? Говорили, говорили и забыли.

*Из зала: - Дух там фиксируется.*

Дух фиксируется и?

*Из зала: - И что закладываеся в?*

*Из зала: - Закладывается Печать в Зерцало.*

Отцом закладывается Печать, а мы туда что можем стяжать, заложить, попросить. Смотрите, у вас позиция, что Отец даёт, а мы для чего развиваемся Учителями? Собственно, мы ж овладеваем технологиями ИВДИВО, обучаемся технологиям Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. 64-ый Синтез — это, когда у нас появляется частность синтез. У каждого должна появиться, когда мы умеем синтезировать, я у вас спрашивала, а вы не готовы синтезировать. Вы говорите, Отец нас ведёт туда, вопрос, а что мы делаем, чтобы войти?

*Из зала: -* *Хорошо. Что мы, что мы синтезируем, если по аналогии Синтеза Воскрешение это все нижестояшие частности.*

Я говорю, всего лишь, возьмите 55-ый Синтез, как с 55-го переходим в 56-ой? Вы меня не слышите.

*Из зала: - Всё, что было на 55-ом и там Я-Есмь с вышестоящим Воскрешением синтезировать Прасинтезной компетенцией, и тогда получается Синтезом.*

Подвожу итог, вы могли стяжать Я Есмь Человек-Отец в Лотос Духа, чтобы дух начал пахтать нам Волю и Огонь Изначально Вышестоящего Отца на взрастание Я-есмь Человек-Отец. Просто же, это же из прошлого Синтеза. Мы говорим, что в Лотос Духа можно стяжать у Отца и попросить любое Я-есмь куда я устремляюсь, когда мы говорим: «Я сегодня не профессионал» - стяжаю Я-есмь профессионала, чтоб мой дух туда тянулся, иначе, как я выйду в запредельность, если во мне этого нет. Помните – на нет и суда нет. Если в тебе нет внутри, то ты будешь к этому тянуться веками, когда каждым следующим перевоплощением, собственно, ты входишь в воскрешение и тебя Отец может наделить по твоему усердию.

Как ты говоришь, в награду за твоё хорошее поведение, как Алла сказала: надо было хорошо себя вести, не воплотился бы животным. Всё, мы говорим, для духа очень важно устремление, пробуждение начинается с устремления**.** Раньше на 55-ом было пробуждение, пробуждение опустилось на 15 Синтез и у нас с вами как раз в подразделении Синтез Пробуждения и Синтез Воскрешения. Снова пробуждение воскрешение встретились друг с другом, вы не пробудились к Я-есмь Человек-Отец. Либо вы посчитали, что у вас уже есть, либо то, что у вас ещё будет, вопрос, а где же наша свобода воли, где же наша устремлённость, где наши действия с Отцом? Опять же, я не ругаю, я через такой пример просто показываю о том, что нам нужна большая активность каждого из нас для того, чтобы мы входим в какие-то условия Синтеза. Мы не просто просим Огонь и условия на что-то, на подтотовку к Синтезу, как-то она должна эта подготовка произойти. А как она произойдёт?

## **Воскрешение начинается с одной части, но фиксируется на все**

Собственно, мы стяжаем Огонь и условия, чтобы Огонь и условия сконцентрировались в нашем ИВДИВО и достали в нас те возможности, те способности, которые мы уже 55 месяцев нарабатывали, чтоб мы сообразили, как подготовиться к этому Синтезу. Опять же, поэтому видим два варианта, и тот, и тот подходит, мы, находясь на горизонте воскрешения смотрим с позиции жизни, воскрешаемся в новый Образ жизни. И это не отдельная часть, как Монада, а Монада, как синтез базовых частей, где все части в этом Огне и Образ становится цельно на все части. Мы видим Монаду как то, что регулирует все виды жизни, воскрешение начинается с одной части, но фиксируется на все. Монада самый лучший тому пример, одна часть, но при этом, она организовывает жизнедеятельность синтеза всех наших частей, где сам Образ, следующий является праобразом нашей перспективы, а наше физическое тело становится подобием.

И мы буквально тянемся к следующему Образу. Для этого у нас должен быть масштаб определённый, и что нам даёт масштаб как раз в Лотос духа, потому что дух осваивает, в первую очередь, пространство. Его задача взять весь объём, весь масштаб 28-го архетипа, чтобы этим объёмом огня, духа, света, энергии перейти, воскреснуть в следующую. Поэтому этот принцип перехода из духа в огонь, когда дух берёт масштаб, охватывая пространство следующим шагом, мы переходим из количества в качество. Если раньше дух копил целыми воплощениями это количество, то теперь мы можем говорить, что мы за один, два месяца этот потенциал разворачиваем. Но мы должны так думать, должны так соображать, должны так действовать, что мы сознательно в это входим, потому что, если мы просто в Лотос стяжаем Я-есмь кто-то там и больше ничего для этого не сделаем, с одной стороны, это ускорить процесс, дух знает в какую сторону двигаться**.**

Помните, говорят: «хотя бы, направление, не знаешь, что делать, хотя бы, лечь в том направлении» - это то, что мы просто стяжали. Это та проблема Синтеза, когда мы много что стяжаем, мало что применяем, результаты у нас не такие быстрые как мы хотим. Нам нужно начать этим действовать, применяться, эффект, на самом деле, был очень классный с прошлого Синтеза, потому что на мне Владыка показал, что сам Лотос Духа (у одного получилось, команда смогла) На следующий день после Синтеза физически развернулся Лотос Учителя, у меня это было впервые спонтанно, я делала, занималась своими делами тут раз и Лотос Духа стал вокруг тела. И минут 40 физическая была концентрация синтезфизичности, впервые такое проживалось. Владыка говорит: «Взяли этот масштаб», плюс сработала синтезфизичность, как наработанный уже опыт нашей деятельности по архетипам.

И очень важно было в этот момент, когда Лотос сработал, а что дальше, сработал и что? 40 минут ты кайфуешь, это состояние духа, это состояние масштаба, потому что Лотос проживался колоссально. Он огромный, он плотный, ты проживаешь прям этот дух вокруг тела, класс, супер, получилось. Дальше что? Если вы вовремя не среагировали и не поставили следующую цель куда дальше, мы просто покайфовали от объёма духа, это называется не исполнение поручения, не исполнение компетенции. Потому что ты просто для себя получил удовольствие, от масштаба духа тело кайфануло, а дальше ты должен был как-то продействовать, опять-таки, в зависимости или от степени своей подготовки. Допустим, как Служащий войти в какое-то Созидание этим масштабом духа. Лотос – это дух, это деятельность, если мы не продействуем, то грошь цена нашим достижениям, потому что получается так, что стимуляция идёт, Синтез нас усиляет, Отец нас усиляет, фиксируя эти возможности пра, и это будет выход за наши пределы.

Мы привыкли, что дух где-то там, а физика где-то здесь, и прожить цельность духа Я-есмь физичностью духа нам очень сложно. Пятая раса была есть я, а есть Высшее Я, и дотянуться к этому Высшему Я практически было невозможно. Когда Отец включил Я-Настоящего у нас включилась та возможность запредельности синтезирования нашего духа в цельность, только вопрос зачем, что мы этим будем делать?

*Из зала: - Развиваться дальше.*

Я ж про это и спрашиваю, куда развиваться будем в какое следующую запредельность мы идём?

*Из зала: - На прошлой неделе было занятие по системам. И вторая тема была по 55-му Синтезу: разработка Я-есмь, и стяжали Я-есмь по 64-м видам материи. И тоже еду себе в маршрутке спокойно и вижу себя в Лотосе. Тоже такой процесс был.*

## **Мы входим в запредельность усиляясь друг другом. Холитическая материя.**

Отлично. Я ж говорю, получилось у одного, доступно всем. Синтез – это всегда результат командного действия, поэтому не было бы вас и у меня бы не получилось, скорее всего, мы входим в запредельность усиляясь друг другом, в том числе, потому что Отец – это всегда Есмь команда. Вы можете вспомнить и ваш Синтез, когда вошли в запредельность, итогово нужно войти в следующее условие, нужно осознать это – цельность. Чем интересна Холитическая материя - во всём видит цельность, а цельность начинается с дуальности: увидеть хорошее в плохом, а потом в этом увидеть цельность. Или, когда у нас появляется один метод, мы понимаем, что всегда есть ещё второй метод, потому что есть метод от Отца, есть метод от Матери. Есть метод снизу-вверх, есть сверху вниз. И если мы достигли чего-то одним методом, чтобы расширить и войти в параметод: пара, как выход в пра, то параметод – это всегда соединение двух методов.

Когда мы продействовали с позиции Лотоса Духа, взяв масштаб и всю эту мощь потенциал духа ввели в следующий Образ Я-есмь Человек-Отец, и Монады стяжали. И тогда вы в синтезе двух стяжённых в Лотосе Духа и в Монаде двух Отца или Я-есмь Образ Человека-Отца, там Я-есмь Человек-Отец, в синтезе их формируется или включается Огонь Воскрешения, как в магнитности Отца-Матери – это есть выход наш за пределы пра. Потому что мы, с одной стороны, мы Отцом ходим в запредельность, с другой стороны, мы в эту запредельность входим для материи, потому что мы служим этим материи. Соответственно, этот принцип магнитности дальше нас вводит в состояние целостности, как преодоление дуальности, когда мы видим или только так, или только так. А видим два способа, два метода, и усиляясь двумя методами, рождается параметод цельного взгляда.

*Из зала: - У меня на работе непримиримые категории много лет и к чему мы пришли, что остаётся и старая система, и новая, ещё третья не отвергая. Ещё ночью мне показали образ над чем мне поработать. Синтезобраз.*

Опять же Синтезобраз в духе, Образ в Монаде, и у нас включается синтез Образа и Подобия в магнитности двух.

*Из зала: - Мне показали, что не надо преодолевать. Можно найти ещё варианты и соединить их.*

Найти третий вариант, и четвёртый, и пятый - это тоже пробуждённость. Человек: или так, или иначе, а задача Посвящённого всегда выработать третий вариант. Посвящённый идёт новыми путями, Аватар идёт новыми путями.

*Из зала: - Это, метод, когда идёт разнообразие.*

## **У воскрешения может быть много разных методов, важно воскрешение Скорости нашей Аматики**

Да. Отлично. Вы, как Аватар Воскрешения предложите нам ещё какой-нибудь метод, как войти в воскрешение. Ладно, это будет вопрос риторический, потому что мы сейчас не обсуждаем нашу подготовку, мы входим в Огонь и Синтез Воскрешения, но мы должны просто увидеть, что у воскрешения может быть много разных методов. И в чём эффект, когда мы входим в пробуждение, в воскрешение есть возможность и желание опереться на старый опыт, мы говорим: «Христос воскрешался, Будда пробуждался». И мы ищем аналогии для того, чтобы повторить этот путь.

*Из зала: - А здесь надо по-новому.*

В Метагалактике, в Октаве нужно по-другому. Октавное воскрешение будет совершенно иным, чем в метагалактике, поэтому мы, даже, где-то опираясь на Синтезы Воскрешения мы всё равно входим в какие-то новые процессы воскрешения, но бояться этого не стоит. Боялись только те, кто этими процессами не владели, процессуальностями, а уже шли путём человека, когда просто старое разрушалось. И здесь очень важно воскрешение скорости нашей Аматики, поэтому про скорость вспомнили. Про аматику вспоминаем, что 8-ой горизонт всегда будет опираться на аматичность, помните, если Синтез начинается с ментальности, то воскрешение начинается с аматики. Потому что мы можем воскреснуть только Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, сами по себе мы в воскрешение не войдём. Прожить одномоментно состояние смерти и рождения нового без Синтеза Отца, как та нить, которая переводит нас из одного состояния жизни в состояние бытия невозможна, иначе, мы теряем эту линию.

Для нас запредельность становится не бытиём, а здесь, когда мы умеем преодолевать эти пределы возможно благодаря аматике, когда старые матрицы перестраиваются в новые. И здесь мы можем, если у нас не хватает скорости, не хватает Огня, мы можем проживать процесс, как длительный, когда мы боимся разрушать старое, боимся переходить в новое. Возьмите не страх, какое-то любое другое состояние привязок, ограничений каких-то, кстати, вопрос веры. Потому что тут вопрос веры не как части, а как процесса, когда мы умеем воскрешаться состоянием веры в каждое следующее новое явление. Мы тоже не так часто обновляем веру, мы привыкли, прошли её на 10-м Синтезе и забыли, что Вера у нас есть, без веры воскрешения не будет. Не будет того доверия Отцом, которое позволит войти в это глубокое состояние.

*Из зала: - Кстати, она пробуждает каждый день.*

Если она активна, то да. Правильно сказали пробуждает, она должна воскрешать нас, каждое утро, когда ты встал, вопрос воскрес ли ты в новом состоянии есмь**.**

*Из зала: - Утром делаем практики необходимые.*

Опять же, смотрите, практика второй горизонт, воскрешение 8-ой горизонт, воскрешение всегда будет опираться на набор практик. Поэтому мы чётко сказали, что воскрешение – это не просто такое-этакое состояние запредельности, мы говорим: конкретно можем достигнуть синтезом двух практик стяжанием в Монаде и стяжанием в Лотосе Духа. Вот вам практика конкретно, которую можно исполнить, поэтому для нас это не становится каким-то мифическим процессом, мифологическим состоянием. Это конкретно практики.

Второе, вспоминаем ключ 8-5-2, где практика будет сорганизовываться с 5-й, где 5-ка будет включать нам силы, и сила веры, которая даст возможность практикой выйти в воскрешение. Потому что помимо того, что нужна сила, мы понимаем, насколько бы сильными мы не были, если не включается Сила Отцовская и нас не выводит в это воскрешение, сам по себе ты мало что можешь.

*Из зала: - Если не включается тогда что?*

То ты не входишь в воскрешение, ты вроде бы меняешься. Говоришь: «Я уже и думал по-другому, и делаю по-другому, и стараюсь по-другому. Я уже так поменялся, а ситуация у меня не меняется». Это лишь о том, что ты копишь новое состояние духа, ты нарабатываешь новый Я-есмь, но воскрешения, аматики не произошло. Не произойдёт нового Синтеза пока не произойдёт аматика старых возможностей*.*

*Из зала: - На пятёрочке.*

Опять же мы не можем сказать, что только лишь. Мы можем говорить о неких тенденциях.

*Из зала: - Мне кажется Воскрешением мы можем попасть в любую часть, когда мы знаем ключи.*

Мы знаем закономерности Дома Отца, мы знаем ключи, мы знаем тенденции, мы начали с того, что в воскрешение не нужно входить двумя способами. Мы дали только два для того, чтобы была точка отсчёта, новый взгляд. Вы говорите: «действительно вчера почему-то так не видели, хотя, вроде бы, все практики известны, знакомые», и мы сейчас как раз сказали, что вариантов может быть много. И войти в то же воскрешение через практики пятый горизонт человечность.

*Из зала: - Есть много способов воскрешения. Мы стяжали Абсолют, было воскрешение Метагалактикой Фа - это один способ. Второй - воскрешаешься какой-то частью.*

Только вопрос воскрешаешься ли, доходит ли деятельность до воскрешения, или, как в школе, помните: «я учил, учил, я честно учил, но не выучил». Ты мог делать, делать, делать, но итогово не поменяться, и как есть пробуждение, вспомнили? Чем интересно пробуждение, сама методика пробуждения, как происходило, давайте у нас сейчас Синтез в подразделении, должны быть синтезности наработаны, расшифровывать Синтез. Вспомните, как проявление происходило, методика технологии давались на 6-м Синтезе, на 6-м Синтезе раньше давались, в Харькове я сама проходила, помню до сих пор.

*Из зала:* *- Синтез Главы ИВДИВО в Харькове.*

*Из зала: - Пробуждение. О! Эврика,*

Нет, с чего начинается, видите, мы сразу говорим: «о, эврика, пробуждение наступило». А как оно должно наступить, чтобы произошло?

*Из зала: - Опять же, действие какое-то?*

Нет, опять же, начинается всё с цели, ты куда хочешь пробудиться, ты во что готов пробуждаться, опять же, цель.

*Из зала: - Какой у тебя мыслеобраз, ты куда хочешь пробудиться?*

Смотрите, то же самое. Мы готовимся, как к 57-му Синтезу, какая цель - стать Человеком-Отцом. Дальше тогда ставили цель деятельность, причём, ты начинаешь делать, входя в запредельность действия, выходя на ту скорость, которая тебе не свойственна. И на этом пике там был очень важный момент, на пике действия, что нужно было сделать?

*Из зала: - Ой, отпустить всё, отпустить ситуацию.*

Да, отпустить ситуацию, а отпустить – это не значит бросить управление, а что сделать, передать его Изначально Вышестоящему Отцу, где в этот момент ты доверяешься Отцу. Это воля и это сила воли, и когда Отец меня переводит в новое запредельное состояние – это пробуждение. Я пробудился на то, что я это умею, я могу выйти за пределы своих возможностей – это пробуждение. Я могу больше, чем я могу, Глава ИВДИВО на простом примере приводил, так как это 6-й Синтез, где каждый человек мог в это входить.

Говорит: «еду на Синтез, опаздываю в аэропорт. У меня есть цель – попасть на Синтез, у тебя не просто цель. Для себя, хочу для себя хорошего. У тебя есть цель, потому что у тебя есть группа, потому что у тебя есть время, группа, ответственность перед Кут Хуми, что ты ведёшь Синтез, поэтому у тебя есть цель попасть на Синтез вовремя. Дальше ты включаешь синтез всех инструментов, ты начинаешь действовать всеми инструментами. Меч возжёг, Нить Синтеза возжёг, простроил путь, возжёг синтез условий, развернул время, всё, что вы знаете, в принципе. У каждого тут, опять же, какие инструменты на работу и ты на максимуме этих возможностей, в какой-то момент ты отпускаешь».

*Из зала: - В 16-рице это шестая позиция*

*Из зала: - Ты не можешь не отпустить, если ты сделал, всё, что знаешь, тебе остаётся отпустить.*

Когда ты отпускаешь, в тебя входит Изначально Вышестоящий Отец и ты входишь в запредельность. И ты приезжаешь на место вовремя, слегка ошарашенный, и тело проживает состояние пробуждённости, что ты смог. Казалось бы, невозможно доехать до аэропорта за полчаса, если дорога там у тебя час, а ты смог. Все в шоке, ты сам в шоке, на тебя все смотрят в шоке, а ты улыбаешься от этого состояния придурковатости, но ты вышел в запредельность. Тело смогло взять новый предел, даже, скорости, даже, времени. А Воскрешение ещё требует следующего шага, потому что теперь пробуждение ушло у нас на 15, дух пробудился к этим возможностям.

На 55-м он должен стать «Я-есмь этим, чтобы я уже мог этим продействовать, примениться». Дух развернулся, ты вышел в запредельность, ты даже пробудился какими-то своими устремлениями, делами, у тебя получилось, а дальше что? Если ты не входишь в воскрешение, ты можешь снова откатиться на предыдущее состояние, то, что часто бывает у нас, когда у нас на пике получилось, а потом в следующий раз говоришь: «О, в следующий раз не получилось». Почему не получилось, раз ты уже это смог, раз в духе у тебя уже запись есть, в духе опыт есть, а аматика не перестроилась – это, один из опытов, что называется. А какой из них сработает?

*Из зала: - У нас сейчас был просто уникальный, то, что у нас произошло в ИВДИВО. У нас ушла Аватаресса. И вот я утром сижу в практике, должна была взять практику с Ипостасными телами. И вдруг мне открывается видение, смотрю, она стоит там прямо в зале наша Нелля, и ко мне обниматься. Говорю, подожди, подожди, не надо, я же физика, ты можешь сгореть. Я ей говорю, все, поздравляю тебя, ты вышла, седьмой архетип. Я говорю, ты что? «Сейчас стою аудиенция с Кут Хуми». Значит, должна была там с ней, ну там и с ней поговорили по одному очень приятному вопросу, и после этого она мне говорит: «а кто развернул Столп»? То есть Алла, наша Глава ИВДИВО сказала: «разверните Столп». Мы развернули столп. Она говорит: «просто великолепно по этому столпу взошла». И она такая красивая, она такая счастливая., довольная. В общем, в такой благости стояла в зале у Кут Хуми на аудиенции для того, чтобы там дальше какие-то свои вопросы. Там уже не моя воля.*

*Из зала: - Это, же тоже воскрешение. Это воскрешение, видите*.

Это пробуждение, это пробуждение.

*Из зала: - Пробуждение, такое уникальное, просто уникальное.*

Пробуждение, вопрос: вы кем в этот момент стали и это будет воскрешение. Потому что вы могли продействовать, не знаю, на спонтанности, на рекомендации Главы подразделения, не знаю.

*Из зала: - Это, она спросила,*

Нет, а воскрешение будет в чём?

*Из зала: - Воскрешение – это действительно, правда. что мы не боимся процесса, когда уходит кто-то.*

*Из зала: - В чём воскрешение? У нас впервые это произошло.*

Это пробуждение, вы пробудились к новым возможностям, увидели, что это работает. Тем более, что это было после Синтеза Пробуждения.

*И зала: - Не после, а в середине ночи, когда самый сильный Огонь. Это действительно так*.

В чём воскрешение было?

*Из зала: - Такой красивый зал был.*

Давайте, без личных впечатлений сейчас, в чём воскрешение, чтобы из пробуждения воскреснуть этим состоянием.

*Из зала: - Кстати, я ей подсказала, что она должна возжечь форму должностной компетенции.*

Вы ей сказали, а сами вы кем стали в этом.

*Из зала: - А я была в форме должностной компетенции, я же в практике была.*

Это должностная компетенция, а ваша личная Прасинтезная компетенция выросла? Ведь, заметьте, мы сейчас про часть и прасинтезную компетентность, это состояние «пра», как выход за пределы, но мы должны войти в компетенцию. Поэтому часть тоже имеет два слова, «прасинтезная» и «компетентность», мы сейчас про пробуждение и воскрешение, где «прасинтез» больше, как пробуждение выводит нас за предельность, а воскрешение закрепляется нашей компетенцией. Так в чём наша компетенция? Ваша компетенция в этом выросла?

*Из зала: - Наверное, да, если можно было в этот момент не растеряться, помочь человеку.*

А вы закрепили это своей компетенцией?

*Из зала: - Я тогда единственное, что начала дальше практику проводить, мне было не до этого.*

Вот, видите, мы не доводим и нам не до этого, мы не доводим.

*Из зала: - Нам непривычно.*

Согласна, я сейчас не про это, мы анализируем ситуацию, делаем выводы, идём дальше.

*Из зала: - То есть мы стали может быть немножко компетентны в этом процессе, потому что мы первый раз в него попали, у нас один ракурс, другой, мы стали расставлять.*

Хорошо, а что такое компетенции? У нас есть разные компетенции от Прав синтеза, когда у нас есть, даже, Право выйти в зал к Отцу, вывести человека, Служащего, Аватара, поучаствовать в этом процессе. Потому что, если у тебя нет права, ты, вообще, туда даже не лезешь, поэтому тут начинается всё с компетенции личной. Ты имеешь право или не имеешь? Хватает ли у тебя Творящего Синтеза, чтобы в этом сотворчестве жизни и смерти Изначально Вышестоящего Отца поучаствовать, потому что, на самом деле, этот переход

*Из зала: - Это, процесс сотворчества*

Это пробуждение, где само пробуждение – это всегда переход от жизни к смерти, от смерти к жизни. Потому что само пробуждение – это что: в одном состоянии ты умираешь, в следующее состояние ты входишь. Поэтому воля, помните, Воля, и Служащие Воли - это были Владыки смерти пятой расы.

*Из зала: - А сейчас смертью тоже Иосиф и Славия занимается, да?*

Не знаю, спросить надо, уточнить.

*Из зала: - Ну, на пятнадцатом, да, я сказала.*

По крайней мере, один из Аватаров Воли, просто вопрос в том, что как бы Высшая Школа Синтеза, у них можно пообучаться, но отвечают другая пара Аватаров. Потому что задача Иосифа Славии – они не занимаются этими переводами, к ним можно пойти поучиться самой этой Воле, как принятие смерти, развёртка жизни

## **Жизнь и смерть — это всегда рациональный переход с точки зрения, развития Отца**

*Из зала: - Ещё смертью занимаются 14-ой часть, когда я изучала этот Синтез. И в этой ситуации с Неллей мне постоянно-постоянно: синтезируйтесь с нами, Игорь Ланн. Они тоже занимаются этим переходом. Они со настраивают Рацию, переход жизни в смерть, и смерти в жизнь.*

Потому что к 12-му этот факт уже состоялся, уже происходит.

*Из зала: - Игорь Лана тоже занимается этим переходом.*

Они готовят, они обучают, что жизнь и смерть — это есть всегда рациональный переход с точки зрения развития Отца. Человек не видит в этом рациональности, почему, за что, рано, молодой, хороший, красивый, честный, компетентный - это наше Рацию, мы говорим, почему, условно говоря, плохие остаются, хорошие уходят - это человеческое Рацио. У Отца есть всегда своё Рацию, кого, куда, как направить, в какое время, с какими скоростями и так далее, и это **Рацио – это есть подготовка.** И то, что периодически, наши Компетентные переходя, они видят эту подготовку. Когда у нас в Одессе был Служащий, который чётко проживал эту подготовку, болел, причём, что до начала Синтеза ему врачи обещали, что он проживёт год - максимум два, он прожил после этого ещё пять лет. Он начал служить, начал проходить Синтезы. Начал служить, когда уже всё-таки здоровье взяло своё, он дня четыре, менялась как раз Иерархия, он дня четыре проживал, как его вызывают в залы разные Аватары, смотрят, решают, определяют, как помочь физике.

Потому что одно дело решение, другое дело состояние физики, есть физические процессы объективные. И тогда Аватары сказали, что будет проще в это заново войти. Он это увидел, услышали более того, чем интересно, это было именно, тем, что он прожил имена Аватаров, которые его пригласили тогда в зал. Это было усиление веры всей команды, потому что это выходила новая Иерархия, списки только опубликовали, когда расширялась у нас команда Аватаров и Аватаресс. И он назвал те имена, которые он не мог просто знать, он уже в больнице был, у него там не было компьютера, а жена Служащая, когда услышала новые имена, говорит,просто прозрела от того, что он реально услышал какая пара вызывала, как принималось решение. Это есть Рацио**,** где тот же переход – есть рациональный подход оставить физику, дать возможность перевоплотиться или будет мучиться физически, но может ещё послужить. Тут видит всё итогово только Отец, потому что кому-то так, кому-то так. Отец только взвешивает все «за» - «против», и Воля включается на это.

*Из зала: - Правильно, тот же 14-й горизонт, если взять по прошедшему времени, это Мория, это же его Епархия*

Да, Мория перешёл на Мудрость, и когда-то занимался Волей.

*Из зала? - Сдал полномочия Владыки смерти*

## **Смерть является синтезом итогов твоей мудрости по жизни**

И тогда есть ещё и подготовка, как говорят, к смерти готовься смолоду. Как ты прожил свою жизнь, так ты уйдёшь, где смерть является синтезом итогов твоей мудрости по жизни.Но самое интересное было, что ещё и включается свобода воли человека, когда он это видел, когда ему рационально обосновали, он же не говорит.

*Из зала: - Он согласился,*

«Давай, пойдём, попросим, я уже устал физически.Вот мучается, я чувствую, что меня всё-таки забирают туда. Давай сделаем практику, выйдем, попросим, чтобы Отец меня забрал». Они пошли, сделали практику, жена ушла, через полтора часа позвонили, что он уже ушёл.

*Из зала: - Вы понимаете, в чём, что уже человек был в зале Кут Хуми и задавал вопросы физические, кто развернул столп, там ещё был один вопрос интересный, такое, что невозможно было придумать даже в одном.*

Я же о том же, я сейчас вам ещё один пример, когда нельзя было придумать, ещё один опыт. Эта вера вдохновляет, она нас пробуждает, вопрос: а воскресли ли мы ли этим и чего нам не хватает итогово, чтобы войти в это воскрешение?

*Из зала: - Например, лично меня укрепила вера очень мощно.*

Вера укрепилась?

*Из зала: - Да, укрепилась.*

А воскрешение в чём будет?

*Из зала: - Христос как воскрес? Он соединил два мира и что?*

5 раса, а нам нужно увидеть новый взгляд

*Из зала: - Так, на минуточку, открылся 7 архетип*

*Из зала: - Может быть этой ситуацией мы поменялись, стали другими?*

А как стали другими, а поменялись ли, в этом же именно вопрос. Вера укрепилась, взгляд появился, но сегодня вижу, завтра не вижу, сегодня меня это вдохновляет, нас очень вдохновило. Да, это было лет восемь назад, когда Служащий уходил, нас очень вдохновило. Прошло восемь лет, ты как бы вспоминаешь, помнишь об этом, но у тебя есть свои процессы и тебя уже не так это вдохновляет, было и прошло. Есть более актуальные и насущные условия, где тебя может перекрывать, тем более, чей-то чужой опыт.

На тот момент был «ах», вопрос: тебя-то он как поменял, как бы пробуждение было, стало ли воскрешение? И воскрешение чем опять же будет записываться - наша компетенция, вопрос: ты стал компетентный в своих Правах - позвать, вызвать, развернуть, утвердить? Если у тебя вспыхнула компетенция, потому что Прасинтезная Компетенция или более высокое состояние Компетенции Изначально Вышестоящего Отца. Ты стал компетентным в этом вопросе, ты получил компетенцию ИВДИВО действовать синтезфизически, общаться, взаимодействовать, провожать, выводить, любые варианты. У каждого могла быть своя компетенция, у кого-то есть право, у кого-то включился Творящий Синтез, у кого-то Виртуозный Синтез и в вершине Виртуозного Синтеза, когда мы можем виртуозно владеть синтезом разных миров, разных архетипов и у нас это в нашей компетенции записалось.

По идее ещё должна была вспыхнуть компетенция, допустим, Виртуозного Синтеза Учителя, и ты воскресился этим состоянием, что ты к этому процессу пробудился, что ты продействовал. А по итогам ещё ты стал в Розу Сердца Я-есмь, где в моём Я-есмь, допустим, возожглась компетенция Виртуозного Синтеза Учителя или Аватара, или ещё такого Должностно Компетентного. И такую деятельность, мы не получаем за это компетенцию, мы начинаем применяться теми компетенциями, которые настяжали у Изначально Вышестоящего Отца. Собственно, Отец нас и наделяет компетенцией, чтобы мы входили в воскрешение, и компетенция даёт возможность выйти в воскрешение, выйти за свои пределы. Поэтому, когда Отец начал наделять нас компетенциями каждый Синтез, это процесс воскрешения, что мы можем воскреснуть этой компетенцией, выйти за пределы своих умений, навыков, возможностей развить компетенцию Изначально Вышестоящего Отца.

Они могут быть 8-рично, 4-рично развёрнуты - это уже наш вопрос личной применимости. И здесь нет чёткого ответа какая это компетенция, как этот процесс организовывается, в этом есть воскрешение, сложись сам, увидь сам. Потому что по идее, как Учителем то, что вы увидели, то, что у вас в практике сложилось, должно было в вас сработать ещё и побудить вас на какую-то деятельность, чтобы вы стали компетентны этим делом. Увидели столп, я не знаю, в вас пробудилась какая-то компетенция, и вы воскресли компетенцией.

*Из зала: - Нет, это она спросила.*

## **Воскрешение всегда происходит индивидуально**

Я сейчас как вариант, опять же, мы говорим, в воскрешение можно войти в Синтез Воскрешения командно, но воскрешение всегда происходит индивидуально, потому что у каждого компетенция своя будет. У кого-то мы говорим, воскрешение пошло Правом, у кого-то Творящим Синтезом, у кого-то Виртуозностью, в любом случае, этот процесс всегда будет индивидуален, когда мы говорим, я не просто это сделал, я этим преобразился.

И тогда Монада включает Огонь и условия на этот новый Образ компетенции, Огонь Жизни, я начинаю так жить, учиться. Когда я научился, то этот Образ разворачивается где - на физике. И итог воскрешения закрепляется, когда из Монады образ стал на физику и ты, допустим, стал Служащим Изначально Вышестоящего Отца своим Правом действия синтезфизичности во взаимодействии с Компетентным, который ушёл, допустим, у тебя это стало на физику. Нам подсказали через Лотос синтезфизичности, что это нужно довести всё до физики, вышел, там поглазел, ты как этим поменялся, тебя это поменяло?

*Из зала: - Поменяло, это значит, что.*

Не знаю, что это значит. Это Синтез Воскрешения, не знаю, что это значит, ещё раз скажу, не знаю, у каждого это будет как-то по-своему. Потому что по итогам этого действия, что ты продействовал, ты вдохновился, ты пробудился от неожиданности включился, продействовал, по итогам, что у тебя сложилось? Вы могли выйти к Кут Хумии с каким-то вопросом, Кут Хуми объясни, покажи, научи, и у вас могла вспыхнуть какая-то из компетенций, которые вы ранее стяжали на Синтезе. Возможно у вас какой-то другой процесс произошёл, и вы вышли к Изначально Вышестоящему Отцу, и Отец вас наделил новой компетенцией. Не знаю, единственное, что у нас ещё есть и компетенции в 16-рице ИВДИВО-развития - качество, свойства, характеристики и до компетенции, где мы взращиваем свои Октавные компетенции. То есть мы вышли на уровень Октав и нам нужно стать там компетентно в разных видах архетипов, в том числе, потому что Октава состоит из синтеза архетипических Метагалактик.

Поэтому как, если мы скажем ещё и как, то это уже будет не воскрешение, это будет просто по накатанной, как говорится, итогово, это когда ты отпустил и должен войти сделать итоговый последний какой-то шаг. Опять-таки, возможно мы это увидим под конец Синтеза, где мы входим в Огонь Воскрешения и по итогам, может быть, мы увидим этот процесс, когда сам Синтез Воскрешения ядром запишется в стандарт, как итогово войти в Компетенцию Изначально Вышестоящего Отца.

*Из зала: - В общем, воскрешение, как итоговая компетенция или я не понял что-то*

*Из зала: - Нет, мне кажется, не итогово.*

*Из зала: - То есть ты просто говорила сейчас про компетенцию, просто воскрешение.*

Это один из методов, у нас в Синтезе никогда не бывает, что только так, вы слышали на Синтезе говорят, что только так, не иначе? Мы разрабатываем методы, сколько возьмите 56-х Синтезов, даётся какой-то взгляд, даётся какой-то акцент, даётся какой-то метод, способ, как один из вариантов, когда мы связываем состояние пра с пробуждением, состояние пра с запредельностью, состояние пра с Лотосом Духа, и состояние Прасинтезной Компетенции и Компетенций Отцовских, которые запредельны по отношению к нам с процессом воскрешения. Мы это всё связали, у нас появилась новая линия Синтеза, и мы говорим: задача выстроить линию Синтеза, чтобы у нас Синтез не прерывался, а перетекал.

И состояние Я-есмь состояние воскрешения, где Я-есмь для нас перспектива в духе, когда я стала уже Я-есмь, мы воскресли в этом и это как-то в теле должно закрепиться. И проблема в том, что оно не закрепляется.

*Из зала: - Интересно, потому что Я-есмь какой-то перспективы, но оно предыдущее.*

Почему предыдущее? Я-есмь никогда не может быть, а по отношению...

*Из зала: - Временно*

Потому что, смотрите, когда мы ставим себе какую-то цель, мы ставим её из нынешнего состояния «Я Настоящий». Когда мы себе ставим цель «я в нынешнем состоянии настоящий», у меня одна цель, когда я уже на этой цели сделала какой-то один шаг, то есть твоё «Я Настоящего» уже прошлое по отношению тогда, когда ты его ставил. Потому что по идее ты сделал один шаг, ты поменялся, ты уже преобразился, и цель, мы говорим, уже может как-то расшириться, поменяться, углубиться,

*Из зала: - Измениться.*

Измениться. О, вам всем знакомое состояние, мы пишем 4-рицу, почему нас многих это мучает? Откуда я знаю, что я буду делать, когда я войду в эту организацию, допустим, предположим, я никогда не служила на горизонте Информации, что-то там слышал. Я не знаю, что там делать, как я могу написать 4-рицу, если я там не был, если я там не служил, я, вообще, не знаю, что там делать.

*Из зала: - Подружиться с компьютером*

Нет, это была проблематика многих лет, когда многие мне ещё, как Главы подразделения спрашивали, как я могу написать, откуда я буду знать, что я буду делать, если я ещё, вообще, не там. Это ты должен поставить цель, ты должен войти уже в перспективу, поставить пра, ты туда идёшь зачем, у тебя всё равно есть какая-то цель, у тебя есть какие-то знания и ты, когда уже входишь в Огонь служения, входишь в Огонь Совета, входишь в свою Должностную Компетенцию, то есть уже появляются какие-то новые знания, проводятся какие-то Советы, есть какие-то рекомендации, у тебя уже меняется состояние.

Ты смотришь на свой мыслеобраз: «о, а его можно было расширить, а его можно было ещё так углубить. а это ж маловато». Мы когда-то там писали, я помню, освоить 8 архетипов». Для Высшей Школы Синтеза это было наработать 8-архетипическую чего-то там, раз через полгода и 16 архетипов. Всё, ты уже не можешь, у тебя не может цель не поменяться, потому что, если уже открылось шестнадцать, а ты идёшь к восьми, ты не в пробуждённости Отцом, ты идёшь сам по себе. Поэтому цель всегда будет меняться, поэтому, когда мы, собственно, стяжаем Я-Есмь, оно уже прошлое по отношению к нашему состоянию, потому что само стяжание ввело нас в новый Синтез и мы этим Синтезом должны были преобразиться.

*Из зала: - Но это надо делать.*

Безусловно, без этого не будет шага вперёд, без этого ты будешь только в размышлении: надо-не надо, что будет-не будет.

*Из зала: - То есть, это как у самураев, любой путь начинается с первого шага*.

Но первый шаг должен быть в направлении какой-то цели, а не просто ходить взад-вперед. Он должен быть, этот первый шаг осмысленный,

*Из зала: - Вот тебе пятёрка, опять на пятёрку вышло.*

Осмысленность своего пути, отсюда, помните, этот закон, что мысль, изречённая вовне, есть ложь? Это тоже, что ты её внутри сложил, ты освободился, у тебя включился новый Огонь и пока ты сказал, у тебя уже внутри должна появиться следующая за этой мысль, более совершенная. То же самое, чтобы записалось более совершенное, ты должен сделать следующий шаг, а потом записать её в свою компетенцию, чтоб ты не просто так подумал, а ты таким стал. Потому что мы можем: ой, стать ли мне, в Отцовскость войти, в 16-рице Отцовскости, стать бы мне Ману, или стать бы мне Теургом, или стать бы Творцом, подумал ты можешь, даже, очень серьёзно эту тему подумать, вопрос: а точно ли ты стал.

Поэтому мы сказали, что Синтез начинается минимально с ментальности, потому что ты подумал, ты уже начинаешь строить путь в ту сторону, ты можешь стяжать Синтез на эту мысль. Но без того, что ты преобразился, поменялся, перестроился, пока не включилась аматика, ты не изменился. И к сожалению, мы в Синтезе больше находимся в состоянии пробуждения или роста Я- есмь, мы пробуждаемся, пробуждаемся, пробуждаемся, пробуждаемся, но никак не можем в новом состоянии воскреснуть. Отсюда нарастает состояние, зачем, не получается и так далее, неинтересно, скучно или ещё что-то, команда не та, люди не те. Вопрос, если ты сам воскрес, вообще, вопрос не в другом, не в команде, потому что, если ты вошёл в воскрешение своей Должностной Компетенции твоя Должностная Компетенция помогла тебе освоить Компетенцию Изначально Вышестоящего Отца, ты в этом воскрес.

Стоит ли вопрос, вообще, команды или собственно того эффекта, когда дух не может переключиться в другой способ деятельности. Это значит, что ты неправильно делаешь, это значит, что ты должен новым масштабом, новым ракурсом расшириться и закрепить это расширение в своем Я-Настоящего. И когда мы видим изменение своего Я-Настоящего, когда Я сегодня не такой, как вчера, что может быть ценнее для роста нашего огня, для роста нашего духа, для роста нашего синтеза?

*Из зала: - Кстати, я ещё её спросила, тебе ядер хватает, потому что она в какой-то момент перестала, вообще, приходить на Синтезы. А она говорит «нет», что ей не хватает ядер, то есть нужно обязательно приходить и набирать количество ядер, что ей не хватает ядер.*

Понятно, потому что это следующий будет вопрос, что наша Прасинтезная компетенция и наше состояние пра как раз копится ядрами, потому что, когда мы входим в Синтез –это одно, а аматика – это всегда преображение ядерности. И если Синтезом Отец вводит новые записи, и мы пробуждаемся на новое, вдохновляемся новым, ставим новые цели, **то воскрешение – это, собственно реализация этого потенциала ядерно, когда ты на уровне ядер смог внутри себя запись Отцовскую развернуть.** Вот мы проходим Синтез, допустим, 55-й возьмём, проходили Синтез, ядро Синтеза стяжали, чем-то вдохновились, что-то для себя решили, какую-то цель для себя поставили, какие-то выводы сделали. Только вопрос в том, что по-настоящему этим Синтезом мы воскреснем, когда сам Синтез из ядра 55-го Синтеза начнёт разворачиваться вовне нашей применимостью. И мы этой компетенцией будем расти, говорим: «О, вот как действует 55-й Синтез».

Я этого раньше не знал, не мог, теперь могу, потому что там есть Компетенция Изначально Вышестоящего Отца. Если, вспомните, в аматике есть два принципа - компактификация и раскомпактификация, мы тоже не должны этого забывать, потому что дух был больше нацелен вовне, развернуться вовне, расширить масштабы, огонь достяжать себе.Но, если мы хотим войти в целостность жизни, мы должны уметь этими двумя процессами овладевать.

Следующий этап тем, что мы стяжали ядро и скомпактифицировали его, записали Синтез, мы должны стать компетентными этим Синтезом, то есть применить, развернуть это ядро, достать оттуда записи, что-то с этим сделать и тем самым либо войти в новую компетенцию, либо подтвердить уже стяжённую компетенцию. Соответственно, без ядерности не будет воскрешённости, мы опять же о чём - о воскрешении, как о переходе, чтобы воскреснуть нужна та ядерность, которая, собственно, поддержит это воскрешение. Потому что, если мы действуем только духом, вспомните, известное в 5-й расе: «из праха пришли, в прах ушли» - это именно состояние тела, состояние духа, где дух, помните, это стихия воздуха и облако духа поднялось к Отцу. Тело не оформлено, и тело ушло в прах, осталось физически, а собственно, дух не смог оформиться, не хватает той ядерной матричности, которая и создаст тело уже в зале Изначально Вышестоящего Отца.

И нас произошло ещё одно знаменитое событие, очень яркое в ИВДИВО за этот месяц. Какое достижение ИВДИВО - 256 архетипов да, ещё?

*Из зала: - У нас сейчас каждый Синтез будет один архетип, по-другому Синтезы будет проходить.*

Пока ещё нет, потому что мы пока ещё утвердили восьмым Распоряжением, но мы не можем пока выходить в 56-й архетип, не имею права.

*Из зала: - У нас появились ещё космические части, 9 видов частей.*

Мы в прошлый раз начинали с четырёх, теперь расширимся, но я не о том, я закончить мысль в целом,

*Из зала: - Планета Земля зафиксировалась в 36 архетипе.*

**Посвящённые перешли из тела Духа в тело Огня.** Да, это очень важно, потому что даже Посвящённые оставались в теле Духа, Посвящённый жил духом, поэтому духовное развитие, которое предполагало жизнью Посвящённого. Но даже тело Духа не давало ту способность к воскрешению, мы говорим: воскрешение – это Огонь, и 25 лет буквально Посвящённые переходили, смотрите, Посвящённый – это свет, нарабатывали 25 лет дух, чтобы перейти в тело Огня, и что каждому Посвящённому доступно стало воскрешение.

Раньше только Служащему, и Служащие получали тело Огня. Поэтому мы, собственно, отслеживали на Служащих эти все переходы, куда после жизни, куда перешёл, в какой архетип, на какую должность, на служение в ИВДИВО или ещё что-то, то есть Служащим было доступно, теперь становится доступно Посвящённому

*Из зала: - Большое достижение*

Большое достижение, потому что тот же Лотос Духа очень мощно перестраивался, очень сильно перестроился, достаточно сложно, а это как раз, по-моему, если я не ошибаюсь, совпало с нашим Синтезом

*Из зала: - 15-м*

Не 15-м, а 55-м, когда мы стяжали Лотос Духа, в понедельник Лотос развернулся, а потом было очень какое-то странное состояние. Я ещё думаю, наверное, я что-то не доделала как всегда, думаю, что на себе ещё не сделала, не доделала, а потом оказывается в ИВДИВО поменялся. И Глава ИВДИВО говорит, чтоб мы понимали, что «неделю приходил в себя», потому что одно дело мы занимаемся Огнём, действуем Огнём, а в теле Духа Посвящённого записано, что Посвящённый - это только Дух. И мы знаем, что Посвящённый входит в Огонь, и первым Синтезом Синтеза курса Посвящённого мы входили в Огонь.

Одно дело входить в Огонь, а другое дело – продолжать действовать телом Духа. Было сложно при всей подготовке, при всей компетенции, было сложно перестроиться, потому что Посвященный всё равно опускался до состояния тела Духа, хочет в дух. Ты его в огонь, а он хочет в дух, вплоть до того, что я тоже заболела, причём, странное было состояние. Вроде ты и болеешь, и никаких симптомов, температуры нет, но тело в перестройке и понимаю, что, наверное, в том числе, эти были процессы сопряжённости. Мы стяжали Дух, Лотос Духа Учителя, а там ещё и перестроился Посвящённый, Посвящённый, как часть Учителя входит, и соответственно тоже могли проживать интересные процессы, как наше тело воспринимает эти перестройки в ИВДИВО.

Хорошо. И так как мы входим в Синтез Воскрешения Изначально Вышестоящего Отца, наша первая практика будет вхождение в Синтез Воскрешения ядром частей. И в первую очередь, задействуем Части Изначально Вышестоящего Отца. Помните, мы выражаем Огонь ядра Части Изначально Вышестоящего Отца, мы входим в 56 Синтез и включаемся в сам процесс, это воскрешение не на словах, а на деле. Действуем.

## **Практика № 1 Вхождение в Синтез Воскрешения ядром Частей Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание Тела Огня Учителя Человека-Отца Изначально Вышестоящего Отца**

*Мы возжигаемся Огнём, возжигаемся Синтезом. Возжигаемся объёмом Огня, который мы за полтора часа, удалось нам сложить, сорганизовать и закрепить, даже, умение закрепить тот Огонь в Теле, который напахтался, развернулся, это задача Воскрешения, как мы говорим: вошёл в Магнит, Огонь есть, вышел из Магнита, как был в духе, так и остался. Поэтому, одной из задач Воскрешения - умение закреплять Огонь в Теле.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь, устремляясь в зал ИВДИВО 28 архетипа Изначально Вышестоящего Отца, переходя на 295 квинтиллионов 147 квадриллионов 905 триллионов 179 миллиарда 352 миллиона 825 тысяч 792-ю изначально вышестоящую ивдиво-реальность МИ-ИВДИВО Октав Метагалактики Изначально Вышестоящего Отца. И становимся в зале пред Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь всем объёмом огня, духа каждого из нас.*

*Мы синтезируемся с Хум Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца, Аватар Человека-Субъекта, и просим развернуть Огонь, условие, Синтез Ивдивость 56-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, прося ввести каждого из нас и команду нас в Огонь и Синтез 56-го Синтеза. Стяжаем Синтез и Форму Учителя 56-го Синтеза каждому из нас.*

*Стяжаем Синтез 64-х инструментов 56-ым Синтезом каждому из нас. И мы просим Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь ввести нас в Синтез Воскрешения Изначально Вышестоящего Отца, Воскрешением Человека Отца, Учителя Человека-Отца каждым из нас 56-ым Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. И Воскрешение Синтеза, как таковое, в любой степени доступный каждым из нас, вплоть до Воскрешения Учителя данным курсом Синтеза. И просим ввести нас в Синтез Воскрешения, преображением Ядра Огня Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, преображая Я Есмь, Я Настоящего на ядро Огня Учителя Человека-Отца в каждом из нас.*

*И возжигаясь Синтезом Условий, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца 28-го архетипа, становимся 295 квинтиллионов 147 квадриллионов 905 триллионов 179 миллиардов 352 миллиона 825 тысяч 857-ю изначально-вышестоящую ивдиво-реальность МИ-ИВДИВО Октавы Метагалактики Изначально Вышестоящего Отца. Становимся в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом, разворачиваемся в Форму Учителя 56-го Синтеза каждым из нас, командой нас.*

*И возжигаясь ядерностью каждого из нас, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, и просим преобразить Ядро Огня Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас Огнём Учителя Человека-Отца Изначально Вышестоящего Отца, и преобразить ядерность каждого из нас, как продолжение Огня Изначально Вышестоящего Отца в нас и нами, преображая Ядро Огня Изначально Вышестоящего Отца.*

*И заполняемся этим Огнём, преображая Ядро Огня Изначально Вышестоящего Отца, стяжая новый объём Огня Изначально Вышестоящего Отца Учителя Человека-Отца каждому из нас, и разгораясь этим Ядром, стоим этим Ядром в зале Изначально Вышестоящего Отца. И вспомните, чтобы Ядро вошло в Тело, оно должно развернутся вовне, помните, всё что в зале у Отца вовне, у нас внутри. Поэтому, когда мы, увидьте, этот процесс, когда мы что-то стяжаем в Хум Огонь, Ядро, оно должно вначале развернутся вовне, для того чтобы всё Тело пробудилось и вошло в этот Огонь, своей цельностью.*

*Иначе, пробуждается, или преображается, или воскрешается только Хум, поэтому, посмотрите, как Ядро Огня Изначально Вышестоящего Отца входя в Хум, разворачивается в сфере ИВДИВО, если вспомните, есть такой Стандарт, что само Тело есть Ядро Изначально Вышестоящего Отца. Ну, минимально Омеги, если вспомните, что каждый из нас есть Омега Изначально Вышестоящего Отца, и Ядро Омеги - это наше Тело. В данном случае, мы не активируем Омегу, а само Ядро Огня Учителя Человека-Отца становится вокруг Тела. Это важно для того, чтобы само Тело, проникшись этим Огнём, включило Синтез ядер матриц частей, систем, аппаратов, частностей, и прошло преображение не только одним ядром или одной частью, а в Синтезе всех ядер, имеющихся в нас, от стяжённых, наделённых Изначально Вышестоящим Отцом до физической ядерности клеток физического тела каждого.*

*И мы, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, возжигая Я Настоящее пред Изначально Вышестоящим Отцом, становясь в Настоящем пред Изначально Вышестоящим Отцом Учителем Человеком-Отцом Огнём Ядра Изначально Вышестоящего Отца*. *Вот здесь ваше доверие Отцу, действие Огнём в Изначально Вышестоящем Отце, и силой Огня Изначально Вышестоящего Отца в усилении Веры каждого, проникайтесь Огнём Воскрешения Изначально Вышестоящего Отца, Воскрешение Учителем Человеком-Отцом каждым из нас и командой нас. И когда каждое Ядро отреагировало на Огонь Изначально Вышестоящего Отца, Ядро компактифицируется в Тело, при этом, сам дух продолжает действовать этим Огнём из компактификации Ядра, само движение Огня в ядерности каждого из нас не прекращается. То есть происходит активное задействование матриц и матик, и даже, метрик каждого из нас в аматизации предыдущих состояний и ограничений роста Я Есмь каждого из нас, преодоление ограничений, пробуждений духа каждого из нас, мы входим в Огонь Воскрешения Изначально Вышестояшего Отца.*

*И мы стяжаем с вами Огонь 28-го архетипа Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 295 квинтиллионов 147 квадриллионов 905 триллионов 179 миллиардов 352 миллиона 825 тысяч 856 Огней Ми-ИВДИВО Октав Метагалактики Изначально Вышестоящего Отца 28-го архетипа, расширяясь всем объёмом духа на Огонь 28-го архетипа. И стяжаем Образ Учителя Человека-Отца Изначально Вышестоящего Отца, стяжая Рождение Свыше, и стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*И мы стяжаем 295 квинтиллионов 147 квадриллионов 905 триллионов 179 миллиардов 352 миллиона 825 тысяч 856 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца Образа Учителя Человека-Отца каждому из нас и команде нас. И возжигаясь, преображаемся Образом Изначально Вышестоящего Отца.*

*И далее, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем Синтез Нового Рождения в 28-ом архетипе Изначально Вышестоящего Отца. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 295 квинтиллионов 147 квадриллионов 905* *триллионов 179 миллиардов 352 миллиона 825 тысяч 856 Огней изначально вышестоящих ивдиво-реальностей Ми-ИВДИВО Октав Метагалактики Изначально Вышестоящего Отца. И стяжая Новое Рождение в 28-ом архетипе Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь этим Огнём, просим развернуть Огонь Нового Рождения в Ядро Огня Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас.*

*И возжигаясь Ядром Огня Изначально Вышестоящего Отца, мы, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Тело Огня Учителя Человека-Отца Изначально Вышестоящего Отца стандартом и Синтезом 56-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Из Ядра Огня идёт преображённый цельный телесная преображённость каждого из нас, и просим преобразить Синтез условий ИВДИВО каждого новым Телом Огня Учителя Человека-Отца. И преображаясь всем стяжённым и возожжённым, мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь.*

*Возвращаемся в физическое присутствие, в данный зал. И развернулись физической Статью Огня, Тела Огня Учителя Человека-Отца физически собою, давая возможность физическому усвоению Огня, где мы не просто втягиваемся в Огонь Изначально Вышестоящего Отца, переходя в залы, но и умеем организовать Огонь физически собою, материю физичности Телом Статью Огня синтезфизичности каждого. Как сказал Кут Хуми, мы не всегда, мы не стремимся, мы не всегда стремимся или тут индивидуально, не всегда стремимся закрепить явление Огня в Физическом Теле, мы считаем, что с эманацией, усвоением Огня мы можем вернутся к прежнему состоянию духа.*

*А Воскрешение не имеет обратных тенденций в духе. Почему, когда мы стяжаем, даже, помните, первым Синтезом, там Тело Посвящённого, Огонь Посвящённого, ядро Синтеза, Новое Рождение, Рождение Свыше, этим Огнём Отец нас вводит в Воскрешение, в отличии от Тела духа, которое вышло и пошло в свободе воли. Но мы осознанно, осмысленно продолжаем действовать явлением Огня Ядра Изначально Вышестоящего Отца в нас, иначе, не будет роста, потому что рост будет организовываться только тем Синтезом, который мы можем записать на возожжённый Огонь. Кут Хуми говорит, нам стоит обратит внимание на огненность наших Тел*.

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь. Эманируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, процессом эманации мы входим в обновление следующего объёма Огня Изначально Вышестоящего Отца, и продолжаем огненную концентрацию Телом Огня Учителя Человека-Отца. Эманируем в подразделение ИВДИВО Кишинёв Молдова, продолжаясь Огнём Отца, эманациями Изначально Вышестоящего Отца в нас и нами, эманируем в подразделение ИВДИВО участников практики Синтеза, эманируем в ИВДИВО каждого.*

*И выходим из практики. Аминь.*

## **Воскрешение – процесс возможности Синтеза вписаться в наше тело**

Честно вам скажу, впервые произошло такое глубокое сопереживание – ядро Огня Изначально Вышестоящего Отца, потому что, сколько бы мы там не стяжали на разных Синтезах Глава ИВДИВО это объявлял. Но почему-то у нас всегда считается, что Синтез выше Огня, но почему-то у нас ядро Огня Отца, а Синтез Кут Хуми, хотя, казалось бы, вроде бы может быть наоборот. Но именно воскрешение, этот процесс видится, как та возможность, вообще, самого Синтеза вписаться в наше тело, потому что Синтез всегда пишется только в Огонь.

И с одной стороны, Отец своим Огнём, в первую очередь, проявляется в человеке, начиная с Огня Жизни в каждом из нас. Что до Синтеза, извините, ещё надо дорасти. И когда мы, особенно с вами в первой 8-рице, мы всё-таки больше акцентом жизни человека Человек-Отец. Мы, собственно, и входим в это сопереживание, что Отец в человеке сначала проявляется Огнём, а потом уже Синтезом, который мы можем стяжать и направить на какое-то наше развитие.

Отец уже там вкладывает какие-то записи, которые она, собственно, развивает. Мы вспоминаем знаменитое, что «праведник войдёт в Огонь и станет, собственно, пред Отцом», переходя из праведника, как Посвящённого. То есть мы можем сказать, что уже сама пятая раса готовила к тому, что по итогам пятой расы этот переход. Посвящённые из Духа должны войти в Огонь через работу тех же праведников. Праведники занимались разработкой Сердца, и праведники копили в Сердце Огонь Человечности. И через Огонь, собственно, входили в Дом Отца.

Поэтому важность, то есть умение тела быть Огнём, действовать Огнём, жить Огнём, этот вопрос никто не отменяет. В самом Распоряжении восьмом тело Огня Учителя - это базовое стандартное стяжание по тем пунктам, которые там расписаны. Единственное что, если раньше тело Огня было на уровне Ипостаси больше или Служащего, то теперь это дошло до Посвящённого, то есть и у нас появляются разные виды Огней, но предтеча к этому была. **Христос, входя в Огонь Воскрешения, воскрешался сначала одной частью, а потом Телом. Само тело потом дало возможность записать в Монаде новое пламя Синтеза.**

И второй момент, сейчас попробую вспомнить, потому что в практике Отец показал, что сам Христос, входя в Огонь Воскрешения, воскрешался сначала одной частью, а потом Телом. Более того, само тело потом дало возможность записать в Монаде новое пламя Синтеза. И вспомните, было целое потом Учение Фиолетовое пламя, которые видели у Христа фиолетовое пламя, пламя Синтеза. Соответственно то, что мы видели, как процесс воскрешения одной частью, душою или Чашей - это один момент, за этим нам просто не было видеть этого воскрешения тела, уже в Синтезе нам стали это рассказывать. И уже следующий шаг, это собственно поручение, где Аватар Синтеза был Христом Метагалактики в своей должности, если вспомните по Синтезу.

Это просто цепочка, что происходит внутри, какие процессы, как мы это видим, как это реализуется потом во внешней жизни. Потому что мы путаем то, что происходит вовне с тем, что должно произойти внутри, чтобы это вовне сложилось и получилось. У нас не хватает отстроенности практики, которая включит силу Огня, когда мы преобразимся. Потому что одно дело, когда мы входим в Огонь и силы Огня хватает стать пред Отцом. А другое дело, когда нам хватает силы Огня, чтобы Синтез записался и мы вошли в новую компетенцию. Отвечаю на вопрос Евгения, может ли быть Воскрешение только Синтезом Компетенции? Ответ да, потому что, когда мы преображаемся по итогам Воскрешения, мы входим в новый Синтез или Синтез частей. Части начинают входить или Синтез видов жизни.

Любой Синтез записывается чем? Что может быть выше Компетенции Изначального Вышестоящего Отца? Когда мы говорим, что можно пробудиться, можно стяжать, но не стать этим. И когда мы становимся в каком-то новом явлении, если мы стали в этом новом явлении и Огонь Монады включает это в жизнь, может ли Отец включить в жизнь то, что не компетентно? И тогда вопрос, если мы входим в новое, мы этим не умеем пользоваться, но этим воскрешением мы должны, собственно, поменять вначале свою жизнь, себя, свою жизнь, потом окружающую жизнь. Даст ли Отец возможность произвести эти все изменения, если они будут не компетентны?

А мы, когда входим в новое, как мы можем компетентно этим пользоваться? Да никак, стяжал, Учитель Человек-Отец, ты можешь быть этим компетентным, а Монада этот образ зафиксировала. И Монада говорит, ты должен жить так, вся жизнь должна перестроиться на это, а ты говоришь: «да, я ж никакой». А Монада говорит «нет, у тебя, помимо того, что есть ещё Образ, если ты вошёл именно в воскрешение тем Образом, тебе Отец даёт компетенцию». Поэтому мы на каждом Синтезе стяжаем компетенцию, чтобы ты учился компетентно это применять. Тогда жизнь, развиваемая Отцом, даёт нам то право, возможность действовать компетентно, иначе, мы действуем сами по себе, помните, «сын ошибок трудных», опыт каждого из нас.

И второй момент, когда мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца, мы в каждую компетенцию стяжаем на сегодняшний день по стандарту 512 октильонов чего-то там. Тогда вопрос, это огромное количество, которое мы записываем в одну компетенцию, в одно, допустим, Посвящение, мы записываем такое количество прав, что туда пишется? Не компетентное ли владение этими правами? Тогда если мы говорим, что мы как профессионал компетентны, вы не думаете, это не вписано в наши права компетенции, как Человека-Посвященного в профессию.

А куда записывается, а что туда записывается в эти компетенции? Умение сообразить, умение проанализировать, умение синтезировать, умение сделать выводы.

*- Возможности.*

Возможности, да. Всё туда пишется. Поэтому воскрешение должно закрепиться компетенцией, и тоже такой ответ- начинается всё с Прасинтезной Компетенции. Мы выходим за пределы нашего Огня, входим в Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И закрепляется это всё в Компетенции Изначально Вышестоящего Отца. А дальше весь такой воскрешённый идёшь применяться в жизнь, неся новую компетенцию. Иначе, смысл воскрешения, если ты просто абы воскреснуть или для чего? Для того, чтобы принести компетенции Отцовские на физику. Вспомните, мы говорили Посвящённый куда бы он не шёл, везде куда бы он ни пришёл, он с собой привносит Огонь Изначально Вышестоящего Отца.

С позиции Прасинтезной Компетенции он привносит не просто Огонь, Огонь, где могут проявиться те компетенции Отцовские в виде качеств, свойств, характеристик, навыков, умений, компетентного пользования и Огня, и развития материи, и владения Синтезом. Соответственно, если посмотреть, что компетенция из 16-рицы развития от качеств до компетенции, то в компетенцию качество входит как часть. И даже, если мы развиваем в себе новое качество, быть человеком организованным - это быть компетентным в Огне Самоорганизации, условно, быть пунктуальным, качество пунктуальности - это компетенция владения временем.

*Из зала: - Кстати, Синтез у нас 56, время*

Да, я же поэтому вспомнила,

*Из зала: - 24-й тот же 56-й*

Горизонт Огня, где время тоже включается, как часть. Поэтому, даже, если мы посмотрим качество, мы же говорим, нам не абы какие качества нужны. Нужны качества с позиции компетентного применения Огня и Синтеза, а они либо наделяются нами, либо закрепляются. Когда мы компетентно что-то применили в Синтезе, то Отец закрепляет этот Огонь соответствующим ядром в теле. У нас происходит перестроение матриц физического тела, чтобы ты этим стал, потому что у Посвященного был другой процесс. Знаете, как это мало пройти сделать один раз, но что надо было ещё подтвердить, говорим один раз пройти мало, надо было ещё некое энное количество раз повторений, когда ты должен был подтвердить свою компетенцию. Это лишь говорило о чём, о том, что пробуждение было, ты сделал по-новому, увидел, но не стал компетентным. И для того, чтобы войти в компетенцию нужно было условно сказать, 3 раза войти в пробуждение, чтобы точно это пробуждение закрепилось в теле.

Мы так по жизни бываем, но вроде бы, у меня получилось, то есть получилась, как у меня даже с Лотосом. Я делюсь с коллегами Владыками Синтеза, Лотос развернулся на физику. И говорили, теперь надо тренироваться, а я говорю, а у меня не получается так самой спонтанно. А после Синтеза сложилось, а ты теперь попробуй, то есть, пробуждение было, ты пробудился к новому масштабу, к новой дееспособности Лотоса, к новым возможностям тела Учителя, ты ещё не воскрес. Видно что-то не доделал этим, не доработал, раз воскрешение не произошло, раз ты сам спонтанно не можешь войти в это в любой момент, чтобы так же развернулось. Потому что пробуждение было, воскрешения не было. Поэтому мы говорим: «Отцом получилось, а сам собою не смог». Понимали, что этот процесс тоже не происходит так на раз.

Это тоже нужно быть, опять же, просто тренировка, а деятельность, что ты этим будешь делать?

*Из зала: - То есть, включаться конкретно во что*

Конечно. Так, как у меня после нашего 55-го был следующий Синтез 18-ый, а там как раз Служащий Созидания. Мы разбирали Созидание, мы говорили о том, что таким масштабом Духа можно было бы поучаствовать в каком-то Созидании в стране, на Планете Земля, чтобы ты таким масштабом не просто для себя преобразился, поменялся, а что ты вот от созидал, смог сделать больше, чем ты сам способен сделать.

*Из зала: - Продействовать.*

Конечно. В том-то и дело, понимаете. Я же вам о чём, а нас даже, если получается, кайф, а делать-то в этом состоянии ещё про действовать, уметь, сообразить, среагировать. Кое-что сделал, но увидел, что не доделал, один момент сработал: «о, в таком состоянии нужно делать это, это, сделала». Но, оказывается, масштаба маловато.

*Из зала: - Внутри сигналило.*

Да, всё равно, часть процесса была, но не до конца. Опять же, не хватило этого Воскрешения, вопрос уже следующего Синтеза. Понятно, что семь пядей во лбу сразу нету, но мы учитываем ошибки. В том числе, делимся своими какими-то ошибками и недоработками, чтобы у вас пошёл процесс уже лучше. Потому что мы устремлены на состояние, знаете, как мы с группой выяснили, на чудо. Синтез нам должен показать чудо. Я говорю: «чудо случилось, что ты с этим сделал»? Ну, честно, для меня это сродни состоянию чуда, Лотос развернулся. Мы долго взращивали Лотос, и Хум мы разрабатывали, и становились, и так, и так крутили, но это где-то там.

Ты вышел в практику, там у тебя действует, тело проживает Огонь, но тело не проживает. Знаете, чтобы оно здесь тебе пахтало, вплоть до звучания, то есть, когда лепестки вибрируют, ты физически слышишь.

*Из зала: - В принципе, это же и проблема, что, когда мы разговариваем и общаемся с гражданами, наше тело должно звучать именно этим.*

Оно может звучать по-разному, оно может звучать и Огнём Отца и это тоже будет эффект. Потому что, смотрите, есть разница, помните, мы тоже начинаем с чего - что мы все есть клеточки Отца. И клетка — это что, это умение нести Огонь Изначально Вышестоящего Отца, даже когда мы уже пробуждены, как клетка Отца, мы уже сознательно этот Огонь начинаем эманировать и люди в нас могут заметить Отцовскость.

Второй шаг, когда мы из клеточки становимся Омегой, то есть уже мудрой клеткой. Не просто я клеточка, я просто часть Отца где-то в его клетках, а я уже Омега, которая сознательно развивается, которая сознательно что-то стяжает. В Омеге есть свои эталоны, есть свой какой-то омежный путь, там включается Слово Отца, там включается синтез работы Омеги, Монады Абсолюта. В этом взаимодействии мы уже понимаем, то есть более масштабный этот весь процесс. Дальше за Омегой мы становимся Частью Отца, где в Омеге есть тоже эталоны. И одну из частей мы можем эталонно выразить, у каждого из нас есть одна часть Отцовская.

*Из зала: - Абсолюта*

*Из зала: - Нет, каждый выражает свою часть*

*Из зала: - Да, но Омега же идёт в Абсолют*

*Из зала: - Мы знаем, что каждый может выразить одну часть собою*

**Абсолют – это гармония, цельность, тотальность**

И правильно ты говоришь, где именно этой частью мы можем абсолютно выразить Отца, потому что эта часть становится цельной. Не в том смысле цельных частей, как Посвящённого, а в том, что сам Абсолют – это гармония, цельность, тотальность, и эта часть по отношению к другим, которые более развиты, менее развитые, это тотально. Она цельна Отцом, для этой ценности нам нужен Абсолют. Мы стяжаем Абсолютный Огонь, иначе, не будет чем развернуться, даже этой эталонной части, потому что Духу точно не хватит на это, нужен Отцовский прямой Огонь. Поэтому стяжаем Огонь, кормим Огонь, разворачиваем Огонь. И в первую очередь срабатывает эта часть, и это уже по этапность - клеточка, омега, часть.

Следующий, четвертый шаг.

*Из зала: - Тело. Тело, когда я уже субъект.*

Субъект, где у них появляется тело Учителя, тело Посвящённого, это уже степень наших дальнейших реализаций, достижений, то есть тоже поэтапность.

*Из зала: - И реализация тоже.*

Степень нашей реализации, кто ты, как субъект на сегодняшний день не по стяжаниям, а по своей личной компетенции. Есть. Такой момент, вроде бы в голове много было ещё, что сказать, но пока паузу усвоили.

*Из зала: - Конкретно усвоили, необычный Синтез такой.*

## Чем воскрешается Учитель

Хорошо, тогда следующий шаг, чем воскрешается Учитель, мы сейчас много об Огне.

*Из зала: - Эталоном*

Эталоном, правильно, Учителю мало уже просто Огня. То, что мы говорили мало стяжать Я-Есмь. Всё-таки любой Я-Есмь и Монада –это будут разные специфики. Но когда мы, собственно, стяжали Я-есмь такой-то, в Монаду стяжали, у нас должно это записаться всё в эталон. Поэтому мы начали практику озвучивать, как бы войти в Воскрешение, и там не хватает, собственно, для Учителя Эталона.

*Из зала: - Эталона, да*.

Да, потому что оно в восьмом горизонте где-то должно записаться. Лотос куда-то должен подтянуть весь этот объём Духа, а Монада должна отдать в Жизнь куда-то вот этот Образ. И это всё – Эталоны Изначально Вышестоящего Отца. Поэтому, у нас Эталоны бывают не только по Частям, ну, допустим, можно стяжать Эталон Учителя Человека-Отца. Потому что Воскрешение, опять же, оно должно быть компетентно Отцом, оно должно быть эталонно Отцу, иначе у нас материя не воскресится в новое состояние: новая матрица, новая Матика не сложится. Потому что Прасинтезная Компетенция говорит о том, что вот это состояние пра – это праметричность, где мы, входя в следующий вид организации материи, имеется в виду не по архетипам, а как материя организуется в нас, матрица срабатывает, потому что фундаментальности и метрики строятся фундаментальностями Изначально Вышестоящего Отца. И для того, чтобы фундаментальность по-новому сработала, должна быть та эталонность, потому что именно эталонность срабатывает на Огонь Отца.

Ну, допустим, чтобы было проще понять, войти в это сопереживание, опять же, одна из фундаментальностей – это время. И мы говорим в Метагалактике Фа время течёт по одному, в Изначально Вышестоящей время течёт по-другому. И для того, чтобы мы, допустим, перестроились истечением Времени Метагалактики Фа, воскресли в Изначально Вышестоящей Метагалактике, у нас время должно течь по-другому. Мы встали, мы – воскресли, время течёт по-другому, как оно будет течь по тому нашему состоянию перепуганному: «Где я, что я, кто я?» Нет, оно сработает по тому Эталону Отца, как оно должно быть Отцом в этом архетипе.

Поэтому, если нет эталона, мы иногда, пугаемся этого состояния и выпадаем, я в том числе, о себе, когда вам рассказывала, что мне интересно было пространство, время. Не было эталона, мы тогда меньше стяжали, и не было фундаментальностей ещё так оформленных, не было всего понимания. Тело вошло, испугалось, как этим пользоваться, что этим делать и вернулось в прежнее состояние. Показали, что, в принципе, можно временем овладеть, как фундаментальностью. Вопрос: что ты с ней делать будешь, если у тебя не срабатывает внутри эталон, как Отцу это надо, то мы теряемся.

Мы говорим: «По-новому, это как? А как мне действовать по-новому?» Это вечная проблема человека, говорим: «Так, ты подумай по-другому, посмотри по-другому» – «Как по-другому, если я не могу по-другому, я буду как я могу!». У Учителя есть эталон, когда он может посмотреть Отцовски, может посмотреть аватарски, может посмотреть, как Посвящённый. У него хватает вариантов этих эталонов, но, если вы их стяжали. Кто такой эталонный Посвящённый, кто такой эталонный Учитель? Я – Эталон, а Учитель – сам по себе, как таковой или эталон Учителя-Человека-Отца, потому что это будет другая специфика.

Соответственно, мы говорим Воскрешение Учителя не бывает без Эталонов. Тогда вопрос, продумать, что будет Воскрешением Ипостаси, что будет Воскрешением Служащего, что будет Воскрешением Посвящённого, что будет Воскрешением Человека? И Воскрешение Человека – это, в принципе, стяжание Образа Отца. Это ещё не эталон, который стоит в Око, но это тот Образ, который стоит в Монаде, а Человек – мы говорим по Образу и Подобию Отца. Поэтому, когда мы входим в первый Синтез и стяжаем Образ Отца, мы, собственно, как Человек, входим в воскрешение. А чтобы войти в Воскрешение Посвящённым, что надо сделать?

*Из зала: - Посвящённому?*

Чем Посвящённый входит в воскрешение?

*Из зала: - То есть, он занимается Светом, да? Надо думать, чем он воскрешается.*

Он не занимается Светом, теперь у Посвящённого – тело Огня.

*Из зала: - Тело Огня, да?*

*Из зала: - В первом – есть.*

*Из зала: - Репликация у него, нет?*

*Из зала: - Восемью Огнями 32-рица.*

У Человека – Посвящения, ребята! Вы – о чём?

*Из зала: - И Начала*

*Из зала: - Может быть, обновлённой Мудростью какой-то?*

Нет.

*Из зала: - У Посвящённого Права.*

Чем Посвящённый воскрешается, мы сказали Учитель воскрешается эталонами, Человек воскрешается в Метагалактике Фа стяжанием Образа Отца, а Посвящённый?

*Из зала: - Служением?*

*Из зала: - Нет, это – не.*

Посвящённый воскрешается Служением, а Служащий?

*Из зала: - Репликацией.*

Ведь, смотрите, получается, мы в воскрешение можем по-настоящему войти только четвёртым курсом получается, но, при этом, сам Огонь Воскрешения и принцип должен работать на всех уровнях: в восьмерице, в 16-рице.

*Из зала: - Если на первом курсе, то там – Права Любви на восьмёрке, если взять по Частям*.

Смотрите, Права Любви.

*Из зала: - Восьмая Часть – Права Любви*,  *а там – Мощь*.

А Любовь какой Частью включается у Посвящённого?

*Из зала: - У Посвящённого?*

*Из зала: - Мы об этом говорили, там – Грааль.*

В Граале.

*Из зала: - И – Взгляд*.

О Граале, в Граале что есть?

*Из зала: - Чаша есть, и Огонь, Созидание*.

Господи! Всё уже туда, в Грааль, вы чего, где там Созидание, откуда?

*Из зала: - Грааль без Униграммы никак не может.*

Слушайте, мы пытаемся выявить специфику, а вы всё хотите в одну кучу спихнуть.

*Из зала: - А что в Граале, там он вырабатывает Взгляд на что-либо, там – Чаша, Огонь. Взгляд, Сердечные мысли*.

Смыслы в Престоле, на пятёрочке, а в Граале? Короче, домашнее задание: найти, чем воскрешается Посвящённый. Слушайте: сдаваться – легко, а чем вы подтвердите свою компетенцию воскрешения Учителя, у Учителя нижестоящее включается, как часть. Причём, что заметьте, мы стяжаем воскрешение у Человека-Отца. Соответственно, до самого Посвящённого в этой 16-рице – всего два шага, от Человека до Посвящённого мы готовимся воскрешением и есть в каком-то этом смысле, именно, в принципе Отцовскости, найти эту Отцовскость через Грааль.

*Из зала: - Через престольность.*

Через граальность, не через престольность, через Граальность и связать, что даёт Грааль. Что даёт 15-ая Часть?

*Из зала: - Синтезтело*.

Синтезтело.

*Из зала: - 15-й Синтез продолжается.*

Чтобы выйти на воскрешение, в том числе, ваша помощь в команде. Экзамен 16-го Синтеза, когда ты не просто должен стяжать Посвящённого, не просто в Синтезобразе получить тело Посвящённого, не просто пробудиться к тому, чтобы ты был Посвящённым, а собственно, чтобы произошло это воскрешение. Знаете, как иногда, воскрешение – это, когда назад пути нет, если ты пробудился, помните, дух, шаг – вперёд, два – назад. Дух может так?

*Из зала: - Туда-сюда*.

Может быть! Туда-сюда, туда-сюда, и вы говорите: «Пять новеньких – вдохновить!» Пойдут они на 17-й Синтез или не пойдут, войдут они в служение или не войдут? Зависит от чего, от среды воскрешённости, в том числе, потому что задача - мы их пробуждали 16 месяцев, а дальше смочь войти в воскрешение, при этом, что 16-ый Синтез так и называется. Мы эту тему не затрагиваем, но нелинейно вы, как Учителя этот Синтез в условиях ИВДИВО разворачиваете. Если вы сами воскресли Посвящённым, то назад пути нет, не в том смысле, что ты обязан или должен, или мы влияем. А это тот эффект, когда раз преобразившись, ты по-другому уже не можешь. Мы с одним из новеньких, тут, общались на днях, он говорит: «Не знаю, служить или не служить»

- «А что ты знаешь? Что ты хочешь?»

«Я хочу разрабатывать вот это и вот это!»

- «Так, приходи в Дом, разрабатывай, пожалуйста!»

«Я всё равно буду делать вот это и вот это, а в Организации – не хочу»

- «Входи в Совет Отца и делай то, что ты хочешь».

*- В Совет Матери*.

В Совет Матери, да.

*- Там, кстати, более свободные возможности, бери, развивайся! Ты ж всё равно будешь это делать?»*

«Всё равно буду».

Всё равно знание, Синтез есть, взгляд поменялся, восприятие поменялось, части перестроились и значит, человек будет уже делать по-другому. Значит, я вижу, я верю, я проживаю, но я не уверен, надо ли мне это дальше. Это то состояние, когда, войдя на стезю, ты уже всё равно будешь делать по-другому, вопрос только в закреплённости, да? Этого не хватает последнего шага, когда ты закрепился и стал Посвящённым.

*Из зала: - Верой*.

Да, конечно! Вера – это

*Из зала: - Мне кажется, воскрешение – это ещё начинает связывать условия, условия создаёт оно. Ну, оно – раз и произошло*.

Смотрите, если мы как Посвящённые воскресли, то нами эти условия в ИВДИВО развёрнуты.

*Из зала: - Да*.

Мы ж о чём и говорим, о том, что мы сейчас пройдём, как Учителя воскрешение, а дальше нам нужно это воскрешение развернуть, как воскрешение Ипостаси, воскрешение Служащего, воскрешение Посвящённого.

*Из зала: - Четверичное*.

То есть, вопрос: мы это сделаем, в духе у нас этот опыт запишется, и мы уже этот опыт отэманируем, в том числе, команде, которая идёт преемственностью Синтеза. Весь Синтез всё равно идёт сверху вниз, и мы не влияем, но мы даём импульс Огня, импульс Синтеза, чтобы то, что мы стяжали отдать. А то, что мы отдали, было кому подхватить эту тенденцию. То же самое дальше Посвящённые то, что сделали, отдают в человечество, чтоб человечество подхватило и пошло дальше. Такая вот преемственность Синтезом.

Когда мы тут входим в воскрешение Учителем, но не умеем войти в воскрешение Посвящённым, то тоже вопрос: а точно ли мы этим состоялись или у нас внутри, в духе, будет противоречие - я Учителем стал, а Посвящённым, как бы не факт. Потому что я сознательно это не сделал, я это стяжал, я это копил, я этим возжигался: Я-есмь Посвящённый, но не было той какой-то специфической деятельности, которая бы меня в это ввела, чтобы я, как Посвящённый вошёл в воскрешение. Было б неплохо, чтоб у нас это сложилось.

Опять же, вы спросите, как? Начните с того, что мы обсуждали, станьте в Лотос Духа, возожгитесь Я есмь Посвящённый, стяжайте Образ Посвящённого в 28-ом архетипе, попробуйте дальше что-то в этом состоянии: стяжать эталон Посвящённого. И в синтезе трёх Образов у вас родится Синтезобраз Посвящённого, где образ Посвящённого, эталон Посвящённого, у вас что - Синтезтело Посвящённого, а дальше Синтезтело Посвящённого должно сделать ещё один какой-то шаг, чтобы войти в воскрешение,

*Из зала: - По-настоящему воскреситься.*

По-настоящему воскреситься, но по-настоящему – это может быть шаг только индивидуальный. Потому что, если все сделают одинаково, это уже не будет воскрешение, это уже будет практика, которую все повторяют, командная, а индивидуально этого не произойдёт. Поэтому тут не пройдёт, что один придумает, все повторят, поделиться опытом можно, но у каждого должно всё равно как-то включиться. Мы можем увидеть четвёртый шаг, как общий какой-то, мы говорим через граальность, через Синтезтело, но пятый итоговый… Слушайте, вы Учителя Синтеза, да, мы учим телом возможность того или иного Синтеза, в данном случае, мы учим телом Синтезу Воскрешения, как воскреснуть Посвящённому?

*Из зала: - Возжечься Чашей*

Да, ладно, вы помните, что Чаша – это символ человека, была, есть и будет, если Чаша, то опять же в какой специфике, потому что просто возжечься Чашей — это человек.

*Из зала: - Заполниться, как Посвящённый.*

Мы же сказали, заполниться - это стяжать, синтезировать, дальше что? Хорошо, оставляем эту тему.

*Из зала: - Разработаться, как Посвящённый*

Личная работа.

*Из зала: - У меня был на днях случай, коллега по работе, он именно эту суть мне и передал. Он пробудился, почувствовал, он разработал, рассказал мне. Раз почувствовал эту дорогу, обратно не хочешь от неё, обратно нет пути. Вот такой пример.*

Вопрос, как это сделать?

*Из зала: - Он сделал, он рассказал, как сделать.*

Мы как это делаем, вы как это делаете? У каждого свой путь, у каждого стезя, вопрос.

*Из зала: - У меня всегда, когда вопрос «как?», я всегда училась. Ещё до Синтеза я всегда читала.*

Слушайте, любому воскрешению, пожалуйста, к Владомиру, все вопросы к нему.

*Из зала: - Может быть, он даже, если я не спросила рекомендацию, она была лично для меня. Может быть, то, что он рекомендовал, я и воскресну, только здесь специфики Посвящённого, Служащего и так далее, всё равно к Иерарху обращаешься, потому что бывает момент, что нет нигде ответа, кроме, как с Отцом и с Иерархом.*

Честно, у меня нет ответа, потому что, если на Синтез Учителя у меня Синтез включается, Синтез Посвящённого сейчас не включается. И это только лишь вопрос не потому, что мы не можем это сложить, вопрос в том, что мы должны разработаться сами и можем уже дальше обсудить итоги.

*Из зала - На Учителя много образов, а здесь пустота и не могу зацепиться*.

Но вопрос, чему будет учить Учитель, если нет этой посвящённости и у нас тоже внутренне появляется шалтай-балтай, когда мы не можем держать эту ось возможности. Потому что само воскрешение сейчас разворачивается тоже в Нити Синтеза, выстраивает в нас ось, выстраивают основы. И дальше из той практики воскрешения Посвящённого у нас что должно обновиться - Основа Посвящённого. Одна из основ – основа воскрешения Посвящённого, воскрешённая основа Посвящённого, как-то по-другому, здесь тоже есть вариации. Поэтому тут вопрос дальше стоит, мало того увидеть механизм, мало того встать, развернуть новые основы, у нас должно быть основание для воскрешения. Потому что многие до сих пор «во истину воскрес», но мы будем страдать, потому что привыкли за него страдать.

*Из зала: - Потому что он страдал за нас.*

Потому что он страдал за нас, он сказал, что карма закончилась, перестаньте страдать, идите. Но мы всё равно продолжаем, потому что нет основания воскрешённости, то есть она не стала нашей внутренней, она продолжает быть внешней и это требует внешней практики. И мы вместо того, чтобы практиковать воскрешение, мы практикуем слово, чтобы войти в воскрешение, сама эта молитва, как просьба о воскрешении.

*Из зала: - С одной стороны, это не плохо, потому что ты, хотя бы, фиксируешь, ты концентрируешь.*

## **Нам нужно уметь предельность в себе преодолевать**

Мы не говорим о том, что плохо, мы опять же говорим, смотрите, 8-2, можно быть в воскрешении 8, а можно быть в практике Слова, которое будете тебя тянуть к воскрешению. И опять же, помните, можно говорить практикой Слова, а можно стать с позиции преображения аматики и стать компетентным в воскрешении как умение входить в запредельность духа каждого из нас, потому что у каждого духа есть свой предел. Нам эту предельность нужно уметь в себе преодолевать.

*Из зала: - Мне кажется, это очень интересная тема, просто нам неприлична совсем.*

Очень интересно, но, посмотрите, ещё и тут тоже есть один интересный момент, потому что воскрешение мы воспринимаем, как тотальное преображение. В любом случае, остаётся та позиция нашего духа, потому что от себя не убежишь, это раз, а во-вторых, если бы мы тотально воскресли, полностью бы изменили и просто забыли самого себя.

*Из зала: - Нет, конечно*

То есть просто бы настолько вошли в новое, что от нас бы ничего не осталось, потеряли бы себя. Да, поэтому здесь очень важно, что меняется это наше Я Настоящего постепенно, поэтапно. И очень интересно наблюдать за этим преображением. Вопрос, опять-таки, в очередной раз, насколько мы нацелены на восприятие нашего преображения или в критике своего какого-то там миросостояния, потому что опять же, воскрешение не получается из позиции того, что я не такой,

*Из зала: - Так ты уже отвергаешь, если я не, у тебя фиксация на движение, а тут же надо войти*

Смотрите, мы говорим Лотос Духа - он должен стяжать Я-есмь и войти в это Огнём Изначально Вышестоящего Отца, чтобы из Духа Лотоса Духа вошло в Розу Огня, и ты этим стал, матрицы преобразились. Когда мы говорим я не умею, я не знаю, у меня не получается, мы сами блокируем свой дух, мы не идём этим в Огонь Отцовский, у нас нет вариантов шанса этим вырасти. Вопрос – это тоже дисциплина и практики духа, что мы практикуем в нашей жизни.

**Огонь всегда утверждает закон Отца**

Потому что, если мы практикуем Огонь Отца, который входит от Отца в наше ядро, из нашей ядерности в наш Лотос, где в основании Лотоса всегда пишется Закон Изначально Вышестоящего Отца. По закону Отца куда входит Огонь и какую Волю он разворачивает, и Огонь всегда утверждает закон Отца, по закону Отца то, что ты утверждаешь в Лотосе, так-то и происходит, так тому и быть.

*Из зала: - Потому что это, как запуск действия, на что идём за пределы или ставим нет.*

При этом, вопрос, анализ не отменяется в Синтезе, мы можем проанализировать, мы говорим не хватает какой-то компетенции, не хватает каких-то качеств. Но это анализ, который должен привести к синтезу, когда мы умеем переключиться от анализа в синтез, если мы просто анализируем, утверждаем факт: я не могу, я не умею, мне не хватает качеств таких, не хватает чего-то. Сами ставим ограничения в Лотос своего Духа и продолжаем ходить по кругу, потому что сколько не говори: я не успеваю, я не успеваю, я не успеваю, если ты не входишь во Время Отца, если ты не обучаешься действовать Огнём времени, ты никогда не успеешь.

*Из зала: - Это, то же самое, когда люди говорят нет времени*

*Из зала: - Стяжай основу**Время есть.*

Время есть.

*Из зала: - Посвящённый воскрешается Домом?*

Не знаю.

*Из зала: - Когда формируется стать того, что Посвящённый*

Давайте, оставим этот вопрос, давайте, вы поучитесь у Владомира, поспрашиваете, попробуете сделать, если у вас получится это воскрешение, тогда мы можем по факту сказать: «да, у меня сложилось». Помните, мы проходили когда-то крест Духа, и там рождается между пессимистом, который говорит: «я ещё не это, у меня этого нет ещё в духе», и реалистом, который входит в реальность Изначального Вышестоящего Отца и обучаются этому, чтобы стать реально, допустим, Посвящённым.

Появляется объективность или факт, как факт – вхождение, пессимист у тебя этого ещё нет, а реалист – это, когда ты уже входя в реальность Отца, получаешь эту способность и возможность. Когда факт в теле состоялся, мы можем обсуждать, пока факта нет, это может быть иллюзионист, иллюзия, может да, а может и нет. Иллюзионист – это ни хорошо и ни плохо, если вспомнить, иллюзионист в новую эпоху - это голомик, голоническая материя, которая разворачивает голограмму, где голограмма формирует тебе образ и взгляд.

Мы говорили, что у Посвящённого на тринадцатом Взгляд, он увидел, что через это можно войти, он попробовал, он сделал, он исполнил, получилось-не получилось. Видите, мы приближаемся уже к взгляду.

*Из зала: - Так я же сказал взгляд*

Но тут мало взгляда, а как ты взглядом станешь Посвящённым? А как ты взглядом воскреснешь? Посмотрел и воскрес?

*Из зала: - Должно быть какое-то действие, любя.*

Или взгляд развернул голограмму в головерсуме.

*Из зала: - И увидел основу воскрешения*

И увидел, как? Потом попробовал, сделал, и мы можем уже обсудить у кого, что получилось? Это была иллюзия или мой взгляд, как я увидела этот процесс или это реально получилось, или это реально сработало?

*Из зала: - Тогда мы забыли оптимиста.*

А оптимист – это оптимум возможностей у Изначально Вышестоящего Отца, где у вас 256 частей 8 видов, где у вас 64 эталонных Совершенных инструмента, где у вас 64 базовых компетенции? Применяйте всё, что хотите, только войдите в воскрешение Посвящённого – вот, оптимизм, у вас всё есть, всё у вас дано. Найдите, что с чем соединить, что с чем отпрактиковать и телом явите, при этом, опять-таки, смотрите, вы скажете, а головерсум уже выше, чем Посвящённый. Но заметьте, у Посвящённого не стоит вопрос воскрешение Посвящённого, вопрос стоит у Учителя. У Учителя есть эталоны, у Учителя есть Компетенция Огня Воскрешения, и он сверху вниз это может развернуть. У Посвящённого только Огонь Пробуждения.

*Из зала: - А если взять Посвящённого, как 58-ое выражение?*

*Из зала: - Это Омега и Репликация.*

*Из зала: - Омега и Репликация, так оно же выходит по 8:1 на головерсум напрямую по этому ключу управления*

Хорошо, попробуйте, сделайте и исполните. Много чего сказали, много чего наговорили, вопрос всегда будет итоговых деталей, которые либо включат воскрешение, либо нет. Действуем, стяжаем Часть Прасинтезная компетенция, которая позволяет нам проникнуть в пра. Просто заметьте, мы сейчас говорили, обсуждали какие-то тенденции, вспоминали, искали подходы, а дальше мы, собственно, должны войти в Огонь пра Отцовский или у Аватара, у которого Правоскрешение, чтобы войти в глубину и найти что-то новое.

Потому что всё, что мы не обсуждали, это наше знание Синтеза, но не есть, собственно, воскрешение Синтезом. Поэтому, даже, находя правильный подход и правильный метод, и правильную практику, мы индивидуально должны войти в это состояние пра. И Прасинтезная компетенция позволяет нам находить ответы на такие вопросы, когда у нас возникает, как воскреситься Посвящённым? Много чего знаю, много чего умею, много чего делали, но не просто стяжать, а из практики Синтеза довести до образа, чтобы, собственно, образ на физике развернулся в воскрешенности Посвящённого.

В принципе, этой частью можно это сделать, поэтому у Посвящённых не стоит, у них 16-рица, и у них больше все методы нацелены на применение 16 частей, которые они проходят за курс. Мы, действуя Прасинтезной компетенцией, можем увидеть больше, чем увидит сам Посвящённый, поэтому, чтобы воскреснуть Посвящённым, нужно стать Учителем, пять-два?

*Из зала: - Не забываем Отца 8-5-2*

Без Отца, вообще, любое пра не получится, потому что, вспоминаем, что такое пра. Смотрите, есть ИВДИВО, как внешняя среда для развития нас, где в ИВДИВО стоит Отец и у Отца свой ИВДИВО, и любое пра – это запредельность из Отцовскости, тот Огонь, те условия, в которых живёт Отец, а не те условия, которыми живём мы. Поэтому любое пра – это опыт Изначального Вышестоящего Отца, как у него это есть, как у него это работает, поэтому нам выделили целые пра-части, чтобы мы имели возможность черпать это состояние пра, поэтому без Отца здесь, вообще, нечего делать. Потому что бывает на спонтанности входишь в какую-то практику и спрашиваешь, а что это, вообще, было? А я откуда знаю, что тебе Отец дал или во что ты пошёл, или что у тебя там получилось, чаще всего, такие вопросы ты выходишь к Отцу и спрашиваешь, что это было, потому что для тебя это запредельность. Вопрос: какие твои следующие пределы этим поменялись, тем более, с позиции Прасинтезной компетенции.

*Из зала: - А ещё бывает так, что ты ходишь в практику, и что-то ты не успел там сделать, и тебя опять возвращают в эту практику, чтобы ты доделал. И здесь опять вопрос в чём, насколько тебе хватит воли, или ты будешь в своих качествах, а, ладно, и так пойдет, или же ты вернёшься и сделаешь качественно?*

Вариант, всему своё время и место обстоятельств, и синтез условий, только вопрос в том, что мы сейчас как раз специфику воскрешения смотрим, потому что в воскрешении мало сделать практику, довести Дух до какой-то деятельности, нужно это в Лотосе Огня закрепить. Мы стяжаем Прасинтезную Компетенцию, а потом идём в преображение Лотоса Огня, может после перерыва, Розы Огня.

## **Практика 2. Стяжание Прасинтезной Компетенции ИВО**

*Возжигаемся Огнём, возжигаемся Синтезом. И мы синтезируемся с Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь, переходим в 28-ой архетип Ми-ИВДИВО Октавы Метагалактики Изначально Вышестоящего Отца. Становимся 295 квинтиллионов 147 квадриллионов 905 триллионов 179 миллиардов 352 миллиона 825 тысяч 792-ю изначально вышестоящую ивдиво-реальность, возжигаясь Телом Огня Учителя Человека-Отца, возжигаясь формой Учителя 56-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И отследите, как соорганизуется Тело Огня Учителя Человека-Отца и форма Учителя Синтеза, идёт ли сопряжение Огня и Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И мы синтезируемся с Аватаром Синтеза Кут Хуми, возжигаемся ядром Синтеза Кут Хуми в каждом из нас, и просим обновить ядро Синтеза Аватара Синтеза Кут Хуми Синтезом Учителя Человека-Отца Аватара Синтеза Кут Хуми. И на стяжённый объём Огня Изначально Вышестоящего Отца мы разворачиваем Синтез Кут Хуми, и как вопрос, как процесс обучения вхождения в Синтез, разработку Синтеза, применение Синтеза каждым из нас и командой нас, умение апеллировать Стандартами Синтеза, Законами Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и входить в пра-явление Изначально Вышестоящего Отца, где пра – это за пределами Синтеза.*

*А так как Аватар Синтеза Кут Хуми владеет Синтезом Синтезов, то, собственно, Синтез Синтезов в своей цельности выводит нас на пра, если говорить о наших размышлениях, по поводу воскрешения Посвящённого. Обучаясь у Аватаров, мы будем входить в Синтез разных выражений, но, когда вы будете сами практиковать, вы в любом случае, пойдёте к Аватару Синтеза Кут Хуми, где соберётся Синтез всех ваших знаний Синтеза, применений Синтеза, опыта, практик Синтеза. Но само Воскрешение происходит с Изначально Вышестоящим Отцом, то есть будет этап возжигания Огня на эту тему, как вхождение в условия, наработка Синтеза, соответствующего Аватара Владомира в Воскрешение. Потом у Кут Хуми Синтез Синтеза, когда синтезируется ваша компетенция, как Учителя, как Посвящённого, как разработка частей и отдельных видов Огня и Синтеза и итогово Отец вводит нас в пра, где пра выше Синтеза.*

*И стяжаем Синтез, Огонь и Условия творения, синтезирования Части Прасинтезная компетенция каждого из нас, позволяющая выходить за пределы Синтеза. А что значит за пределы Синтеза? Вот мы с вами входим в 56-й Синтез, а потом в течение двух недель, четырёх недель мы разрабатываемся этим Синтезом, то есть мы пойти должны дальше, чем те тематики, которые были на Синтезе, разрабатывались на Синтезе, мы должны пойти в пра, уже имея ядро Синтеза с записями пра. Собственно, воспользоваться этими возможностями запредельности и не двигаться в пределах того, что было на Синтезе, а беря это, как базу, как основание двигаться дальше. Тогда мы не прорабатываем Синтез, а разрабатываем Синтез соответствующий - это задача Учителя и уже дальше Владыки развивать Синтез с командой.*

*И возжигаемся синтезом условий Огня Ивдивности Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, мы сорганизуемся на лучший опыт Прасинтезной компетенции в Изначально Вышестоящем Доме Изначально Вышестоящего Отца.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, выходим в зал Изначально Вышестоящего Отца 28-го архетипа, становясь 295 квинтиллионов 147 квадриллионов 905 триллионов 179 миллиардов 352 миллиона 825 тысяч 857-ю изначально вышестоящую ивдиво-реальность Ми-ИВДИВО Октавы Метагалактики. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося ввести каждого из нас и команду нас синтезирования Прасинтезной компетенции Изначально Вышестоящего Отца, как часть каждого из нас.*

*И Изначально Вышестоящий Отец приглашает нас вначале в зал Прасинтеза для того, чтобы тело могло насытиться состоянием пра. И за Изначально Вышестоящим Отцом открывается дверь, и Отец приглашает нас пройти вглубь Здания Синтеза, и перед нами разворачивается зал Прасинтезной компетенции Изначально Вышестоящего Отца. И, пристраиваясь к залу, проживите, как Прасинтез развёрнут в зале, чем насыщен зал? Просто протестируйте себя. Кто видит? Как Зал насыщен Прасинтезом? Одно слово.*

*Из зала: – Ядра.*

*Ядерностью. Почему Отец проверил? Потому что первый эффект: мы вошли, знаете, мы привыкли, что Отец является Столпом, и был первый такой эффект явление Столпа. Отец говорит: «Неправильно, не прошли», опять-таки, это наша привычка, нашего больше духа, мы воспринимаем Отца Столпом. Отец говорит: смотрите дальше, тут у нас пошла сонастройка, мы увидели сферу, потому что часть организуется сферой, дом организуется сферой. Для нас Прасинтез – это некая сфера Огня запредельности, где за пределами сферы другая предельность. Правильно, но мало, Отец говорит и следующий взгляд, что Отец для нас столп, Отец для нас Дом, Отец для нас ядерность, и Прасинтезность – это та ядерность. И мы, становясь, да, вот находясь в Зале, проникайтесь ядерностью Огня Изначально Вышестоящего Отца, проникаясь в саму субстанциональность пра-. И наша задача, чтобы тело насытившись Прасинтезностью, знаете, вот внутри возникло это состояние пра-. И вы можете зафиксировать абсолютно новое состояние тела, новое явление пра для нас, при этом, мы могли ходить раньше в залы Прасинтеза, тут вопрос самой глубины и специфики 56-го Синтеза.*

*Все ваши особенности вашего восприятия – это лишь особенности нашего восприятия, может быть, но это не обязательно так. Мы для себя можем зафиксировать, для нас мы для себя как-то различаем, как-то понимаем, поэтому, когда Волю или Морию видят синим, это не значит, что он синий, это просто наша специфика, где мы привыкли воспринимать Волю, как синий цвет. Чакральное воспрятие, но Воля не обязательно синяя. Это Огонь и там нет цвета, но пока идёт такое восприятие, имеет место быть. Ты хочешь сказать, что Воля только синяя? Нет. Она может быть и белая, и жёлтая, и золотистая, это просто Огонь, но концентрация Синтеза может менять оттенки, но только вопрос нашего восприятия. Поэтому и да, и нет. Прасинтез, он не розовый, но особенность нашего восприятия даёт нам какие-то эффекты. Телу важно найти какие-то особенности, чтобы на себя зафиксировать и отличать один Огонь от другого, знаете, тут важно отследить, но не зацикливаться на этом.*

*И проникаясь Прасинтезом Изначально Вышестоящего Отца, наша задача, чтобы у нас вскрылась в ядерности каждого из нас соответствующая специфика Огня и Синтеза, чтобы мы научились брать не внешне от Отца, а через ядерность в себе раскрывать Отцовскость, тогда нам и в людях, и в окружающей материи, и в архетипах легче будет, будем видеть легче и отцовскость, и огненность, как таковую.*

*Из зала: – Ядра разные, они разных тонов, разных цветов.*

*Давайте, без комментариев, потому что у каждого будет своя какая-то специфика, и мы даём возможность каждому для себя определиться с особенностями восприятия.*

*И оставаясь в зале Прасинтеза Изначально Вышестоящего Отца, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося синтезировать в часть каждого из нас Прасинтезные компетенции Изначально Вышестоящего Отца, стяжая ядро, ядро Части и впитывая ядро в Хум, мы смотрим, как это ядро, сонастраивается с Ядрами Прасинтеза в Зале Изначально Вышестоящего Отца. Отец говорит это пристройка к возможности, к способности видеть холистично, цельно, что любая прасинтезность выводит вас на цельность всего во всём в ИВДИВО. И действуя Прасинтезом Изначально Вышестоящего Отца, этот процесс не может быть сугубо индивидуален, он затрагивает синтез условий всего ИВДИВО. Помните, весь ИВДИВО созидает каждого, но когда идёт за пределы ИВДИВО, то включается цельно на всех.*

*И мы снова, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, просим синтезировать синтез оболочек Прасинтезной компетенции каждого из нас и стяжаем Синтез телесной организации части в синтезе частей, систем, аппаратов, частностей и цельности Прасинтезной компетенции в каждом, вызываем аматизацию матриц каждого из нас вплоть до фундаментальностей Огня и фундаментальностей материи Изначально Вышестоящего Отца. И Прасинтезная Компетенция даёт возможность компетентно встроиться в матричность Огня и Синтеза 28-го архетипа, как запредельность к предыдущему архетипу, и то, что мы все в ИВДИВО в 36-ом, это не значит, что мы в каждом архетипе воскресли. Поэтому разница есть, где ходить, а где воскрешаться.*

*И мы возжигаемся Синтезом Прасинтезной компетенции каждого из нас и синтезируемся с Прасинтезной компетенцией Изначально Вышестоящего Отца, переключаясь из зала, из внешнего на Отцовское внутреннее явление Прасинтезной компетенции Отцом, и прямым Синтезом Прасинтезной компетенции Изначально Вышестоящего Отца продолжаем твориться Изначально Вышестоящим Отцом.*

*И возжигаясь, преображаясь, мы стяжаем Синтез Воскрешения Изначально Вышестоящего Отца Прасинтезной компетенции каждого, сонастраиваясь частью с соответствующим Синтезом Изначально Вышестоящего Отца.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Из зала Изначально Вышестоящего Отца возвращаемся в физическое присутствие в данный зал, усваивая синтезфизически телесно всё стяжённое, возожжённое. Мы благодарим Аватара Синтеза Кут Хуми и, усваивая, эманируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, эманируем в подразделение ИВДИВО Кишинёв, Молдова, эманируем в подразделения участников практики Синтеза, эманируем в ИВДИВО каждого и выходим из практики. Аминь.*

## **Часть Прасинтезная Компетенция**

Пока стояли в зале Изначально Вышестоящего Отца, Отец творил часть, такой момент, когда часть имеет двойное название Прасинтезная компетенция, она всегда включает два каких-то Отцовских Начала. Если Пра-синтез черпается из ядра, то компетенция, как в нас развёрнута?

Смотрите, само ядро компетенции, когда мы на Синтезе стяжаем – это не есть Часть Прасинтезная Компетенция, но, когда мы стяжаем компетенции Отца, само ядро вызывает на нас синтез условий из ИВДИВО, чтобы эта компетенция состоялась. Отец нас потенциализирует, но этот потенциал должен стать нашей реальностью. Соответственно, сама компетенция вызывает синтез условий, эти условия мы начинаем ловить нашей Частью Прасинтезная компетенция для того, чтобы вырасти и стать этой компетенцией.

Потому что, как мы саму компетенцию будем воспринимать, поэтому получается, что пра идёт из ядра, а синтез компетенций из условий ИВДИВО, где есть возможность роста нашей компетенции. И появляется магнитность пра и компетенции из ИВДИВО, где мы компетенции получаем только, служа в Изначально Вышестоящем Доме Изначально Вышестоящего Отца. Человеку компетенций на улице не раздаётся, поэтому человеку доступно право, он может выйти в запредельность, если глубоко войдёт в слиянность с Отцом. Обратись к Отцу, попроси у Отца выйти в запредельность, Отец тебя может перевести, но не обязательно сделает компетентным. У человека не будет понимания, как это и что, у него нет ни компетенции, ни инструментов, ни тех знаний, которые бы он мог исполнить.

Так включает Отец другой механизм, он компенсирует это, но, собственно, подталкивает человека к пути Посвящённого, иди обучись, научись пользоваться и применяться. Потому что, даже, если ты преобразился Отцом, но не факт, что ты завтра можешь это исполнить или как-то пойти дальше, потому что Отец за тебя это сделает, просящему даётся. А что дальше с этим делать, у человека, чаще всего, знаний нет, поэтому человеки, даже, входя, и многие, кто из Посвящённых приходят на Синтез, они говорят, «что у нас был опыт какой-то там, контакт с учителями, с Отцом, мы выходили в какие-то запредельные возможности по отношению к своей жизни. Они уже видят какие-то процессы закономерности, но не умеют ими пользоваться и применяться. И Синтез им даёт именно возможность навыков, умений пользоваться этим и действовать, в том числе, благодаря тому, что мы стяжаем компетенцию.

Собственно, в ИВДИВО развивается компетенция, хотя, в пятой расе мы знаем только компетенцию, как посвящение. Сейчас их стало больше, стали масштабные, стали разных видов, типов, это даёт, опять-таки, вариативность на этих возможностях. При этом, человек получает уже права от Отца перейти в какую-то запредельность, поэтому, даже, у человека хочешь поменять жизнь, поменяйся, но забывает соблюдать одно условие - при условии слиянности с Изначально Вышестоящим Отцом. Поэтому у нас есть право, как у Посвященных, у Учителей выводить любого человека к Отцу, мы говорим: «встань, проси, принимай, преображайся». Всё, что Отец даёт, у тебя есть такое право, новый Отец даёт право выйти к Отцу каждому, то есть войти в это состояние запредельности. Отсюда сама часть, как Прасинтезная компетенция, как возможность человеку частями выходить за предельность. Почему в пятую расу так медленно развивались части? Почему душу развивают две тысячи, или даже тысячу лет, а душевности не сильно-то и наблюдается.

*Из зала: - Не могли пойти к Отцу*

Не могли войти в пра. в эту запредельность хочу по-новому, душа стремиться к прекрасному чистому, возвращаюсь в обычную жизнь и снова, как была. Вошёл в молитву, вошёл, даже не знаю, в церковь, вошёл в состояние, вроде бы, непривычное для себя, вернулся, а пра не закрепилось в теле. Потому что дух, как развернулся, так и свернулся, помните, Душа, как развернулась, так и свернулась, ядром Огня не закрепилась, состояние в пра не вошло, и ты каждый раз начинаешь с того места, с которого закончил. Посмотрите на религиозных деятелей или просто людей, которые верующие, каждый год хожу, каждый раз хожу, я наблюдаю за отдельными родственниками, но каким ты был, таким и остался, даже, с позиции человечности души, так как-то человек не работает над своими чувствами.

*Из зала: - Даже песня такая есть.*

Ну и песня такая есть, но просто смотришь, ходят молиться, ходят в церковь, пришёл и снова «гыр-гыр» на других, даже, чувство новое выработать нет этой тенденции, выработать другое чувство. Поэтому, развивая эту часть, мы, в том числе, нелинейно, даём возможность человечеству.

*Из зала: - Наверное, людям будет легче.*

Да, людям становится доступно это пра, хотя, мы сейчас говорим, что Отец нам закрепил эти пра-части, чтобы мы тоже больше входили в пра, чтобы мы шли принципом Отцовскости в нас, а не мы развиваемся с Отцом. Мы с Отцом или Отец в нас, и мы этим быстрее, эффективнее, качественнее, и так далее, поэтому, когда Отец ввёл пра-части, с одной стороны, непонятно, зачем эти пра.

*Из зала: - Чтобы входить быстрее*

Потому что, опять-таки, вопрос, как мы говорили, вышел из практики, пошёл в практику, вошёл в Отца, в Отцовствость, вернулся с практики.

*Из зала: - Пошёл, как привык.*

И пошёл, как привык или пошёл этим состоянием пра, Отцовскостью вовне.

*Из зала: - У нас дети сейчас не поехали на соревнования. Почему не поехали? Плохо себя вёл, дисквалифицировали, пропускают игры, психанул подросток. И я говорю: так меняйся, а он говорит, я не знаю, как. В этой провокационной ситуации уже не надо психовать. Надо по-другому идти дальше.*

Этот момент перехода

*Из зала: - Я не знаю, как, я думаю, что ему ответить*

*Из зала: - Вопрос – это уже шаг*

*Из зала: - Его дисквалифицировали, он пропускает игру, это штрафы. Это всё, оставь. Как меняться?*

Смотри, как минимум, это взгляд в себя, найди самообладание для себя и тут может какой-то образ показать, что это самообладание внутри, как пра. Потому что, если ты внешне будешь искать, как себя держать в рамках, как правильно вести, но это будет против твоей природы, ты всё равно сам себя будешь в этих рамках держать, а дух рано или поздно взорвётся. И эти рамки, когда мы пытаемся войти в новое через ограничения старого, как мы говорим, мы боремся со своими привычками? Это что?

*Из зала: - Со своим психом*

## **Идёшь в состояние пра и изнутри новое ищешь состояние**

Это попытка своего духа ограничить в какой-то деятельности, чтобы не делать так, не надо. Те, кто курят попытка себя сдержать, чтобы не закурить или в этом состоянии, когда хочется, войти в пра и найти некое новое качество новое состояние, которое ты развернёшь взамен того, которое у тебя есть. Что человек, любой алкоголь, наркотики, курение – это поиск состояния. И ты это через вне, и дух снова идёт в привычное, он по-другому не знает, как поменять состояние, или ты идёшь в состояние пра и изнутри новое ищешь состояние.

И здесь найти эту точку самообладания, даже, можно показать, что здесь у нас в центре, то есть наша центровка «я», там есть точка самообладания, когда ты возвращаешься к тебе, у тебя есть цель, и ты не реагируешь, не психуешь на внешнее. То есть у тебя есть осмысленная цель, ты возвращаешься к тому самому себе, к цельному «я», ребёнку, как-то через понятные слова найти точку опоры в себе.

*Из зала: - Это так, когда смотришь, как играет команда. Все наблюдаемые люди ищут самого сильного игрока. Выводят его из игры на провокации. Он не играет, команда проигрывает. Это серьёзная такая стратегия.*

Стратегия, конечно.

*Из зала: - Удары идут, как спровоцировать сильного игрока, сильных игроков, это стратегия.*

*Из зала: - Это везде так.*

Слушайте, опять же, в спорте мы знаем эти манипуляции с допингами психологическими, физическими, и так далее, манипуляции в фармацевтике вплоть до генетики. Китайцы там для спортсменов своих уже такое ГМО сделали, говорят, что там просто уже выращивают не люди, а проверить так не проверишь. На допинг сдал анализы проверил, а на ГМО не проверишь так сразу, не знаю, генетический анализ вряд ли сразу делают, реально страшные вещи.

*Из зала: - А другие просто меняют пол.*

*Из зала: - Это история в Америке, называются чемпионами.*

Хорошо, смотрите, мы идём на перерыв, у нас 3 часа прошло. Мы идём на перерыв, вы сконцентрируйтесь на своё пра, откуда мы черпаем возможность выйти в запредельность. Почему очень часто мы ловим псих, не обязательно, с точки зрения, души именно психической энергии, потому что именно за **счёт внешней концентрации переизбытка человек переходит в новое**. Мы говорим, человек, чаще всего, не выдерживая этого пика накала, он его чем-то спускает, теми же сигаретами, алкоголем, как понижая и выходя в приятное состояние, допустимое. Такой человек перестаёт расти и развиваться, ему сложно меняться.

Наоборот, войти в то состояние, где через накал Огня ты выходишь в себя, доходишь до пра, из этого пра у тебя проявляются новые горизонты роста, это одна из задач с точки зрения развития части. Мы сейчас не про Учителя, а саму специфику части, в том числе, когда эта история со временем, когда мы не успеваем, времени нет, времени не хватает, у нас накал-накал и псих, мы либо, вообще, всё бросаем, всё пропало. Либо снова начинается песня «Я плохой, я не успеваю», и снова мы переключаемся в это состояние духа, который теряет тенденцию развития. И мы стяжали, стяжали, шли и шли, а потом «я не успеваю», бах, и спустился, для нас это сродни тем сомнениям, которые, как огонь разрушали эти грехи.

*Из зала: - Империл*

Учиться из пика накала переходить в состояние запредельности, как пра**.**

Империл, который разъедал, собственно, этот Огонь. И нам нужно учиться из этого пика накала переходить в состояние запредельности, как пра. Поэтому во время перерыва поискать, как это в теле, чтобы тело сложило эту возможность в переключённости на прасинтезность. Очень классная часть **Прасинтезная Компетенция.** Хорошо, усваиваем. 25 минут перерыв.

# **Часть 2**

**Прасинтезная компетенция включает у нас ядерность.**

Из зала: - И улетели

Улетели?

*Из зала: - Улетели. Ну, я улетела да… вот такое состояние, вообще*.

Смотри, если Прасинтезная компетенция включает у нас ядерность, вопрос, какая компетенция Учителя Прасинтезности Изначально Вышестоящего Отца?

*Из зала: - Итог…*

Выводы после перерыва.

*Из зала: - Я даже начала слушать, а конец уже не помню. Я улетела.*

Идея такова, смотрите, есть ядро и у нас есть много ядер Синтеза, есть ядра частей, ядра компетенций, ядра Синтеза, когда мы так, грубо скажем, ныряем в ядро для того, чтобы достать ту содержательность, которая нам необходима. С точки зрения, Учителя какая будет компетенция, куда Отец допускает в ядре и чем будет специфично ядро прасинтезностью Учителя.

*Из зала: - Любовь.*

Любовь, потому что в каждом ядре может быть своя запись, специфичная, и мы можем углубиться в ядро как в Огонь, в ядро как в Волю, в ядро как Любовь, в ядро как чистый Синтез. Более того, есть ещё и такая специфика, смотрите, если у Посвящённого стало тело Огня, у Служащего тело Синтеза, и когда мы служим мы нарабатываем Синтез, поэтому очень важно служение в подразделении. Потому что именно в служении у нас формируется тело Синтеза, а дальше Учителя тело чего?

*Из зала: - Прасинтеза получится, если по аналогии сейчас посмотрим.*

Если по аналогии, то тело Прасинтеза у Ипостаси.

*Из зала: - У Служащего*

А у Учителя?

*Из зала: - Сейчас*.

*Из зала: - У Ипостаси Тело Синтеза*

Тело Любви.

*Из зала: - У Ипостаси тело Синтеза*

Нет, тело Любви, у Владыки тело Мудрости, тело Воли и тело Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, если мы говорим, что компетенция Учителя из прасинтезности, из любого ядра доставать Любовь, поэтому Любовь эта записывается в тело Учителя. И собственно, Учитель есть ходячее тело Любви, выводы как бы простые, но мы так иногда забываем, потому что у нас выше Огня, выше Синтеза ничего нет. А вопрос не выше или ниже, а в специфичности, что Синтез синтезирует, ведь Синтез может синтезировать разные явления.

*Из зала: - Ну разве не является и так любовью, Учитель?*

Вопрос только, как он является Любовью и так является, как её явить, это понимаете? Говорим, в этом то и вопрос, мы говорим: Учитель есть Любовь, вопрос, как это реализовать? И мы говорим через Прасинтезность, понятно, что мы из любого ядра достаём Любовь. Эта Любовь разворачивается в теле, каждое ядро начинает эманировать эту Любовь, записывать в теле. Учитель начинает действовать, у нас появляется Тело Любви, поэтому назваться Учителем и сказать, Учитель есть Любовь, и состояться Учителем - это же разные вещи. Поэтому, когда мы говорим: Любовь стяжать можно, но Любовью состоятся ты не можешь в стяжании.

Так же самое, как мы говорим, Мудрость. У Отца можно стяжать Мудрость, как Огонь больше, но Мудростью можно только состоятся, где у Владыки через Совершенные Части ты включаешься в Прасинтезность Мудрости, где в каждом ядре Синтеза записана Мудрость Изначально Вышестоящего Отца. Ты эту Мудрость можешь оттуда выявить, достать, применить, тогда у тебя получается Тело Мудрости, Мудрое тело. А иначе как, ну, стяжал ты Мудрость у Отца, Мудрость вошла и вышла из тела, ты как был дураком, так и остался, а что нет?

*Из зала: - Стяжал - не стяжал.*

Послушайте, что пока ты сам не поменялся, не преобразился, стяжание – это начальный этап. Стяжание - это у тебя капля записалась, условно, эталонной Мудростью Изначально Вышестоящего Отца. Всё, ты к этой капле тянешься, но Мудростью ты должен стать сам, потому что Мудрость — это что?

*Из зала: - Удвоенный рост тебя самого*.

Нет, это применённые знания Синтеза. Поэтому, когда ты из Синтеза смог достать знания, когда ты эти знания сумел применить, как мы с вами говорим, что можно в Лотосе стяжать то, в Монаде стяжать то, вместе совместить и добавить туда Огня Воскрешения и Воля получилась. Вот это принцип Мудрости, что ты из знаний можешь Огнём и Синтезом ещё что-то там увидеть, если ты ещё это исполнил, у тебя получилось, «О, ну ты мудрец». То есть у тебя получилось, ты это сложил, или так же самое, как про Учителя мы говорили или про Воскрешение Посвящённого. Стяжал эталон Посвящённого, но должно сработать Тело Посвящённого, и когда Эталон сработает на Тело Посвящённого, а Тело Посвящённого на эталон, тогда мы говорим: «о, любовь появилась».

И что такое Воскрешение Посвящённого Учителем? Это, когда Тело Огня Посвящённого вошло в силу, соединяющую с Эталоном Посвящённого в теле, и у вас произошла внутри Любовь Эталона с вашим Телом Огня Посвящённого. Поэтому для начала, прежде, чем входить в Воскрешение Посвящённым, стяжайте Тело Огня Повящённого, потому что, если будете сливаться с Духом, скорее всего, в Воскрешение не войдёте, только в пробуждение. Духу свойственно пробуждение, лучше. Поэтому вы почувствуете, итогом воскрешения Посвящённого должна быть Любовь в теле. Вы очень сильно себя полюбите, как Посвящённого.

Поэтому Учитель всегда, мы говорим, доводит до глубины Любви, кстати, в том числе, что мы все в команде Учителя Синтеза, и у нас должна быть между нами Любовь. Не человеческая, не дружеская.

*Из зала: - Отцовская.*

А, Отцовская.

*Из зала: - Как у Отца.*

Приятии, во взаимопомощи, в жертвенности, в сотрудничестве, в усилении друг друга, помните, Любовь - Сила, даёт Силу, в том числе. Усиляем друг друга, а не топим.

*Из зала: - Почему у него Аттестационный Синтез?*

Ну, чтобы потом посмотреть, что дальше, Саша. насколько ты эталонно это делаешь, насколько в тебе эталон развёрнут? Это же Совет Изначально Вышестоящего Отца, это Аттестационный Совет, это же не мы друг друга аттестуем.

*Из зала: -Это Отец.*

*Из зала: -Это развитие всех.*

Или мы друг друга аттестуем? Слушайте, гениальная идея у нас когда-то родилась в одном подразделении. «Что-то говорят, наши Служащие стандартов Синтеза не знают, вообще, ничего не знают, Синтезы не слушают, не обновляют, в новое не входят. Давайте, мы в подразделении организуем команду, которая будет всех тестировать, проверять».

*Из зала: - Проверять?*

Насколько они знают, насколько они делают, насколько исполняют. Глубина Мудрости Учителя. «Мы тут самые знающие, давайте мы всех оценим, кто как владеет Синтезом». А судьи кто? А вас кто назначил? А вас до этого аттестовали, чтобы вы других аттестовали? А какие параметры аттестации? А где стандарты аттестации? Вы их знаете?

*Из зала: - Правила есть.*

А правила есть, методички, домашние задания и всё остальное? У нас, Владык Синтеза, которые ведут экзаменационные Синтезы, раз-два обчёлся там, которых Владыка готовит и видит такую чистоту внутреннего мира, которая допускает, можно сказать, что они там тот аттестационный Совет, который проводит Аттестацию Владык Синтеза по пальцам пересчитать. А мы тут решили: в подразделении соберём команду самых умных и всех оценим. Какая шкала оценки будет? «Потому что не все должны служить, они бездельники, ничего не знают, они не должны служить».

Извините, решает только Отец и Кут Хуми на сегодняшний день, это пару лет назад были такие идеи, тогда ещё не было Аттестационного Совета, может поэтому и появился, что в принципе, понятно. Мы говорим, чем глубже в эпоху, но опять же, вопрос: просто друг друга оценивать мы, собственно, не должны.

*Из зала: - А Отец нас видит такими как мы состоялись, да?*

*Из зала: - Сами мы План Синтеза Отца.*

Опять же, вопрос, мы считаем, что План – это когда-то или План уже на нас развёрнут и мы уже этим есть, чем больше мы принмаем, что мы есть уже сейчас этим, тем мы быстрее этот План реализуем. Поэтому мы говорим: для Посвящённых План на 1000 лет, этот План за 100 можно исполнить. В следующей жизни уже пользоваться тем Творящим Синтезом, который ты, как Посвящённый наработал, лучше сразу прийти в воплощение Творцом и творить проект, а не заново пришёл Посвящённым, ещё вспомни, что ты Посвящённый. Снова дойди до Творящего Синтеза, снова начни что-то творить, снова пройди Синтезы, чтобы вспомнить все стандарты и активировать. Поэтому тут вопрос скорости, которую нам даёт многомерность времени.

*Из зала: - Есть такое выражение: гарантия результата – это мы.*

А кто может гарантировать результаты? Помните, в жизни все хотят гарантий? А дайте, мне гарантии. Мужу: «Ты меня не бросишь, не изменишь, дай гарантию, что будешь до конца дней или, когда я захочу, чтоб ты быстренько свалил». Но, с другой стороны, как только нам не нравится, уходи тут же, а с себя гарантии не берём. «Нет, ты мне конечно, пообещаешь, если вдруг я решу поменять на кого-то, то я попрошу новый Огонь, новые условия, быстренько куда-то съезжу». Ещё оправдаю Посвящённого.

*Из зала: - Скажем, что это Воля Отца.*

Смешно, а это ж жизнь, либо мы действительно исполняем Волю и растём компетенциями, меняемся, перестраиваемся, и там Пути Господни неисповедимы, либо мы так сами себя обманываем и это называется своеволие. Это то, что Прасинтезная компетенция будет выявлять, но мы будем по ходу замечать, когда уже произошли результаты и надо перестраивать. Прасинтезная Компетенция нам будет сигналить, что это не компетентное действие, не делай так, но мы к тому, что гарантии никто никогда не даёт. «Отец, а дай, гарантии. Если я буду служить, у меня всё будет хорошо».

Будет у тебя всё хорошо, но гарантом является сам человек, но это есть тоже результат нашей компетенции, помните, гарантийный срок даётся на что - на качество, а качество, как компетенция. Пожалуйста, будет расти компетенция, будет расти твоё качество, сможешь себе гарантировать соответствующие синтез, условия. Ты сможешь изменить, и тебе никто это не гарантирует, Посвящённый нарабатывает гарантии сам, а Субъект является гарантом Отцовскости в себе.

Хорошо. Есть ли у вас по практике какие-то выводы, может интересные наблюдения? Потому что, действительно, практика для нас масштабная, в среднем мы так не работали.

*Из зала: - Прозвучало: своевременность.*

Да.

*Из зала: - Своевременность, дополнение каждого дела.*

Хорошо, тоже вариант. Смотрите, когда у нас возникает вопрос время пришло или время не пришло, и у некоторых вопрос: чтобы у меня получилось, что мне делать, мне ускориться или мне подождать? Стяжайте у Отца время на эту ситуацию, там Огонь внутри развернёт тот объём времени, который вам нужен, чтобы повысить свою компетенцию, и ситуация произошла. Опять-таки, вопрос не временных параметров, когда оно начинает насыщаться всем, то у человечества на первом месте сердечно-сосудистые заболевания, потому что Сердце насыщается всем, когда брать нечего - потребляют всё, что не попадя. Почитайте пару дней новости, посмотрите телевизор недельку, понасыщайтесь, на несколько лет сердечно-сосудистое заболевание обеспечено. А ещё идите, пообщайтесь с людьми на улице, на рынке, в магазине, на работе и понасыщайтесь этим.

*Из зала: - Даже есть фильм по этому поводу, что он сказал в последний раз –ха-ха-ха.*

**Совершенное Сердце точно не насыщается всем, оно насыщается конкретно чем-то Отцовским.**

Поэтому Совершенное Сердце точно не насыщается всем, оно насыщается конкретно чем-то Отцовским, а ты говоришь, можно ли сразу несколько? Мы даже первое не знаем, за что отвечают, хотя, на 53-ом стяжали с вами,

*Из зала: - А те, кто не были?*

Те, кто не были, изучают, пожалуйста, даже, не этот Синтез, 53 Синтез в Минске, там давалась новая тематика, чем Сердца, как они поменяли, чем преображаются, чтоб не мучать. Потому что это не тот Синтез, он отличается Огнём архетипов, 64 Сердца, 64 архетипа и в перспективе каждое Сердце, точнее, первое Сердце всеми 64-мя Огнями. На сегодняшний день, хотя бы, 36, физическое сердце должно быть насыщено огнями 36 архетипов, в принципе, когда мы идём каждый Синтез, даже, два архетипа, то мы за 64 месяца 32 архетипа осваиваем, уже почти 36, самостоятельно 4 можно освоить.

Единственная проблема, что не так давно это включилось и большинство мы это не делали, поэтому приходится делать самостоятельно, хоть., одной практикой, хоть двумя, а тут уже, как говорится, на что вы устремлены. С чувством, с толком, с расстановкой, и лучше один день и одно Сердце, чтобы было почувствовать, чтобы различить, как Сердце насыщается, насколько оно этот архетип берёт, как оно его усваивает, как оно им действует, чтобы опять же Сердце не придавилось. Мы на сегодня все шестьдесят четыре, потому что только вопрос, насколько сам я реально насыщался

**Второе Правостороннее Сердце,** чтобы вы вспомнили, насыщается 64 видами материи, помните, раньше второе было Эфирное Сердце, теперь вместо Эфирного Сердца - Сердце 64 - от физики до сиаматики. И Правостороннее содержащее Сердце насыщено 64 видами организации материи.

Кто вспомнит, чем третье Сердце насыщается? раньше было Центральное Сердце Души, потом Центральное Сердце Духа. Ладно, не тема этого, просто к тому, ты говоришь можно ли все? Можно, мы даже первым восемь не знаем. Можно начинать с двух, нужно, я так скажу, не можно, а нужно. Мы начинали Синтезы с 8-рицы Совершенного Сердца,

*Из зала: - С 8-рицы*

С 8-рицы, потом 16-рицы, потом 32-рицы, потом 64-рицы, всё менялось, перестраивалось. На сегодняшний день тоже меняется, опять же, устремлённому даётся, мы с командой начали углублять, они за голову взялись. В одном Распоряжении так, во втором так, в третьем так, уже поменялось, не соответствует. А как же действовать? Давайте, мы начнём, начнем нарабатывать, и глядишь, Иерархия видит, что мы как бы вопросом задаёмся.

*Из зала: - Всё поменяется*.

И как-то более уточнить все эти моменты, потому что пока никто не делает, Иерархия говорит: вы это не сделали, никто не задался вопросом. Поэтому вместо того, чтобы мучиться, как правильно, и ждать, пока кто-то спросит или кто-то напишет, давайте, входить в разработку. Потому что стандарты есть, Аватары ответственные есть, вперёд и с песней, что называется. Мы же привыкли, что нам всё дается, уже написано по бумажкам. А если мы уже командой разработались, то вплоть до того, что Главе ИВДИВО написать письмо, что мы 16 месяцев разрабатывали, это выработали, просим уточнить, утвердить, если надо, поймут.

Вполне себе, Глава ИВДИВО говорит: пожалуйста, вы вырабатываете, присылайте, если работа утверждается, вы молодцы, супер, даже, если неправильно, вы всё равно сделали. Мы когда-то с командой Киева, когда занимались разработкой Мерности, тоже надо было сложить 16 видов мерности. Мы знаем, что высота, ширина, глубина, эффективность, а дальше не знаем. Мы написали, разрабатывали, Владыка не утвердил, но вы делали, Владыка видит, что вы делали, значит, в Иерархии разрабатывается дальше. Никто не говорил, что с первого раза получится. Вы молодцы, потому что вы делали,

*Из зала: - Из Сочи тоже 36 мерностей развернула Ольга, забыла, как ее фамилия. И я так вдохновилась этим материалом и стала возжигаться и достигала. Она расшифровала, как она могла, всё работает.*

То же самое сейчас Глава ИВДИВО Ольга Сердюк рассказывала, что есть Служащая, которая занимается эфирными маслами и она каждый вид материи по запаху, то есть там как-то понюхала, распознала, понюхала, не факт, что это так. Одно дело, как эфир пахнет, другое дело, не факт, что мы можем как-то физически словами определить, как пахнет сиаматика. Но она занимается, она в Иерархии разрабатывается этой спецификой, не знаю, во что она вырастет. Поэтому как бы само устремление, сама твоя разработка, потому что, если никто не начнёт и не будет исследовать, не будет делать, он никуда и не сдвинется.

**Воскрешение – это всегда выход за пределы**

Поэтому Воскрешение – это всегда выход за пределы. Мы выходим в пра, и это пра всегда нами непознанно. Пра компетенция дает некий нам, так скажем, предел Отцовскости, чтобы мы не нарушали стандарты, не нарушали фундаментальности Изначально Вышестоящего Отца. А зачем нам выходить за пределы, если мы боимся ошибиться? Поэтому в Розе, в том числе, нужно пережечь и преодолеть страх, ошибиться и сделать не то, и идти по принципу, сделать наименее, но если даже ошибусь, то не сильно.

*Из зала: - Если каждый архетип отражает ноту, первое уже что понятно, звучание, а если звучание, значит, каждый архетип имеет свой цвет, как и каждый ядро. Оно не может быть однотонным, тогда это будет неинтересно.*

И что нам это даёт?

*Из зала: - Очень многое, что насыщенность, жизненность везде во всём надо видеть. Красоту, любовь.*

Надо и что, если есть музыканты, пусть и пишут звучание каждого, никто же не против. Мы же про это, что есть ваша компетенция.

*Из зала: - Это моя мечта, услышать это всё.*

А есть та запредельность, и нам нужна команда компетентных, который каждый будет по своей компетенции ту запредельность осуществлять. Потому что, к сожалению, сейчас такая тенденция, что «а было бы хорошо сделать бы в ИВДИВО вот это». Ну, так, делай, не, кто-то ж должен, «а я боюсь участвовать, я не смогу, я не готов». Хорошо, а это вопрос только отсутствие этой воскрешённости, потому что, если ты смог из пра проявить вовне, там уже нет состояния могу-не могу, хочу-не хочу. Оно уже проявилось, и оно уже прёт, и ты уже только ищешь варианты как бы применить, по-другому ты не можешь.

Поэтому поставить себе цель войти в воскрешение той компетенции, которую вам поделил Отец. Не то же не просит, да, то есть какой-то компетенции, которую у вас нет. Это всегда грань тех аматических матриц, когда Отец исходит из нашего опыта записей Духа, из той метричности, которая закладывается нам октавами, архетипами, и в синтезе рождается то новое синтеза возможностей каждого из нас и Отца во взаимодействии с нами. Поэтому воскрешение не бывает без глубины общения, когда именно в общении идёт вникновенность огня, вникновенность до пра состояния прасинтезности. И в воскрешении не бывает состояния страха, я боюсь, что я не воскресну или воскресну не в том состоянии, или что с этим сделать. Поэтому в очередной раз, работая с Сердцем, в том числе, доставать и выявлять, чего у нас там сидит, сердечные занозы, которые нам мешают воскрешаться и ускоренно этим расти.

Это те, кто жалуются на скорость преображения, медленно меняются. Стяжаем Розу на 75 секстиллионов, и как мы прошлый раз стяжали Лотос Учителя, там будет своя специфика, потому что Лотос Лотосу тоже рознь, Розу Учителя, Я есмь Учитель Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, когда на матрице огня зафиксируется Синтез Изначально Вышестоящего Отца, и наш огонь матричный записей, возожжённых Огнём Изначально Вышестоящего Отца, включая синтез, он рождает пра, как нечто новое между Отцовским и нашим. Действуем.

## **Практика 3. Стяжание Розы Огня Сердца ИВО 32 архетипа**

*Мы возжигаемся Огнём, мы возжигаемся Синтезом. Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь, устремляясь в зал ИВДИВО 32-го архетипа Си-ИВДИВО Октав Метагалактики ИВО. Переходим в зал Аватара Синтеза Кут Хуми. Становимся 75 секстиллионов 557 квинтиллионов 863 квадриллиона 725 триллионов 914 миллиардов 323 миллиона 419 тысяч 072 синтез ивдиво-реальность.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь, возжигаемся Учителем 56-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Мы, проникаясь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося ввести каждого из нас и команду нас в преображение Розы Огня Учителя и в разработке метода Воскрешения Розой Огня Сердцем Учителя каждым из нас и команды нас.*

*И возжигаясь, мы устремляемся в зал Изначально Вышестоящего Отца 32-го архетипа, переходя 75 секстиллионов 557 квинтиллионов 863 квадриллиона 725 триллионов 914 миллиардов 323 миллиона 419 тысяч 136-ую синтез ивдиво-реальность. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. Просим преобразить каждого из нас, команду нас на стяжание Сердца Розы Огня Учителя количественно и качественно с развёрткой 75-ти секстиллионов Лепестков матричной организации Огня фундаментальностей Изначально Вышестоящего Отца каждым лепестком, с возжиганием Я Учителем каждым из нас в Розе Сердца Огня. И возжигаясь, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас. И в начале входим в общение с Изначально Вышестоящим Отцом для открытости Сердца каждого. Не просто, что Отец нас расширит в четыре раза на четыре архетипа. Общаясь, взаимодействуя, проникаясь, допуская Отца Сердечно.*

*Спросите у Отца то, что вас ведёт, волнует, интригует в явлении Учителя вами. Мы в течении семи месяцев настраивались на разработку Эталонов. У вас что-то уже получилось. Вы столкнулись с какими-то сложностями, вопросами. Не всегда хватает индивидуально услышать рекомендацию, ответ Изначально Вышестоящего Отца. Пользуясь командными условиями и самой спецификой Синтеза, когда сам Синтез входит максимально глубоко Основой Основ и Начала Начал каждому из нас. Допустите Отца в своё Пра. Такой интересный эффект Изначально Вышестоящий Отец увидел одних из страхов человека – это обнаружить в себе пустоту. А что глубже ядра? Ну Отцовскость, а что глубже ядра Отцовскости. И вот с точки зрения человека очень часто, когда человек не доходит до Отцовскости, он наталкивается, натыкается на пустоту. Если не будет работы, то что? Если не будет детей, если не будет мужа, да, то есть? И вот это состояние пустоты как одиночества или одиночества как пустоты. Страх заглянуть в себя, обнаружить что-то не то. И опять же за вот этим каким-то слабым качеством, отсутствием какой-то Компетенции, опять же наткнуться на пустоту. Это проблема человека. Пустота – это космическое зло, не проявленной Отцовскости в материи. Поэтому, если страх пустоты в любом его проявлении.*

*Мы же очень часто эту пустоту прикрываем чем-то: деятельностью, людьми, хобби. Если оно не идёт из нашего Пра как реализация нашего жизненного пути, Плана Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, то мы рано или поздно с этой пустотой встретимся по-человечески. У Учителя, чем глубже ты вошёл во взаимодействие, тем большую глубину Отцовскости ты открываешь. Поэтому даже Посвящённый в пятой расе через одиночество обнаруживали кого? Отца. Отсюда и метод, чтобы обнаружить Отца нужно было уйти от всех, образ отшельника, уходящий от всех - это, возможность войти в Пра в какой-то степени. Поэтому любая наша деятельность, общение, взаимодействие должны быть явлением Отцовского проявления в нас талантом, способностью, любви, интересов, развития. Если вот этой Отцовскости нет, то всё это формализм. Вот сейчас Отцом вскрылась эта глубина. Попросите Отца на эту тему каких-то дополнений, расшифровок лично каждым из нас.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и возжигая Тело Огня Учителя Человека-Отца мы, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем ядро Синтеза Воскрешения Изначально Вышестоящего Отца, прося развернуть ядро Синтеза Воскрешения под стопами в основании Розы Сердца каждого из нас. И первое на что срабатывает тело – это на те насыщенные законы, которые Отцовские законы, которые Огнём возжигаются в нас. Да это та матричность, которая будет аматизироваться, будут перестраиваться. Сами законы, по которым мы живём, действуем сейчас будут тянуться к следующему стандарту Изначально Вышестоящего Отца в данном случае 32-го архетипа. Действуешь законом, развиваешься в стандарте.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 75 секстиллионов 557 квинтиллионов 863 квадриллиона 725 триллионов 914 миллиардов 323 миллиона 419 тысяч 136 ядер Синтеза Лепестков Огня Розы Сердца. Эти ядра впитываются в ядро Воскрешения каждого из нас.*

*И мы просим из каждого ядра развернуть соответственно 75 секстиллионов 557 квинтиллионов 863 квадриллиона 725 триллионов 914 миллиардов 323 миллиона 419 тысяч 136-ть Пламён, воззожжённых матриц Огня Огнём Воскрешения Изначально Вышестоящего Отца.*

*И, со настраивая Тело Огня с Пламенами Розы мы вспыхиваем Телом, Огнём Воскрешения Изначально Вышестоящего Отца, включая процесс Аматики аннигиляции старых матриц Духа, старых матриц Огня, входя в ядерность Пра, в Правоскрешение каждого из нас. И преображаясь Телом Огня Правоскрешением Изначально Вышестоящего Отца, просим Изначально Вышестоящего Отца продолжать синтезирование, Творение Сердца Розы Огня. И стяжаем синтез Оболочек Сердца Розы Огня 32-ух архетипическое.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 75 секстиллионов 557 квинтиллионов 863 квадриллиона 725 триллионов 914 миллиардов 323 миллиона 419 тысяч 136 Огней соответствующего количества видов организации материи 32-го архетипа, разворачивая каждым Огнём соответственный Огонь синтез-ивдиво-реальности Си-ИВДИВО Октавы Метагалактики Изначально Вышестоящего Отца. И, разворачивая поле Огня в оболочках Сердца преображаемся ими.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом мы стяжаем Синтез Компетенции Изначально Вышестоящего Отца, прося развернуть 64-ре. Просим Изначально Вышестоящего Отца оформить Зерцало Розы Огня. Стяжая Синтез и разворачивая Зерцало под стопами. И зафиксировать на Зерцале Сердце Огня 64-ре базовых печатей Компетенций Изначально Вышестоящего Отца. И просим Изначально Вышестоящего Отца ввести каждого из нас в Воскрешение Изначально Вышестоящим Отцом в Сердце Розы Огня Изначально Вышестоящего Отца в преображении матричности каждого из нас, в росте компетенции Изначально Вышестоящим Отцом всего стяжённого и возожжённого.*

*И далее мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем 75 секстиллионов 557 квинтиллионов 863 квадриллиона 725 триллионов 914 миллиардов 323 миллиона 419 тысяч 136-ть капель Синтеза на каждое Пламя Огня. И просим синтезировать Воскрешение каждого из нас Я Учителя Изначально Вышестоящего Отца Розой Сердца каждого компетентным ростом Изначально Вышестоящего Отцом в нас и нами.*

*И возжигаясь Синтез Воскрешением Изначально Вышестоящего Отца, Воскрешаясь Учителем каждым из нас в сердце каждого, Воскрешаясь Синтезом Эталонов Учителя каждым из нас и эталонным Синтезом Изначально Вышестоящего Отца.*

*Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца. И вспыхиваем всей цельностью Сердца Розы Огня каждого из нас, стяжённым, преображённым Изначально Вышестоящим Отцом.*

*Мы возвращаемся в зал Аватара Синтеза Кут Хуми. Выходит, Аватаресса Синтеза Фаинь. И мы продолжаем действовать Сердцем Огня, Розы Огня Учителем каждым из нас и Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь. Стяжаем синтез условий, стратегий Воскрешения каждым из нас в явлении Учителя нами. И спрашивайте у Аватара Синтеза Кут Хуми и Фаинь какие рекомендации для каждого из нас и команде в целом с точки зрения Воскрешения Учителя мы можем с вами взять. И так же, как глубокое общение с Отцом мы общаемся с Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь. Ваши вопросы касательно Эталона Любви пути, стези Воскрешением. И так же, как пред Изначально Вышестоящим Отцом мы допускаем Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь нашего явления Пра Отцовскости в нас Прасинтеза Изначально Вышестоящего Отца в нас.*

*Мы благодарим Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь за данные рекомендации, разворачивая рекомендации в синтез условий ИВДИВО каждого. И всем стяжённым и возожжённым возвращаемся в физическое присутствие в данный зал. Вспыхивая Сердцем Розы Огня Изначально Вышестоящего Отца Учителем каждым из нас. Возжигаясь Сердцем Учителя.*

*Мы эманируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца. Эманируем в Подразделение ИВДИВО Кишинёв, Молдова. Эманируем в Подразделение участников практики Синтеза. Эманируем в ИВДИВО каждого. И выходим из практики. Аминь*

**Воскрешение вводит нас в Иерархов. Иерарх всегда меняет материю**

И условия поменяются. И у нас такой двигатель получается, что любые для нас не приемлемые условия не комфортные мы воспринимаем, как стимул к развитию. Мы говорим: «хочешь поменять работу, развейся, поменяйся, преобразись, увидь, сложи, найди новый смысл и условия как-то перестроятся», но это не принцип воскрешения. Это может быть даже вхождение в Огонь, это действие Огня, это управление, владение Огнём, но это не есть воскрешение. У нас очень мало Воскрешения, а Воскрешение в вершине своей идёт куда, в какое выражение Отцовское?

*Из зала: - Можно посмотреть, что выше Воскрешения.*

Посмотрите в части.

*Из зала: - Отец ИВДИВО Цивилизации.*

*Из зала: - Выше идёт 57-ая часть, это Монада.*

Вспомните 16-рицу Отцовскости в новых частях стяжали части Ману, части Христа, части Майтреий и когда мы достигаем Отцовскости.

*Из зала: - Воскрешение должно быть Отцом.*

Да, и мы выходим туда, а там воскрешение выводит нас на какие части? Но эта 16-рица: Человек, Ману, на восьмой позиции там кто? Не смотри, Иерарах, восьмое выражение Иерарх. Соответственно, воскрешение вводит нас в Иерархов, мы не просто меняемся, чтобы поменять условие, мы меняемся, чтобы стать Иерархом, а Иерарх, извините, идёт для чего? Не чтобы условия в жизни себе генерировать, это не отменяет того, что мы должны жить качественно, красиво, комфортно, а Иерарх зачем воскрешается?

*Из зала: - Чтобы мы встали на путь роста Отцов.*

Мы, извините, уже давно на пути с Отцом.

*Из зала: - Иерархия.*

Иерарх всегда меняет материю. Иерарх не смотрит, чтобы поменять себе условия, где бы мне было получше, где покомфортнее, где красивее, где вкуснее, а Иерарх всегда приходит туда, где может быть сложно. Но он именно приносит собою то воскрешённое новое, обновлённое, то, что будет материю менять, и тогда по ключу уже 8:1, где человек растёт в Иерарха, а Иерарх отдаёт человечеству и человечество в новую эпоху входит в Иерархию. Человечество таким образом растёт в Могущество, Иерарх приносит человечество в Могущество воскрешённостью каких-то новых компетенций. Соответственно, тоже посмотреть с той позиции, что мы не ищем других иных условий, а мы в эти условия привносим свою воскрешённость, а уже после этого поменяться.

Только опять же, грубо предположим, Христос пришёл, и он не искал тех, кто: «вы готовы, тогда вы поменяетесь. Избранный народ Израиля», их проблема, что считается избранным. Он пришёл туда, где пришёл, где надо было преобразиться, поменяться, отдал это воскрешение и уже потом пошёл нести его на восток, пошёл и туда, пошёл и сюда. История, как говорится, большей частью умалчивает, но, если мы стремимся войти в воскрешение, поменяться Огнём, чтобы поменять условия, но не меняем саму материю.

Сами условия, в которых мы находимся, прошу прощение, саму материю, мы будем просто убегать от себя. Это тот момент, когда человек красит место, Иерарах не просто его красит, украшает, прикрашает, делает лучше, он его **аматизирует, б**уквально, **собой эту материю воскрешает.** А уже смена условий – это следующий шаг в росте Человека Изначально Вышестоящего Отца. И после Иерарха идёт жизнь Человека Изначально Вышестоящего Отца, и опять-таки, условия по-человечески могут поменяться, но тогда это жизнь Отцовская. Жизнь Отцом, Человек Изначально Вышестоящего Отца, не проскакивайте этот момент, потому что мы хотим жизнь Отцом, действовать Отцом, но сбежать из этих условий. Это, как избавится от отрицательных качеств, не нужно от них избавляться, кужно наработать компетенции.

*Из зала: - Наработать по-другому.*

Да, так же самое и здесь, и это то, что я услышала в той рекомендации, опять-таки, у меня тоже тенденции смены условий, и тут вопрос: нужно - стяжаю, смена условий. Ты уже настроился, Кут Хуми дал добро, иди вперёд, нет, если ты идёшь в воскрешение смена условий – это результат твоей воскрешённости. Если ты не прошёл воскрешения, то ты пришёл в условия тем же самым, тебе кажется, что ты поменялся, но всё начинаешь заново. Но мы знаем, что у Отца не бывает всё заново, поэтому, чаще всего, условия ещё больше усложняются, отсюда, от себя не убежишь. Человек вроде ищет лучших условий, ему кажется, что где-то там будет лучше. Оказывается, ещё глубже загнулся, вскрываются другие, более сложные вопросы, потому что на том уровне ты эту глубину не захотел увидеть. Когда мы видим воскрешение, как рост вверх – это ещё всегда воскрешение через пра вглубь.

*Из зала: - Кстати, символ воскрешения крест, читала по материалам Синтеза.*

Поэтому, когда мы просим новый Огонь, новые условия, новый Синтез, новые идеи, другие условия лучше, качественнее, чтоб я развился. Отец говорит: «загляни в себя, найди пра, преобразись, если надо будет, условия поменяются». Ещё важный момент – это, с одной стороны, больше такой профессиональное один из человеческих страхов не страх смерти, а страх пустоты.

*Из зала: - Вот, этот страх пустоты.*

**Депрессия – это вопрос всегда внутренней пустоты, это отсутствие Отца**

Да, потому что, когда ты ныряешь в глубь себя, то чаще всего, если эту Отцовскость человек в себе не обнаруживает, то, всё, что мы знали о себе или всё, что нас окружает рано или поздно проходит. Помните, всё пройдёт и это тоже, и когда человек живёт среди людей, друзей, есть родители, есть дети, есть семья, есть работа, и ты как-будто окружая себя этим всем, ты как-будто эту пустоту заполнил. Но, как только у человека рано или поздно дети разъежаются, родители уходят, работа тоже, иногда, меняется и человек сталкивается с той проблемой, что внутри есть ощущение пустоты.

Кстати, когда говорят о депрессии, на самом деле, это вопрос всегда внутренней пустоты. Да и в психологии так говорят, что депрессия – это отсутствие внутреннего объекта, имеется в виду, того высшего, того лучшего, но это связывают с объектом родительским, с образом мамы, образ папы, к которым всегда можно обратиться. У некоторых это не формируется, но опять же – это психология, если мы говорим о Синтезе, то мы говорим не об объекте, а о Субъекте и вершина субъектности Отец. И когда этой Отцовскости нет, то мы сталкиваемся с пустотой, и когда человек

*Из зала: - Бывает пустота, когда вокруг много людей и всё хорошо.*

Да. Бывает и очень развитые люди, даже, они интеллектуальные, они идут в глубь, но обнаруживают там пустоту, потому что нет этого эффекта обнаружить Отцовскость. Потому что через религию не всегда дойдёшь до посредника, и они не могут найти, и это состояние депрессии, как мы говорили – это отсутствие Отца. Помните, пресс демонов – это потому, что если есть пустота, то это космическое зло или наоборот, **ты входишь вглубь, обнаруживаешь Отца, тогда появляется тот источник Огня неиссекаемый.** И тогда из любой ситуации ты всегда выкарабкаешься, потому что у тебя есть Огонь жизни, ты им движим, поэтому всё равно остаётся вопрос глубины общения, искренности общения с Отцом, с Аватарами. Потому что сколько бы мы не говорили внешне, это формально, внутри – это, собственно, и определяется этим состоянием, ты внутри наполнен или внутри пуст.

*Из зала: - Ты пришёл к Отцу, нашёл Отца в себе. Это, когда я пришла в Синтез, ещё до Синтеза.*

Да. Многие, к, сожалению, даже, проходя не все доходят, этот процесс происходит, потому что опять же больше внешний. Вышел к Отцу, встал пред Отцом, возжёгся, синтезировался, вернулся, а внутри Отца может и прибавилось, но чуть-чуть, но не развернулся, как тот Образ взаимодействия, как реальное общение с Отцом, реальное взаимодействие, как реальные отношения. Знаете, есть общение, а есть реальные отношения, пришёл в кафе, пообщался с человеком, пока видишь общаешься, у вас тут отношения, нравится-не нравится. В этом кафе в соседнем часто меняются работники, кто-то нравится, с кем-то легко, кто-то, вообще хорошо, кто-то закрыт, сопротивляется. У нас каждый раз отношения, как на нас среагировали, как с нами провзаимодействовали, как мы - это всегда процессы, процессы отношений.

Ты ушёл домой и всё. У тебя нет, отношения закончились, у тебя было общение, пока снова через месяц ты не пришёл и встретил, а может быть уже кто-то другой. Но совсем по-другому, когда у нас складываются близкие отношения, допустим, с родственниками, месяцами можем не видится. Но даже, если вы не общаетесь, у вас всё равно остаются отношения, допустим родители три месяца не виделись, разные страны, всё равно есть отношения. И этот образ есть, тебе не надо видеть, чтобы провзаимодействовать или как-то прочувствовать человека и так далее.

*Из зала: - Просто знать, что есть.*

Нет, это не просто знать, я тоже знаю, что девочка в кафе работает. Нет той глубины взаимодействия, глубины отношений, что этот человек как-то взаимодействует на Отцовскость во мне, потому что те омежные связи, как ближайшие, они выстраиваются. Те, которые отношения есть они всё равно создают ту Отцовскость через командное явление, даже, команда подразделения не всегда расширяется на команду ИВДИВО. Потому что у нас отношения есть, а с теми просто, они где-то там считаются, и в этом смысле также вопрос Отцов с Аватарами. Есть отношения или просто считаются, что они являются продолжением Отца.

*Из зала: - Ну это, как была рекомендация отношения с Огнеславом Ниной, да?*

Да, тоже самое.

*Из зала: - И, кстати все эти месяца, я и синтезируюсь, и стяжаю, и всё, а всё равно ещё что-то нужно, чтоб возникли отношения. Как-то так.*

Очень интересно, когда отношения возникают с Аватарами, допустим у нас одно время Геральд Алла были в подразделении Киев. Недолго, буквально там полгода, может девять месяцев. У нас сложились отношения, когда в Германию приезжаю, у нас в Германии впервые проходит четвёртый курс Синтеза, хотя, другое подразделение всегда включается. Это когда отношения всё равно сложились, они всё равно есть, и ты на них реагируешь, ты на них включаешься. Причём, что с командой Аватаров, которые непосредственно Хальброн-Зальцгитер ещё только складываются отношения, а те уже как будто бы в естестве включаются, хотя, это как бы нелинейность такая.

Что у вас в вашем пути воскрешения вы для себя выяснили, прояснили, уточнили, услышали? Давайте, буквально пару слов.

*Из зала: - Пока не будешь честен с собою, пока ты не будешь открыт пред Отцом и говорить: «да, папа, я такой какой я есть, у меня здесь, здесь, здесь и здесь. Помоги, допустим, что-то наработать или в части, или в системах, или допустим, какое-то приобретение.*

Смотрите, согласна, что быть честным перед собой, рассказывать Папе я такой и такой, Отец видит, а честностью с собой, это чаще всего, вопросы, потому что, чаще всего, мы где-то даже пытаемся выкрутиться, оправдывая свои какие-то там не доработочки. Поэтому, Прасинтезная компетенция – это всегда та глубинная чистота и честность, а без неё никак, без неё ты не воскреснешь.

*Из зала: - А нет смысла.*

Ты не воскреснешь, потому что будет та гадость, извините, которую мы прячем пред Отцом, и она собственно в итоговый момент не даст нам возможность перейти в новое. Это старьё будет тебя буквально тянуть, потому что ты его прячешь от себя, значит, прячешь от Отца, значит Отец туда не войдёт, оно не преобразится.

*Из зала: - Поэтому и болезнь, причина.*

Одна из причин, но тут вопрос в другом, именно, воскрешение, которое будет тянуть, и ты внутренне в итоговый момент нужно отпустить и довериться Отцу. Ты не сможешь отпустить, потому что та нечестность,

*Из зала: - А вы ещё говорили, что усугубляются условия, Папа поменяй условия. А зачем? Да, усугубились условия, а где ваше мужество, где ваша честность преодолеть это всё, увидеть, наработать этот опыт? Это же правда, когда ты волево решаешь любые вопросы, главное, чтобы обратиться, тогда, конечно, и будет помощь, отовсюду, особенно от Иерархии. Потому что я уверена, убедилась за 13 лет служения, что Иерархия очень помогает, очень, и уверена, что каждого человека на планете Земля она развивает. Потихонечку, потихонечку*, *поэтому я и говорила, что и черепаха может прийти первой, а те, кто филонит, не приходит на Советы и занятия не проводят. Они просто будут чуть дольше развиваться, но всё равно придёт время, когда они поймут, что, когда, допустим, зашёл, ядер-то не хватает или ещё что-то, как один из примеров.*

Это примеры, мы сейчас о личном, что получилось у каждого из нас в воскрешении увидеть, услышать.

*Из зала: - Идти дальше, какие не складываются условия, но идти дальше.*

*Из зала: - А я лично только сегодня увидел, почему у одной из моих любимых групп ППК, самая такая коронная песня Воскрешение, которая называется Resurrection на английском, связана с космосом. Потому что 62 года назад человечество именно это и сделало, оно вышло в запредельность, а мы сегодня очень много говорили о запредельности. Если бы они не вышли в космос, мы не знаем, куда бы сейчас мы дошли или где бы мы сейчас были, даже, первая часть сегодняшнего первого дня была о запредельности, человечество именно это и сделало. Только сегодня увидел, почему именно эта знаменитая песня так и называется Воскрешение, выходом в запредельность.*

Соответственно, смотрите, мы не привязываемся к условиям, которые есть, проблема человечества, что оно пытается сохранить то, что было. И другой эффект, мы, как Посвящённые не стремимся ускакать в другие условия, чтобы не нарабатывать, не отрабатывать, не преодолевать что-то в этих условиях. И это и есть владение цельности Огня как синтеза условий, потому что, если мы остаёмся в старых условиях, то всё не меняется, не хочу, не хочу что-то в жизни, мы собственно время пытаемся остановить. Если мы пытаемся войти в условия, мы не готовы, но мы идём в те условия, где нас нет и говорим: дайте мне другие условия, дайте мне другие обстоятельства, дайте мне другие. Мы всё время тянемся куда - в будущее, где нас нет.

А я настоящее - это синтез условий, когда и будущее, и прошлое в единственном целом, где только ты здесь и сейчас можешь войти в это воскрешение. Всё остальное это внешнее, они важны, они нужны, но без внутреннего воскрешения мы будем либо цепляться за старое, либо стремиться в новое, где нас ещё нет. При этом, помните, анализ, как предтеча синтеза, анализ прошлых условий важен, перспективы, стратегии новые нужно, но только Я настоящая, это настоящее, как синтез Огня Времени тобою на сегодняшний день здесь и сейчас.

Поэтому, когда человечество вышло в запредельность, выходят проблемы-то человечества, оно пытается удержаться в своих условиях, лишь бы работу не потерять, лишь бы зарплаты не меньше, лишь бы там чего-то не началось, чего-то не произошло, или другой эффект. Давайте мне новые условия, давайте мне другие условия, давайте мне другую работу, другого соседа, других детей, шучу, потому что эти непослушные. Мы ещё не готовы на это, соответственно условий на это нет. Просить можно, работать можно, тут вопрос другого взгляда воскрешённости. Можно работать и с прошлым, и с настоящим, и с будущим, но только вопрос здесь и сейчас мы можем что-то реально поменять.

*Из зала: - У меня пришло такое - насыщенность компетенции, нужно поработать с насыщенностью компетенции.*

Какие компетенции мы на этом Синтезе стяжаем с вами?

*Из зала: - ИВДИВО-метапланетарная Должностная компетенция и Виртуозный Синтез.*

Должностная компетенция, четыре должностные компетенции, которые включают Виртуозный Синтез.

*Из зала: -* *Должностная компетенция и Виртуозный Синтез.*

Кто ещё готов?

*Из зала: - А мне просто разработаться, практиковать и выработать.*

Смотри, всё равно важно увидеть, в чём специфичность работы, потому что мы, в любом случае, что-то делаем, работаем, стяжаем. Вопрос этой специфичности, увидеть в чём.

*Из зала: - Что-то с любовью*

Как Учитель с Любовью

*Из зала: - Поработать с насыщенностью Сердец, с первым, вторым, третьим, как-то раньше не акцентировала, а сейчас чётко увидела эти Сердца.*

Смотрите, почему важно Сердце, потому что воскрешение возможно от насыщенности в насыщенность, чтобы матрица в одном виде материи распаялась, в другом собралась, у тебя должно быть количество, чтобы перейти в новое качество. Если в этом состоянии насыщенности не хватает, то у нас есть ощущение, что в новом состоянии мы не соберёмся, понимаете, когда человек от избытка, он говорит, ух, я опустошился и мне даже легче стало, я пошёл в новом состоянии и собрался.

И мы говорим, что скидываем груз накопленного, и этим обновлением, опустошением, даже, нужно воскреснуть, но нужно что, чем опустошиться. Извините, если мы входим в воскрешение, и мы говорим, нужно старое опустошиться, войти в новое, матрица должна по-новому сложиться, она должно из чего сложиться, и от чего опустошиться. Потому что, опять же, на новое, в лучшем случае, пойдёт пробуждение, ты пробудился к новому, но тебе нечем сложиться. В любом случае, для того, чтобы произошло воскрешение, должен быть накоплен объём Огня, в первую очередь, занимается сначала Сердце, потом Разум, который берёт или не берёт, потому что Сердце может просто копить. Разум начинает думать, как применить, если Разум сложил, условно, увидел рациональность использования, тело усваивает, говорит: «а можно пойти туда, можно сделать это», ты исполнил телом, потом отдаётся в Дом.

И когда в Доме накопилился Огонь и условия, ты можешь войти в воскрешение, извините, если еле-еле душа в теле, говоришь, мне и так мало, тебе говорят «иди в следующий уровень», ты говоришь: «в какой следующий уровень»? Я здесь еле стою, то есть такой, дунь и я рассыплюсь, то как я пойду в новое?

*Из зала: - Молча.*

Молча, чаще всего, никак не пойдёшь, потому что молча никто не идёт.

*Из зала: - Ещё воскрешение связано со воскресением, просто именно Отцовская воля, стяжать Отцовскую волю обязательно, даже, если не хватает сил, там ещё что-то там, могу-не могу. Стяжаешь волю, смотришь, через какое-то время*

Знаешь, Отец не нарушает свободы воли каждого. Потому что, если ты в духе слаб, то ты в Огне просто растворишься, помните, для чего Отец нам дал пра части, чтобы мы не растворялись в Огне Изначально Выстоящего Отца. И это пра, как возможность выйти в запредельность не растворяясь - это нам помощь, это лишь о том, что мы не готовы, у нас своей не хватает внутренней мощи насыщенности, мы прёмся ещё куда-то в запредельность и там растворяемся. А определить готов-не готов?

*Из зала: - Это классно, это же можно, каждое пра стяжать каждому телу.*

У нас и так в Иерархии есть как бы сейчас. Можно стяжать, да, нужно разрабатывать. Кто ещё увидел, команда, кто ещё у нас не сказал «молчи»? Всё? Остальные тихонько сами по себе.

*Из зала: - Был у меня момент такой, как раз в подготовке к Синтезу, у меня всё время какие-то есть процессы. В этот раз было такое, что я в своей реальности, как я привыкла, как я знаю, и я так сильно чего-то захотела по служению, так сильно хотела, что я шла и только это и твердила. Хочу, хочу, хочу, хочу, хочу, хочу. Мне выделилась такое окошко из того, что я не знаю, как, но что-то новое, и меня спрашивают, у тебя есть это, это, это, то что ты наработала, как бы то, что тебя будет задевать. Я говорю, всё равно, я пойду и всё. И я буду всё равно развивать это, то есть я хочу сказать, что я сказала, что я это всё оставляю, отодвигаю рукой и иду только в это. И когда я спрашивала, то мне идёт обратно, ты не знаешь, чего ты просишь такое, а я говорю, всё равно я пойду. То есть у меня настолько* *устремление, что я не знаю, как, я не знаю для чего, а мне спрашивают, для чего тебе это? А я говорю, потому что это трудно, потому что никто не хочет, я всё равно пойду. То есть настолько у меня это есть, что загорелась, просто загорелась. Это намерение, эта цель, эта задача. Теперь я вижу сегодня на Синтезе какие промежутки должна поставить, чтобы этого достичь. я планомерно буду стараться как бы исполнять, нарабатывать, в том числе, и в практику входить и всё.*

Но не должно быть состояние «в омут головой».

*Из зала - Да, да, но я увидела в том, в чём я находилась до сих пор, я увидела, мне приоткрыли такую маленькую дверцу и показали, что есть возможность, как ты продействуешь, как ты. И сейчас вот, когда вы говорите о том, что и не спешить, в то же время и стремиться, то есть, в цельности, я взяла этот ракурс, как-то буду...*

Это очень важно, потому что, когда мы просто просим: Отец, дай, мне воскрешение, дай мне, не знаю, пробуждение, дай мне ещё чего-то, просветление,

*Из зала: - Много денег.*

Много денег, то же самое, на самом деле, у Отца, в принципе, одно и то же. В любом случае, вопрос: а у тебя есть план, у тебя есть стратегия. Есть наработанные пути, потому что так же эти воскрешения, что ты с этим будешь делать, если у тебя много денег, что ты с этим будешь делать. Нам кажется, что мы знаем, но вопрос, когда мы знаем, начни это делать.

*Из зала: - Просто, извините, пожалуйста, вы правильно сказали, что без Отца мы не выйдем, то есть ты делаешь всё возможное с твоей стороны и Отец включает тогда, видя, что ты стараешься, стремишься, включает свою волю. И идёт твоя воля с Отцом и происходит воскрешение, как бы так, но сами мы из того в чём мы засели, в этой колее, мы никак не выйдем, всё равно, это только Отец, только с Отцом. И здесь включается и доверие, и рост, и разработка, и наработка, там всё, та цель, которая у меня горит, это просто…*

Поэтому, смотрите, одна из целей ночного обучения, исходя из того, что мы обсудили и те выводы, которые делаем, это попросить обучение войти в цельность, потому что мы для себя всё время находимся в этом состоянии. А что надо больше: больше просить или больше делать, у нас же так, позиция, а ты устремись, ты же не знаешь, как, но устремись, а другой нет, начни пламенно делать, так что делать: главное устремление или главное делать? А ты для себя найти должен эту цельность, где твоя скорость, твоё время, усиленное Огнём Изначально Вышестоящего Отца, выработает твой неповторимый Синтез, когда сбалансирует твоё устремление и твою разработанность.

Потому что, как говорится, главное устремиться, и можно устремиться в первый же столб попавшийся. Нет, нет, я боюсь столба, поэтому я буду 256 лет разрабатываться, всё выучу, всё сделаю, разработаюсь, потом устремлюсь, так ты это за 256 не дойдёшь, потому что уже всё поменяется, пока ты разработаешь. А как же найти то, что мы называем «золотая середина»? Это не средина, потому что средина – всегда будет маленький кусочек, когда ты не увидишь синтез всех условий. А вот цельность, которая включает синтез всех условий, нам необходима, поэтому воскрешение – это всегда результат целого, сложенного в духе, когда мы ушли от противоречий.

Одна из проблем воскрешения, что мы пытаемся войти в воскрешение от противоречий – никогда, воскрешение — это всегда результат целого и переход в новую цельность, потому что только из целого может получиться что-то новое, обновлённое Отцом, опять же в цельности. Потому что, если ты хочешь войти в цельность, но тебя кусочек, «Отец меня добавь, до синтезируй», так не получается. Ты уже и так целен Изначально Вышестоящим Отцом в цельности своего духа Я-Есмь,

*Из зала: - Мне весь месяц показывают разрозненно, то есть процесс в целом. У нас на работе 22 тренера, каждый в какую-то свою точку уходит. А в целом процесс никто не видит. Думаю, как же, чтобы люди видели цельность, есть показали, что проблем не видишь, процесс в целом.*

Поэтому, когда мы с позиции Духа оцениваем хорошо-плохо, нужно-не нужно, достоин–не достоин, устремляюсь-замедляюсь, воскрешение проходит уже из целого состояния. Поэтому никогда не бывает воскрешения, когда мы уходим от чего-то плохого или идём к чему-то хорошему. Почему мы про условия, если я хочу уйти из плохих условий, прийти в хорошие условия, ты уже не целен. Потому что ты целен уже здесь и сейчас в том синтезе сложенного, и ты уже не привязываешься ни к этой материи, ни к условиям, тогда ты можешь перейти в новое целое. В следующий, допустим, масштаб какой-то, как следующий архетип, воскреснуть в следующем архетипе.

*Из зала: - Как только я говорю: «Папа, благодарю за любые условия», тут же появляется новая мысль, новое сознание: «Ой, а я ж так не видела. А можно ещё так поступить или это, допустим, сделать».*

Поэтому Прасинтезная Компетенция, которая будет опираться на Холитическую материю, всегда будет вести нас к цельности. Стяжаем Компетенцию первого дня и стяжаем ночную учёбу на новую цельность каждого из нас, посмотрим, что у каждого из нас получится. Ночное обучение со Отцом, с Аватарами, конечно же, не сами по себе.

## **Практика 4. Стяжание 4 ИВДИВО-Метагалактическая/4 Метагалактическая/4 ИВДИВО-метапланетарная/4 Метапланетарная Должностная Компетенция/Виртуозный Синтез Изначально Вышестоящего Отца. Ночной учёбы на новую цельность.**

*Возжигаемся всем огнём, возжигаемся синтезом. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца 28 архетипа, становясь 295 квинтиллионов 147 квадриллионов 905 триллионов 179 миллиардов 352 миллиона 825 тысяч 792-ю изначально вышестоящую ивдиво-реальность Ми-ИВДИВО Октав метагалактики. Становимся в зале пред Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося ввести каждого из нас, всей командой нас в стяжание Компетенций первого дня 56 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Должностной Компетенции должностью Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца 295 квинтиллионов 147 квадриллионов 905 триллионов 179 миллиардов 352 миллиона 825 тысяч 857-ю изначально вышестоящую ивдиво-реальность Ми-ИВДИВО Октав метагалактики Изначально Вышестоящего Отца. И становясь в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом, возжигаемся формой Учителя 56 Синтеза каждым из нас, командой нас.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Компетенции Изначально Вышестоящего Отца. стяжая два Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и стяжаем Синтез и Компетенцию 4 –ю ИВДИВО-метагалактическую Должностную Компетенцию Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 512 Синтезов Виртуозного синтеза Изначально Вышестоящего Отца в 4-ю ИВДИВО-метагалактическую компетенцию каждого из нас, возжигаемся ими.*

*И стяжаем вторую компетенцию 4-ю Метагалактическую Должностную Компетенцию, стяжая 512 Виртуозных синтезов Изначально Вышестоящего Отца в каждую компетенцию. И возжигаясь двумя ядрами двух компетенций стяжённых, возжигаясь Виртуозным синтезом Изначально Вышестоящего Отца, мы переходим и возвращаемся в зал ИВДИВО Аватара Синтеза Кут Хуми.*

*И синтезируясь с Хум Аватара Синтеза Кут Хуми, стяжаем Синтез Синтеза условий, Ивдивости, Огня ночного обучения и служения каждого из нас 56-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца в явлении цельности огня, Синтеза Воскрешения Изначально Вышестоящего Отца, и разработкой тематик 56 Синтеза в командном, индивидуальном явлении каждого, в росте цивидизованности и цивилизационности каждого из нас и команды нас.*

*И возжигаясь Синтезом условий, благодарим Аватара Синтеза Кут Хуми, ещё раз благодарим Изначально Вышестоящего Отца.*

*Всем стяжённым, возожжённым разворачиваемся в физическом присутствии в данном теле, вспыхиваем компетенциями, вспыхиваем синтезом условий. Разворачиваем эманации в Изначально Вышестоящем Доме Изначально Вышестоящего Отца, эманируем в подразделение ИВДИВО Кишинев, Молдова, эманируем в подразделения ИВДИВО участников практики Синтеза, эманируем в ИВДИВО каждого. И выходим из практики. Аминь.*

На сегодня всё. До завтра*.*

# **Часть 3**

## **8 рекомендаций после ночной учёбы**

Мы продолжаем 56 Синтез Изначально Вышестоящего Отца. 8 рекомендаций после ночного обучения, мы их рассмотрим, плюс дополнительно Вваш выработанный синтез после ночного обучения, если есть, дополняйте, включайте. Первый к вам вопрос, исходя из рекомендаций, понятно, что не просто перечислю, а мы, собственно, обсудим, как это работает, поэтому первый вопрос, чем вы сегодня, приходя на 56-й Синтез, возжигаетесь?

*Из зала: - Должностной компетенцией*

*Из зала: Воскрешением Владомира возжигалась, когда в троллейбусе ехала, мне такая мысль пришла, и я сразу возожглась.*

*Из зала: - 512-рицей частей*

Наши части перестраиваются на 256-рицы, у нас восемь 256-риц

*Из зала: - Одна из методик, сейчас ехала и развернула в Монаде Образ воскрешения, Образ Прасинтезной компетенции, и в Лотос встала и развернула Я есмь, Я есмь воскрешение, Я есмь Прасинтезная компетенция и Я есмь Холитическая материя.*

Кто ещё чем возжигался?

*Из зала: - Частями Кут Хуми и Отца*

Смотрите, все разные ответы, всё будет правильно, но что мы должны увидеть общее, что, когда мы работаем Прасинтезной компетенцией, мы вчера говорили, что включается работа ядер и Прасинтезная компетенция всегда пишется в наших ядрах. Соответственно, если мы входим в разработку в этом месяце воскрешение, как такового и Прасинтезной компетенции, то сделайте, пожалуйста, **акцент на работу ядерности, субъядерности и огнеобразности**, потому что, опять же, если взять 8-4, то 8-ка будет опираться пополам на 4-ку. И тогда, кроме ядер, в которые прасинтез пишется внутри ядра, можно работать с самой ядерностью и субъядерностью.

Потому что, когда мы начинаем из прасинтеза, из ядра выявлять, то в первую очередь, этот импульс выявления пра из самого ядра будет связываться с другими ядрами для того, чтобы пошла расшифровка самого синтеза. Помните, когда-то мы с вами говорили, что синтез начинается между двумя ядрами, есть одно ядро, есть второе ядро, когда ядра между собою начинают взаимодействовать, начинают работать, появляется нейронная или межъядерная связь, которая и формируется такой Нитью Синтеза, скажем так, ниточками синтеза, связями, и тогда мы имеем возможность расшифровать этот синтез. Когда мы будем расшифровывать синтез, мы его будем расшифровывать огнеобразно, у нас будут рождаться какие-то образы расшифрованного распакованного огня.

Соответственно, делать на это акцент, что бы вы ни делали, чем бы вы не возжигались, мы говорим, всё правильно, вопрос акцента, он на что должно сработать. Не просто части, не просто Часть Отца, Кут Хуми, не просто наши части, не просто воскрешение, а синтез всех ядер, когда мы вчера говорили, что воскрешение предполагает цельность и цельное вхождение в воскрешение. Наша задача, что бы вы не делали, потом этим импульсом отдать этот огонь, синтез всем нашим ядрам всех наших тел, нашей цельности, как мы есть.

Исходя из этой первой рекомендации, **вторая рекомендация** – ходить в течение месяца ядерностью, субъядерностью, огнеобразностью 28 архетипа, потому что нам придётся наработать наши жизнь, деятельность, бытиё на архетипичность. Нам нужноа эта специфика огня для того, чтобы 28 архетипов формировали нашу плотность синтезфизичности, помните, где каждый архетип разворачивается в теле слоями Зерцала. Если Изначально Вышестоящий Отец для нас 36 архетипа, то 36 архетипов формирует зерцальностью столп и явление Столпа Изначально Вышестоящего Отца на физике нами, предполагает синтез архетипичности. Поэтому мы продолжаем ту тенденцию, что мы нарабатываем огонь и синтез в каждом архетипе, и эту специфику мы не особо отслеживаем. И если мы сознательно не включаемся в 28 архетип, то вопрос, откуда мы этот огонь можем взять? Откуда угодно может быть, даже, с 36 архетипа, может с Метагалактики Фа, это самое нам привычное, и тут уже, как говорится, не угадаешь и различить нам особо нечем, потому что различение огней разных архетипов у нас не особо наработано. Поэтому возьмите себе этот акцент

**Третий момент**. Если синтез пишется в огонь, то прасинтез куда пишется, тоже такая особенность? В Поядающий огонь, у нас ещё есть специфика Поядающиго огня, где благодаря прасинтезности и Отцовскости включается Пламя Поядающего огня и ПоЯдающий огонь начинает перестраивать нашу матричность. Вчера мы вспоминали про пламенность, у нас появляется Могущество Отцов, рост Могущества Отцом, и тогда вопрос, а что Поядающий огонь в нас перестраивает, в нас преображает?

*Из зала: - Старое на новое,*

Старое на новое, но не просто старое на новое, потому что, иногда, даже старое очень полезно. Тут вопрос, смотрите, мы тоже видим с позиции старое или новое, но не всё старое плохое, и не всё новое может быть полезным. Тогда вопрос не только старого и нового, а какой-то другой специфики, смотрите, с точки зрения, огня.

*Из зала: - То, что не развивает нас,*

То, что не развивает нас, ещё варианты.

*Из зала: - То, что мы хотим перестроить, наверное. Блоки снимает. то что не актуально, оно мешает мне.*

Смотрите, вопрос актуальности - это очень относительный вопрос, допустим, я не знаю, даже, на каком примере, может детском таком, ребёнка в садик ведут или не ведут - выбор родителей. Одни говорят, что лучше дома, с другой стороны, детям нужно развитие, нужно со сверстниками общаться, плюс у них появляется иммунитет, коллективный иммунитет, они в садик ходят, они начинают все болеть, но зато потом идёт адаптация, у них формируется детский иммунитет. У кого-то нет, потом идут школы и начинают болеть, а мы говорим, детскими болезнями нужно переболеть в детстве, а взрослыми во взрослом.

Поэтому, даже такие вещи, вроде бы, это уже не актуально, но это тоже определённая запись нашего опыта, была ли это коммуникация в детстве, как формировался иммунитет, в духе эта запись есть. И это, вроде бы, уже неактуально, но это влияет на нас сегодня настоящего, может не совсем хороший пример, мы не можем судить. Но тем не менее, если посмотреть даже в Духе записи, мы говорим, «в прошлых воплощениях где-то там служили, что-то делали» Оно не актуально, но какое-то само осознание нашей деятельности, чем мы занимались, на что мы способны.

Даже, если вы участвовали в разработке, условно говоря, какой-то части в Иерархии, Иерархия нелинейно тоже занималась частями. Мы помним семь Лучей, семь частей, то же Сердце, тот же Разум. то же Тело Духа, то же Сознание, та же Душа, то есть Иерархия всё равно занималась, оно может быть уже и неактуально. Потому что, даже, если у вас вспыхнули записи, где вы развивали Разум, а уже Разума просто мало, и оно может мешать, потому что зацикленность на Разуме, но оно всё равно на нас влияет, у нас всё равно есть этот опыт. Мы говорим, сегодня один Разум развивать неактуально, нам надо все 64 части, все 256 частей. Но тем не менее...оно имеет свои какие-то записи содержательностей, когда мы говорим, чем богат наш внутренний опыт, тем больше есть вариантов расшифровать, вообще, сам синтез.

Поэтому мы говорим расшифровка синтеза всегда идёт на нашу базу, если у нас не хватает в духе содержательности, если у нас не хватает знаний синтеза, сколько бы мы не общались, как бы мы не взаимодействовали, как бы мы не верили, у нас не будет, чем расшифровать. Поэтому некоторые и хотят, и стремятся, и делают, а результатов как бы маловато, не хватает той базы, на которую можно опереться, и тут вопрос не в том, что она актуальна или нет, вопрос, как ты ею можешь сейчас примениться.

И вот здесь вопрос, как ты её можешь актуализировать, проанализировав, сделав выводы, исходя из новых стандартов Отца, и уже применить для того, чтобы это тебя не тормозило в старом состоянии, а, собственно, двигало дальше. Но вопрос немножко в другом, посмотрите, именно с позиции огня, так как мы говорим, что пишется в Поядающий огонь, и что, в первую очередь, поядает огонь?

*Из зала: - Сомнения.*

Это частный случай, у кого-то сомнения, у кого-то неверие, если взять в общем объеёме записи.

*Из зала: - По идее тогда на части, части же взрываются.*

Да, начинает часть пережигать наши? Не то, а что огонь записывает в наш дух? Всем на первый Синтез, а огнём в дух что пишется?

*Из зала: - Мудрость*

*Из зала: - Воля,*

Воля, детский сад, вообще-то воля, и когда мы входим в Поядающий огонь, пережигаются некорректные записи воли, поэтому Прасинтезная компетенция помогает нам ещё перестроить или преобразить некомпетентные записи воли. И тогда мы снова возвращаемся к нашему духу, к нашей дхарме, и тоже интересный момент – к нашему своеволию, потому что, если твои действия были в Воле Отца, они не имеют срока актуальности, то, что мы говорим. Если ты развивал Душу в пятой расе, это не имеет срока актуальности, Душу надо развивать и сейчас. Да, стандарт поменялся, перестроились какие-то принципы, перестроилась Иерархия, много чего перестроилось, материя, источник, всё перестроилось, но сам принцип, как действие, развитие Души, он остаётся.

И мы считаем, что в пятой расе было то, что делалось тогда, теперь уже считается некорректным, не совсем верное замечание. Некорректно, если мы будем повторять это сейчас, потому что сейчас другие методы, ИВДИВО нам даёт другие технологии, другие возможности, другие принципы. Но то, что было сделано тогда, имело место быть, было актуальным, исходя из тех условий, из тех временных и цивилизованных параметров. Соответственно, тогда мы говорим о том, что была Воля Отца, была определённая деятельность, исходя из фундаментальностей, условно возьмём, пятой расы. И если мы исполняли Волю Отца, то это наоборот, возжигается, как опыт, у нас появляется внутренняя база знаний, и мы начинаем быстрее соображать. Это то, что Глава ИВДИВО говорит, допустим, об Изначальных, что опыт в Духе есть.

Ну, опять-таки у некоторых тоже есть опыт в духе, допустим, там записи Екатерины Великой, но был опыт некорректный опыт применения воли привёл к тому, что человек в сложностях по жизни. Тогда Поядающий огонь пережигает своеволие, потому что то, что в воляе было Отца, оно просто, знаете, как воля, как эволюция, оно эволюционно переходит, и у нас нет внутри противоречий. Вот я вам рассказывала: с одним служащим, когда выяснили, что он развивал Сердце Майтрейи, Совершенное Сердце, был первый эффект такой «так неправильно», когда мы потом начали вникать и расшифровать, и увидели, что на то время это было в Воле Отца, это было корректно, но уже просто анализируем сейчас с позиции сегодняшнего дня. И это не совсем правильно, анализировать надо, выводы сделать надо, но корить себя за то, что мы тогда сделали, неправильно, есть не понимание самой Воли Отца, как таковой. И есть разница, Воля Отца, как эволюционный виток развития, когда на то время по-другому нельзя было, не дано было, не было других стандартов, не было других законов, не было других фундаментальностей.

И мы, имея эту базу, анализируя, входим в синтез новых стандартов Изначально Вышестоящего Отца, но, если было своеволие, нам тяжело перестроиться и в новое исполнение воли. И мы начинаем где-то циклиться на том, что мы тогда сделали, недоделали волю Отцовскую, пытаемся переделать. Соответственно, исполняем, иногда то, что совсем не нужно делать, и здесь Прасинтезная компетенция, которая вписывается в Поядающий огонь, начинает пережигать в нас те моменты своеволия, где мы не действовали в воле Учителя, даже, в воле Луча, а действовали своей волей.

Соответственно, **следующий пункт, как вывод из предыдущего, а в служении мы действуем в Воле Отца и в Воле Аватара** или перефразировать фразу - мы делаем то, как видит и что видит Аватар Синтеза Кут Хуми и Изначально Вышестоящий Отец в нашем служении или в нашей жизни. Новая фраза, воля жить так, как нужно Кут Хуми, воля жить так, как нужно Изначально Вышестоящему Отцу. И это извечный вопрос свободы воли, когда мы приходим на Синтез, и говорим: в Синтезе живут, а где же наша свобода воли? Не хочу на Совет или не хочу занятия, или то, или ещё что-то - это вопрос своеволия, который поднимается. И вершина развития воли человека, когда человек направляет свою волю на то, чтобы жить так, как нужно Отцу.

И в том числе, несмотря на то, что, казалось бы, это не горизонт Воли и не вопрос Воли, но тем не менее, Прасинтезная компетенция позволяет это увидеть в глубине своей, что происходит. Когда мы говорим, что у нас есть свобода воли, когда мы где-то не понимаем, не воспринимаем какие-то законы, какие-то Регламенты, какие-то Распоряжения, Прасинтезная компетенция поможет это увидеть и сорганизовать. Где мы не готовы, допустим, исполнить какой-то стандарт, не хватает компетенции - это один вопрос, а где включается своеволие, когда я не собираюсь стандарт исполнять, потому что у меня нет сопряженности с Волей Изначально Вышестоящего Отца.

Соответственно, мы живём, опять-таки, своей мудростью и в своей энергии, а собственно движения Отцовского огня недостаточно. Потому что, если есть движение огня, то тогда достаточно и сопереживание Воле Изначально Вышестоящего Отца, потому что сам бурлящий огонь собственно будет давать импульс к движению. Исходя из этой рекомендации, мы можем увидеть следующий эффект, что пра сорганизуется с пси, прасинтез с психодинамикой, где психодинамика, как движение наших частей организует наши части на прасинтезность. И только в психодинамике в активности применения частей мы можем дойти до прасинтеза.

Поэтому просто стоять, просто стяжать, просто ждать, что прасинтезность войдёт без соответствующих действий, без воли, без движения, без вектора, без пути, без направленности, без стратегии, без Плана Синтеза не сработает. Понятно, если мы хотим глубоко Прасинтезную компетенцию разработаться, то есть мы должны быть активны частями.

## **Работа Розы Сердца**

Следующий момент, четыре пункта, по-моему, мы с вами обсудили. Работа Розы Сердца. Что нам даёт Роза Сердца, кроме того, мы что-то пережигаем в пламенах, кроме того, что у нас растёт наше Я и есмь Отец. Роза Огня, Роза, вообще, как вершина Сердца, мы вчера говорили, она нам даёт эффект насыщенности. И возвращаясь к ключу 8 - 5, без насыщенности Прасинтезную компетенцию не расшифруйте, это опять же, насыщенность базы данных, которая нам необходима для расшифровки.

Та же сердечность, которая будет развиваться, с точки зрения, Человечности, потому что именно Сердце даёт насыщенность, переводит насыщенность в человечность. Если мы не активны Розой, если мы не активны Сердцем, те компетенции, которые мы вырабатываем, мы не сможем передать человечеству. Соответственно, пойдёт внутренняя блоканутость, потому что, если я своими компетенциями расту, не отдаю их в материю, то просто я взращиваю себя выше других, выше всех, а не служу этим. Соответственно, будет блокировка самого Сердца, такой замкнутый круг, если сердце не включаю, то оно начинает нашей деятельностью ещё больше блокироваться.

Поэтому обратите, пожалуйста, внимание на работу Сердца, вплоть до того, что были рекомендации, даже, по поводу детей, у кого есть дети, внуки, кстати, можно попросить, исходя из того, своеволие пережигается, какие-то сложности, записи воли. Можно попросить Аватаресу сорганизовать свою Розу Сердца с духом ребёнка, чтобы в духе ребёнку помочь перестроить какие-то матрицы, какие-то записи, какое-то своволие, когда ребёнок не встраивается в некий вектор развития. Тут очень тонкий момент, важный, что мы его не пытаемся как-то переделать, перестроить, а это тонкая работа Сердца. Здесь увидьте, нет свободы своеволия, что ребенок должен быть каким-то дисциплинированным, таким-сяким, послушным. Мы просто с Аваторессой просим эту сонастройку, когда мерой роста нашей компетенции дух ребенка будет огнём магнититься к записям ваших компетенций.

*Из зала: - А сколько лет можно?*

До 16.

*Из зала: - А я работаю с детьми, я могу это сонастроиться с ними работать?*

Спрашивай Аватаресу, опять же, по твоей профессиональной компетенции, ты как воспитатель, если у тебя это ещё не просто как работа, а как служение, то, пожалуйста, этим занимаются Аватаресы. Почему Аватарессы, хотя, пра у Аватаров, но Аватарессы работают с материей, и когда мы говорим пра, мы понимаем, что мы выходим в праматерию Изначально Вышестоящего Отца. Когда мы развиваем пра, мы развиваем с Аватарами, когда мы применяем пра, мы применяем с Аватарессами. Здесь можно сорганизоваться, попросить, чтобы такое шло взаимодействие, и ребёнок сам магнитился к лучшим записям родителя. Потому что мы пытаемся впихнуть в детей лучшие свои записи, а тут вопрос в том, чтобы дух начинал тянуться к вашим лучшим разработанным Отцовским компетенциям.

*Из зала: - А с внуками можно?*

Спрашивайте, вообще, теоретически- да, практически нужно спрашивать, и я думаю, что если эта работа будет корректно сделана, то почему нет, это ваши ближайшие родственники. Это больше под контролем Аватарессы, а наша задача больше состоит в разработке компетенции, компетенция, как таково самого Сердца. Потому что ребёнок будет к вам магнититься именно тем, что вы наработали в Сердце, ещё раз, а не вы ему передаете. Поэтому здесь вы ему не навредите тем, что будете впихивать своё, а наоборот, смысл в том, что дух будет тянуться к компетентному развитию, ребёнку будет интересно, хотеться, он будет спрашивать, будет интересоваться или, по крайней мере, внутренне будет магнититься.

*Из зала: - Это хороший совет, потому что когда обучаешь детей зачастую я насильничаю, не насильничаю, то есть заставляю, чтоб ребёнок захотел учиться*

Это, вообще, один из, так скажем, принципиальных других методов, потому что мы с вами говорили, что Мать служит у Учителя, но действует с позиции Воли Изначально Вышестоящего Отца, и всегда Мать — это любовь и воля. И эта грань любви, как сердечности, которая будет своей насыщенностью магнитом, и воля, где, иногда, изменить нужно, направить нужно и отстроить, нужно показать закон, нужно показать границы и пределы духа, когда ребёнок начинает беспределить. Поэтому здесь вопрос в том, что это не отменяет волевого действия, потому что через волю ребёнок усваивает закон, закон, по которым развивается общество, цивилизация, нация, культура и так далее.

Это тоже нужно давать, потому что, если нет волевого, если в ваших словах не звучит Воля Изначально Вышестоящего Отца, то не будет отстройки, не будет пути. Поэтому воля должна быть, ошибка в том, современных родителей, что они, вообще, боятся дунуть-плюнуть, только любить, только любить, а закон кто будет давать? А вектор направления кто будет помогать складывать? А организовывать в неких пределах, чтобы не было беспредельщиков кто будет?

*Из зала: - Знания, свет, мудрость*

Это другой вопрос, знание, свет, мудрость. Воспитание идёт через волю, поэтому раньше воспитание шло через битиё, через розги, это тоже такой эффект, когда в тело входил через внешнее применение. Мы сейчас это не делаем, но никто не отменяет волю, единственное, что нам нужно нарабатывать и другие дополнительные методы. Потому что мы понимаем, что срабатывает всегда синтез условий развития, если мы хотим развить, помочь, взрастить, воспитать человека метагалактического, нам нужно искать варианты и разные методы для воспитания.

Соответственно, а как мы воспитываемся, чтобы, опять же, своё своеволие, свою беспредельность или свою неопределённость по жизни перестроить?

*Из зала: - Через ситуацию, я думаю.*

Человек через ситуацию, а мы с вами о том, что Учитель учится в Иерархии, вопрос тогда, а мы, обучаясь или служа в подразделении ИВДИВО Кишинев, Молдова, сонастраивались ли своими Сердцами, именно Розами с Розой Огнеслава и с Розой Нины, чтобы наш дух тоже магнитился к компетенциям Огнеслава Нины.Возьмите тоже эту специфику себе на вооружение, я думаю, что это внутренне даст нам как раз тот вектор, когда мы говорим жить так, как нужно Кут Хуми, служить так, как нужно Огнеславу Нине. Здесь вопрос: не видим, не слышим, но через насыщенность Сердца у нас будет возжигаться Прасинтезная компетенция, мы должны быть компетентными во взаимодействии Огнеслава Нины, это один из методов, который включается через сердечную работу.

**Второй ещё метод**, когда можно сонастроить Розу с Истиной Изначально Вышестоящего Отца, две части сонастроить, опять-таки, чтобы Истина из Розы помогала достать эти прасинтезные компетенции на активацию компетенций. Потому что есть тенденция, что, знаете, у нас компетенции- мы их стяжали, они сами по себе, когда мы начинаем служить Огнеславу Нине, служить в организации, мы забываем, что у нас есть компетенция. И мы идём и говорим, «что же сделать нам в нашей организации?»

Огнеслав, Нина, что же вам нужно сделать, чем я могу быть полезен? Какие основы могу стяжить? Как могу разработать Униграмму? Но в этот момент мы не возжигаемся нашей 8-рицей компетенций, базовой, хотя бы 8-рицей, базовой 64-рицей, и чтобы этот процесс наладить, чтобы не каждый раз я возжигаюсь тем всем, можно войти в активацию Истины и Розы Сердца, чтобы Истина стала тем магнитом и тянула нас к расшифровке Синтеза компетенций в нас. Поэтому поработать с Розой, поработать с Истиной в активации компетенций, чтобы наше служение было компетентным, извините, это не всегда наблюдается, и я сейчас вообще не о вас. Хорошо. Семь пунктов, по-моему, было, и восьмой итоговый.

*Из зала: - Аматический.*

**Аматический**, давайте, я **итоговый** скажу, и мы пойдём в практику. Какой ещё у вас был взгляд, ракурс, что смогли расшифровать после ночного обучения? Компетентные, 56-й Синтез, восемь месяцев, и вы выходите из учебной практики, получается полнота ответственности.

*Из зала: - Утром показывали, чтобы я не глкпый выбор. И после 55-го тоже, потому что есть какие-то выборы глупые, так мне показали, в этом поработать, потому что какой-то слепой выбор, надо сделать, потому такой выбор наш личный, прямо очевидно.*

Это то, что мы говорили про своеволие, где дух внутри привык, где дух внутри сложилось какого-то опыта и я просто так делаю, потому что я так делаю.

*Из зала: - Почему это*

Почему-то так и делаю, потому что дух выше всех, так скажем, отдельных частей, и если мы не наработали синтез частей, как возможность организации нашего духа, то у нас и срабатывает эффект, а зачем я это сделал? А почему я это так сделал? Потому что мы не до конца управляем своим духом, части не управляют нашим духом. Это мы тут перед началом ситуация произошла у мужа, смотрю, у него реакция, причём, привычная своя какая-то, она такая больше эмоциональная. Поэмоционировал, поэмоционировал, потом так, стоп, а зачем, а для чего? Я говорю, может с этого начать надо было, как бы успокоиться и подумать, а что это, вообще, ситуация, для чего и как мне лучше продействовать. Нет, первый импульс эмоциональный, делаю всё, что могу, а потом думаю, так, а что же лучше сделать? Это не хорошо, опять же, не плохо в оценку, это просто показано, что наш дух, первая реакция, это так, как я привык делать. Мы тогда действуем реактивно, ситуация пришла, у нас есть реакция, я исполнила, потом говорю, глупо же было так делать. Вчера в лифте застряли, начинают нажимать все кнопки сразу,

*Из зала: - Это же приходит после того, как все люди попробовали, не получилось.*

Да-да-да, потом начинаем действовать или вопрос, где мы, как Учителя вначале действуем внутренне, это не значит, что мы полчаса сидим в практике, мы этот вектор внимания переводим во внутреннее, потом начинаем действовать вовне, особенно в каких-то нестандартных ситуациях, когда мы понимаем, что явно ситуация нелинейна.

*Из зала: - Рекомендация, прежде, чем насыщать и что-то делать, надо сначала внутренне проработать эту ситуацию и взять внутреннюю ответственность за это, что ты собираешься делать.*

Для этого нам нужна колоссальная скорость, потому что мы, знаете, общаясь с человеком, начинаем, привычная тоже реакция, среагировал, сэмоционировал, ляпнул, сказал, тебя зацепили, ты в ответ сделал больно.

*Из зала: -Зачем?*

Зачем, можно же было по-другому, и тут вопрос, опять же, психодинамики частей, которые скоростно сработают и не выдадут нам привычную реакцию. Поэтому, когда спрашивают, как поменяться, как перестроиться, первое, что мы перестраиваемся - это разработкой наших частей. Поверьте, если мы действительно занимаемся глубоко разработкой наших частей, мы колоссально меняемся, колоссальные будут изменения, не говоря уже про то, что, если мы начинаем применяться и разрабатываться компетенцией. Нам часто не хватает воспитанности и дееспособности наших частей. Что ещё кто увидел, кто расшифровал?

*Из зала: - Я не помню, что у меня в ночной учебе, но только проснулась и мне это слово воля, воля, даже, Саше по дороге говорю. И я тут пришла, я сразу как расшифровала, даже, воля, Роза Сердца, не могла связать.*

Ещё раз вопрос: не всё, что снилось, не всё, что было ночью, а то что по итогам ночного обучения развернулось в теле и прасинтезная компетенция - то, что тело смогло записать от того огня и синтеза, который был в ядрах активирован. Мы специально стояли вчера в зале Прасинтезности, мы настраивались на ядро Прасинтезности в зале Изначально Вышестоящего Отца, от ядра Прасинтезности в прасинтезность каждого из нас в каждую клеточку, каждое ядро шла активация синтеза. Тело должно как-то среагировать на этот синтез,

*Из зала: - Если говорить про тело, очень лёгкое такое. У меня тоже легкое. Очень хорошее такое тело. Вот с утра, как встал – новое такое.*

Помните, лучший омолодитель тела, лучший оздоровитель - это аматика, и здесь Роза нас опять выводят, что даже на 56-м уровне, как вершинная восьмёрка, она тоже очень хорошо тело освобождает, когда мы входим в воскрешение чем-то таким обновлённым, абсолютно в новое состояние, естественно, это нас в теле тоже обновляет, тоже омолаживает, тоже даёт состояние этой лёгкости.

*Из зала: - Казалось, что я проснулся со словом воля, а проснулась со словом цельность*

Без целей, без вдохновения на цель, мы никогда не войдём в новую цельность. Поэтому, если мы ищем цельности, ставьте для себя цели. Цель на 7-ке, цельность на 8-ке, но, если мы не движемся к цели, если мы не ставим в Лотосе, в Розе, в Лотосе Я есмь, мы ни к какой цельности не придём.

*Из зала: - Я ещё сейчас была на работе, и, короче, дети плавают. Я им говорю, а они так медленно поворачиваются, 33 раза спрашивают. Я понимаю, что я быстро, они медленно, и немножко нервничаю, я ж тебе сказала, прямо дети, как в замедленной съёмке, а я быстрая; прямо и вчера, и сегодня, что это тут такое, вроде бы, дети шустрые, маленькие маленькие дети, очень медленные такие. Открывалась скорость, стала более скоростная, ральше не было этого эффекта.*

## **Время, управление временем**

Смотрите, а если вопрос не скорости, а времени, за которое обрабатывают наши части, соответствующие огонь и условия. И, собственно**, восьмой пункт**, я хотела к этому прийти - **это время, управление временем**, и одна из рекомендаций Аватаров Синтеза насыщаться через прасинтезность временем и по 16-рице жизни, хотя бы, по 8-рице, то есть время Человека, время Посвящённого. И если мы разрабатываемся 28-м архитепом, временем 28-го архитепа, чтобы повысилась наша скоростная реакция на условия жизни.

Извините, но это тоже беда нашего времени, когда на всё не хватает времени, никто не успевает объём задать большой, скорость тоже нужно увеличивать. Нам саму тонкость времени нужно разворачивать из ядерности, потому что даже по себе замечаешь, когда времени не хватает, ты пытаешься сорганизоваться, чтобы всё усветь, мы скукоживаемся. То есть мы максимально, вроде бы, мобилизируемся, и вроде бы, это должно бы нас ускорить, но мы начинаем бежать за временем. Это представьте, когда скорость бежит за временем, а время всегда выше скорости. И какую бы мы скорость не набирали, не включали, на две позиции, мы никогда не угонимся за время.

Поэтому, что мы можем видеть? Люди всё больше и больше становятся якобы на скорость, надо быстрее, быстрее, надо всё успеть, но мы никогда не угонимся за временем. Мы всегда будем не успевать, мы всегда будем лежать...

*Из зала: - То же самое с Отцом, как бы мы не хотели за ним*

**Другой метод** – это идти из Огня Времени, когда можно, даже, в том числе, как мы вчера стояли в зале Прасинтезной компетенции, выйти в зал Времени, чтобы наше тело через ядра, развернуло Огонь Времени, и перестраивая наше субъективное время, мы входили в Время Изначально Вышестоящего Отца 8-рично или 16-рично. И тогда условия будут разворачиваться не только по субъективному времени каждому, но по Времени Изначально Вышестоящего Отца в нас, и тогда Отцовское время, и наши индивидуальные условия будут сорганизовываться. И тогда Временем Отца мы сможем свои личные условия в ИВДИВО каждого реализовать, и у нас ещё остаётся время. И у нас еще остается время, потому что время Отцовское.

Вот прасинтезность тоже даёт эту глубину через ядра эманации времени. И тогда ты становишься избыточным временем, такая фраза была, прям себе зафиксировала, довести субъективное время до прасинтеза, чтобы от нас звучало время, не скорость. Потому что, к сожалению, мы из скорости, если скорость не сорганизована с временем, то мы начинаем суетиться, мы думаем, чем больше мы скоростные, тем больше мы успеем, а появляется суета, и суета – это одна из таких проблем современного человечества.

*Из зала: - А можно ещё раз эту фразу повторить? Алла, запиши…*

*Из зала: - Нет, я ее записала, потом прочтёшь. У меня в подготовках к 56-му была расбалансировка, это мне не свойственно, получается, где-то, что-то с телом. Вот такое было. Я думала, что ж такое? Потому что меня до 56-го было всё в порядке, именно со временем.*

Хорошо, и мы тогда стяжаем 8 пунктов, и более того, входя в работу с временем, потому что, опять же, мы какие-то пункты озвучили, каждый из них требует своей разработки, своего внимания, своего, даже, не возжигания, потому что мало возжигаться, мы возжигаем действия эти, если мы говорим, что нужно наработать субъядерность 28 уровня огня архитепичности, то это не просто возжечься огнём 28-го архитепа.

Нужно что-то этим огнём сделать: в профессии, в домашних делах, в служении, в каких-то ваших поездках, общении, взаимодействии друг с другом, особенно, потому что люди не обязательно это возьмут, может быть, разная реакция, а между собой почему бы и нет, с Должностно Компетентами повзаимодействовать. И это всё требует своего времени, мы каждый раз проходим какой-то Синтез, плюс вы ещё прослушаете Синтез Главы ИВДИВО, первостяжания, задачи, вопрос всегда, где на это всё брать время. И время не нужно брать внешне, а нужно развернуть внутренне. Может быть ещё у кого-то что-то есть?

*Из зала: - Да, у меня есть наработка немножко с Владыками времени. Всегда их прошу, когда опаздываю, растянуть время. И вы представляете, на две, на три минуты я прихожу раньше, вроде бы, не должно, но по времени, я опаздываю.*

Смотрите, вопрос: действительно, Владыки времени работают с фундаментальностью время через частность, а что такое фундаментальность - это материя, это внешнее, и внешне материю можно растянуть или мы растягиваемся сами, когда пытаемся схватить и успеть всё. И то, что вы говорите, это больше с позиции работы времени, когда мы начинаем внешне, не мы, а Аватары, управляя фундаментальностью, помогают нам. Пожалуйста, Владыка расширь время, чтобы я успел, увидьте, это Аватары через внешнюю матричность работают с временем.

*Из зала: - Они, кстати, очень рады, когда мы обращаемся*

Это понятно, потому что мы всё равно видим, как они это делают, даже, если мы не понимаем, всё равно, тело где-то этот опыт копит, рано или поздно в нас что-то внутри созреет. Но, смотрите, совершенно другой ракурс из Прасинтезной Компетенции, когда матричность Времени, как фундаментальности в твоей Прасинтезной Компетенции записана, и ты сам компетентно управляешь Временем, разворачивая его, как огонь телесного явления Изначально Вышестоящего Отца. Немножко другой принцип, одно другое не отменяет, но это принципиально разные взаимодействия 24 уровня, если не ошибаюсь, Время или 56 уровня Прасинтезной Компетенции. Тогда, где у нас появляется компетенция управления временем, где мы не внешне время замедляем или ускоряем, а мы в внутренней концентрации времени включаемся в более высокие фундаментальности и собою привносим эту фундаментальность.

Мы начали, как Зерцало, когда мы являемся Столпом Изначально Вышестоящего Отца на физике, у нас срабатывает Зерцало, а на Зерцале тоже обязательно матрица той материи, которой мы действуем. Поэтому представьте, если мы разрабатываем матричность 28 архетипа и фундаментальность времени 28 архетипа срабатывает, понятно, что будет, так скажем, эффектом адаптации к физике, оно в полноте здесь не развернётся, не та среда. Но то, что вышестоящая матрица фундаментальности материи 28 архетипа будет активировать нашу физичность, будет расширять её возможности, это 100%.

Более того, так как Изначально Вышестоящий Отец планету зафиксировал и человечество на 36 архетипе, то понятно, что в перспективе, мы вообще, все 36 должны с вами здесь развернуть. И на планете, собственно, должно для человека развернуться 36 архетипическое время, для Посвящённого – 37, мы на Синтезе стяжали Тело Огня в 37 архетипе, понятно, движемся дальше. Тело Духа отдаётся человечеству.

*Из зала: Так, исходя из восьмого пункта, с точки зрения Времени, теперь понятно, почему мы говорили о Воле, потому что 24 Часть – Синтезность Воли.*

## **Синтезность Воли и Прасинтезность Компетенции**

Синтезность Воли и Прасинтезность Компетенции, где Прасинтезность Компетенции вырабатывает или управляет выработкой Синтезности Воли, чтобы мы синтезировали ту Волю, которая нужна Отцу и нужна Аватарам. Жить так, как нужно Отцу, жить так, как нужно Аватарам, мы же пришли меняться, мы же пришли совершенствоваться, при этом, говорим: «Я хочу жить так, как я хочу». Тогда нет изменений, тогда нет роста, тогда нет смены компетенций.

При этом, заметьте, Аватары никогда нам не будет рассказывать, что нам кушать или что нам одевать, в том смысле, их задача – взрастить наши еомпетенции, а у нас уходят в какие-то крайности: «С тем хочу, с тем не хочу общаться». Вопрос не в этом, Иерархия всегда в любом взаимодействии, когда Иерархия говорит: «С тем не общайся, с тем не общайся, с тем не взаимодействуй», на данный момент, по какому-то вопросу. Вот не надо помогать, у меня же есть своя воля, хочу, могу помочь, вопрос же не в свободе воли, а вопрос в том, что в этой свободе воли, помогая другому, ты не растёшь компетентно. Потому что у тебя не появляется компетентность, допустим, ответственности, почему, потому что своей, допустим, какой-то помощью ты влияешь на человека, берёшь ответственность за его жизнь. А так как это нарушение Закона Изначально Вышестоящего Отца, то тебе, вообще, перекрывается, и ты становишься безответственным, потому что ты отвечаешь за другого, а за себя перестаёшь отвечать. Потому что ты свою волю применяешь на решение проблем другого, а не на свои. **А безответственность – это отсутствие роста компетенции.**

Мы говорим: «Чем больше ответственность за свою жизнь, за своё служение, за свою реализацию, тем выше рост компетенции», где ответственность – это, может быть, одна из компетенций. Ответ: нести пред Отцом за тот огонь, за тот синтез, который тебе дали, вот, что такое ответственность, при этом, не всегда, бывает наоборот. Мы говорим: «Взаимопомощь, как фактор эволюции» - надо, и тут вопрос, услышать надо-не надо, и в каждой конкретной ситуации это всегда будет связано с ростом вашей компетенции.

Мы говорим, сказать: «да» – это, может быть, ростом компетенции, научиться говорить «да», научиться принимать, научиться быть более восприимчивым, более масштабным к тому, что происходит. Потому что, когда мы говорим: «да», мы, собственно, расширяем свои масштабы, мы принимаем что-то, но не всё всегда нужно принимать. Мы говорим, иногда, нужно отстроить свои границы, уметь сказать: «нет», и тут вопрос, а что будет с вашей компетенцией, когда вы скажете «да» или «нет». И воля – это всегда чётко – нужно-не нужно, да или нет.

А итог – это не хорошее отношение, не дружеские взаимодействия, а только рост нашей компетенции, через которую растёт компетенция других. Это всегда был сложный вопрос, потому что у нас всегда будет стоять вопрос этики, вопрос культуры, вопрос практичности, тактичности или нетактичности. Поэтому, сколько бы мы не пытались выработать правила взаимодействия, правило одно, что через наше общение, через наше взаимодействие должен быть рост компетенций, как того, кто инициирует взаимодействие, так и того, кто участвует на другой стороне. Когда оба этим выросли, значит, воля применена правильно, да, огонь усвоен правильно.

Мы всегда должны успевать увидеть, отследить. Мы, делая что-то, ждём, когда условия созреют или наоборот активничаем, чтобы они сложились, мы ж не знаем, где замедлиться, где ускориться: хочу быстрее, хочу быстрее. Очень часто в Синтез приходят молодёжь: «Замуж хочу, или чего-то хочу, давайте быстрее, уже хочу, уже хочу», у тебя же есть время для себя, занимайся собой. «Нет, это всё, понятно, но уже хочу», вопрос - нужно-не нужно скорости, и всегда на это есть Воля Отца.

А мы же своей свободой воли пытаемся, торопышки, ускорить события. Поэтому внутренне нельзя быть пассивным, ты должен быть активным, по мере твоей активности, ты сможешь развернуть другой Огонь Времени, тогда вопрос не хотелки – хочу быстрее, а внутренней активности. Изменись, меняйся, развивайся, воскрешайся, потом перейдёшь в следующее условие - это вопрос неумения действовать Волей Изначально Вышестоящего Отца.

Да, различать, где моя воля, где свобода, где своеволие, где Воля Иерархии, Воля отцовская. Поэтому Прасинтезная Компетенция всегда будет сопрягаться с Синтезностью Воли, отсинтезировать волю, где воля начинает синтезироваться по нашей Прасинтезной Компетенции. Поменялась Прасинтезная Компетенция, пошёл синтез другой Воли.

## **План Синтеза ИВО – это Воля Отца**

Что такое План Синтеза Изначально Вышестоящего Отца? Это Воля, явленная Изначально Вышестоящим Отцом, соответственно, оформленная, Отец планирует, закладывая свою Волю, как должно быть. Мы стяжали План Синтеза, начинаем исполнять, а может ли он поменяться? А если Отец мне по Плану Синтеза что-то заложил, вряд ли что-то уже поменяется, разве так, если Отец поставил целую организацию. Почему мы Энергопотенциал развиваем, Информацию развиваем, Общество развиваем, Нацию развиваем, почему не можем развить План Синтеза? Можем, значит, он может поменяться, значит, должна сработать Синтезность воли, чтобы Отец синтезировал нам другую волю. Отец может синтезировать другую Волю только тогда, когда у нас сработает Синтезность воли, а чтобы сработала Синтезность воли, извините, должен быть более компетентным, готовить более высокое явление Воли Изначально Вышестоящего Отца. «Отец, а можно по-другому? А можно мне другую судьбу? А можно мне другую жизнь? Можно мне другую судьбу?» Пожалуйста, развей свою компетенцию, стань более компетентным, и Отец пересинтезирует План Синтеза, даст другую волю на другое исполнение.

У нас, на самом деле, колоссальные инструменты, и когда мы движемся с той скоростью жизни, когда я такой, а как же моя жизнь может быстро поменяться, а если быстро поменяться, то только к лучшему. К лучшему так быстро не меняется, это только вопрос не задействованных тех частей, которыми мы меньше всего пользуемся, и мы меньше всего пользуемся Синтезностью воли и Прасинтезностью компетенцией. А чего? Такие названия странные, как же мне пользоваться? Мы-то волю не особо понимали, мы не понимаем, не различаем, где свобода воли, где Воля Отца, а где жить волей и служить волей? У нас же до сих пор на каждом углу кричат: «А у меня свобода воли, что хочу, то и делаю, не рассказываю». Чего далеко ходить, 15 Синтез, Синтез воли, а у меня свобода воли, понятно, это ж...

*Из зала: - Здесь тоже, как что-нибудь, свобода воли. Ничего не понимаю, но свобода воли.*

А как синтезировать волю? А как же Синтезность воли, ведь свобода – это же не отказаться от действия.

*Из зала: - Вот так правильно!*

А что ты сделал, чтобы синтезировать волю и исполнить, включиться в ту деятельность, которая необходима? И раз тебе другое показывают, может ты там что-то сделаешь, хоть раз, был ли эффект такого? А может спросить у Кут Хуми, может я действительно не делаю, может другой вестник мне Отцом или хотя бы, извините, скажу, не отгавкиваться, а просто услышать. Как минимум, как мы говорим, замедлиться в своей реакции, перестать реагировать, а при удобном случае, есть минутка, и выйти к Отцу, и спросить: «А может точно человек прав?», даже, если вопрос не в человеке, прав он-не прав. А может, в этих словах есть воля, я не просто так чего-то не делаю, может мне нужно это синтезировать, эту волю, чтобы исполнить. Может мне не хватает Синтеза, не хватает стандартов, не хватает компетенции и пойти повозжигаться компетенцией на тему того, чтобы исполнить, а не отгавкиваться, что у меня свобода воли. Потому что у животного, так точно свобода воли – куда хочет, туда и бежит, только вопрос в том, что и помогает ему только природа. И вся свобода воли заканчивается, чем найдешь в природе, тем и поживишься, поживишься, тем и живёшь, если найдёшь, и особо выбирать не приходится.

## **Разработка Компетенции частей**

Поэтому, обратите внимание на Части со сложными названиями, как мы вчера говорили: «В слабости сила!», вопрос не в том, что эти части просто не развиты, вопрос не в том, что они не слабы, они не разработаны, они не применённые нами, а там колоссальная Отцовская Сила. Раз Отец нам даёт, и это совершенно синтезированные новые части в новой эпохе, они принципиально дают возможность действовать, жить по-новому. Поэтому поразрабатываемся в течение месяца Прасинтезной компетенцией так, чтобы

*- Из зала: - 40-я часть тоже не простая*

Чтобы максимально перестроить наши тенденции в духе, возвращая к воле, к огню, к Поядающему огню, которые нам мешают по жизни, чтобы мы перестали себя преодолевать, а ростом компетенций нарабатывали компетентную содержательность. Хватит уже себя в духе преодолевать, хватит себя поедать, нарабатывай компетентность, дайте возможность частям перестроить тем же Поядающим огнём, перестроить новое в нас не внешне, себя коря, проходя сложные условия, выдумывая сложные обстоятельства.

Вчера общались с одним человеком, что-то там сказала в шутку, думаю, что я так сказала. Человек на меня так реагирует и говорит: «а что это ты во мне чувство вины вызываешь?» Я говорю: а что ты себя чувствуешь виноватым, и реально была определённая провокация, сказанная фраза так, что можно было тк, типа делать виноватой. «А ты не успеваешь отследить, вообще, ты виноват или не виноват?», что тогда реагируешь. Я так понимаю, что во время Синтеза не зря Владыка провоцирует, «ты же, знаешь, что там моя больная тема», скажем так. Я говорю, работайте со своей темой, оздоравливайте её.

Это вопрос, можно, конечно, бесконечно бороться с какой-то своей больной темой, а можно через компетенции частей отслеживать и действовать по-другому. Входим в субъективное время, Время Изначально Вышестоящего Отца и через ядерность Прасинтезной компетенции, разворачивая 8-ричное время каждого – от Отцовского до человеческого. Наша задача, чтобы тело звучало временем, чтобы выходило от вас, и мы могли переключаться на разное время – время Человека, время Посвящённого, время Аватара, потому что в зависимости от того, какой деятельностью мы возжигаемся, то время, и тот огонь и та специфика – это скорость, должны включиться.

При этом, если мы делаем человеческие дела и возжигаемся скоростью Посвящённого, не сработает, поэтому вопрос совмещать дела, а не время, мы хотим «за счёт времени Посвящённого, я поделаю свои человеческие дела», так не будет. Помните, был такой эффект, можно было попросить не отрабатывать, а перевести это в служение, и такими хитрыми образами наши некоторые говорят: «я же типа Аватар, у меня Аватарское время. Я возожгусь аватарским временем, сделаю все человеческие дела».

Вопрос корректности, тебе дают огонь, время, как огонь, на дела аватарские, ты делаешь дела человеческие. Это тут же включает своеволие, ты волю не туда применяешь, но, если ты сорганизуешь дела человеческие и Аватарские – это можно? Можно

*Из зала: - Ты человеческие дела делаешь, как Служащий или как Аватар, или как?*

*Из зала: - Человек*

Вы проблему выяснили, оказывается, мы делаем человеческие дела, как Служащие, при этом, мы не служим, но мы возжигаемся Огнём служения, ядром служения и пытаемся служебным огнём делать человеческие дела. Ты именно так сказала, не знаю, что ты имела в виду, но так сказала.

*Из зала: - Да, не так выразилась. Мы же идём на работу, мы идём, возжигаемся, мы идём, как Служащие, как…*

Вот она проблема, вы заметили, я иду на работу по-человечески, но возжигаюсь Огнём Должностной Компетенции, я иду Огнём Должностной Компетенции, но я по должности ничего не делаю, а просто иду на работу. И я пытаюсь за счёт служения лучше пройти на работу; я специально утрирую, но это выглядит именно так.

*Из зала: - Хорошо, тогда, как применяться?*

Смотрите, многие на этом ловятся, происходит какая-то ситуация, я не могу её по-человечески сделать. Я переключаюсь на жизнь Посвящённого, тут же вспоминаю, что есть Кут Хуми, возжигаюсь Огнём Кут Хуми, прошу преодолеть эту ситуацию, как Посвящённый – это правильно или неправильно?

*Из зала: - Хороший вопрос*

Здесь мы, чаще всего, ошибаемся, потому что здесь растёт наше своеволие, потому что воля даётся на действие Посвящённого, а не на действие человека. А как сделать, чтобы сделать человеческие дела, привлекая туда огонь более высоких выражений.

*Из зала: - Может жизнью Служащего применение.*

*Из зала: - Это ты должен разворачивать там что-то на работе, или какую-то среду или что-то, если ты это не делаешь, ты просто работаешь тогда*

Тогда ты должен что-то сделать, как Посвящённый, или сделать, как Служащий, смотрите, разница, я просто иду на работу, возжигаюсь Огнём служения, я Служащий. Но на Служащего включается Огонь Созидания, если я просто за счёт повышения Огня служения накачиваю свою человеческую жизнь, извините, это некорректно. Но, если я иду на работу, как человек, при этом, включаюсь в какое-то созидание, тогда я в свою ходьбу включаю более высокий огонь, но я ещё и созидаю в это время. И тогда я иду на работу, возжигаясь Огнём служения, и включаю Синтез Созидания Униграммы, и когда иду на работу, смотрю, как срабатывает Униграмма сегодняшнего дня.

Но не просто смотрю, а ещё я что-то стяжаю, ещё чем-то возжигаюсь, ещё что-то разворачиваю и пробую сделать по-новому. Глава подразделения делилась, что каждый день можно стяжать Униграмму на день, каждый день Униграмма перестраивалась, но ты просто для себя стяжаешь, чтоб твоя Униграмма перестроилась – это будет жизнь человека, потому что части –это человек. Если я включаю созидаие Униграммы и через мой опыт я потом нахожу, что отдать в Униграмму подразделения, и как у меня сработала моя Униграмма, я в конце дня смотрю, и синтезируюсь с Униграммой подразделения, и смотрю, что записать, что развернуть, какая компетенция у меня выросла, отдать эту компетенцию в Униграмму Изначально Вышестоящего Отца.

Кстати, это один ещё очень важный момент, что мы служим, развивая подразделение, но в подразделении мы развиваем часть, а не развиваем компетенции. И увидьте, мы не отдаём свои компетенции в Часть Униграмма, потому что часть, это вроде, как человеческое, а компетенции наши, а часть подразделения. Мы служим в подразделении, развиваем часть, но это только человеческое; если мы в саму часть не развиваем права, в самой части не нарабатываем статусность, в самой части не нарабатываем Творящий Синтез, а он нарабатывается нами, нашим опытом. То получается, что мы взращиваем только часть человеческую, а собственно, Ивдивость – это Отцовскость.

И наша задача наработать Виртуозный синтез Должностно Компетентного Униграммы. Вопрос тогда: ты идёшь на работу, возжигаешься служением, и ты должен наработать Виртуозный синтез служения, чтобы сработала Отцовскость. А Виртуозный синтез – это всегда совмещение нескольких видов Синтеза, и утебя есть Синтез Жизни, как у Человека, у тебя есть Виртуозный синтез Должностной Компетенции, у тебя есть Синтез Униграммы, у тебя есть Синтез, допустим, Главы Высшей Школы Синтеза. И ты несколькими видами Синтеза что-то исполняешь, идёшь на работу и тогда у тебя совмещается два, три, четыре, восемь видов Жизни, и тогда ты действительно Волю Изначально Вышестоящего Отца Огнём разворачиваешь вовне, это может звучать временем.

И ты переключился на это состояние, и уже раз, стоишь перед офисом и думаешь, как я быстро дошёл, не заметил, как время прошло.

*Из зала: - Потому что ты поработал по дороге*

Потому что ты не просто возжигался и призывал «дайте, мне время Служащего», а это по-человечески – кофе попью, а ты в этот момент действительно служил, при этом, делал человеческие дела. Ты в это время автарил, ты в это время эталонил, с Учителелем так, вообще, проще простого, если начинается, ты в любом деле возжигаешься эталоном. Просто возжигаться дальше мало, включается ступень, ты этим эталоном тоже должен как-то повышать свою компетенцию, применяться, но при этом, если у тебя есть эталон в твоей профессиональной деятельности, и ты повышаешь компетенцию. Допустим, как вы сказали, с детьми применить Розу, с детьми применть Истину – это же рост компетенции? Рост.

При этом, я не просто своим Сердцем, у меня есть эталон Сердца, у меня есть не просто Истина, а эталон Истины, и тогда я делаю свою человеческую работу, профессию, но у меня включается эталонность Учителя, и тогда у меня время будет звучать 8-ми уровней, 13-ти. И тогда у меня хватает времени посмотреть за детьми, дать рекомендации, синтезироваться, возжечься и сложить, отпрактиковать, и всё одновременно.

*Из зала: - А как же планирование времени*

Как же это запланировать? А планировать просто, я как Служащий в каком созидании готов участвовать?

*Из зала: - В какое время что происходит?*

Нет, не в какое время что присходит, а я себе делаю стратегию. У нас для чего План Синтеза, у меня должна быть стратегия, что я иду по улице, возжигаюсь Синтезом служения и я не думаю: «какое созидание мне бы сейчас устроить в Униграмме». А у меня до этого есть работа, выход на ночную учёбу, есть практика, где я выхожу, спрашиваю, начинаю видеть какие-то тенденции, складываю какой-то мыслеобраз, расшифровываю какую-то тезу. И у меня появляется: нужно наработать сорганизацию эталонных систем физического тела с эталонными системами Униграммы, и я вхожу в это созидание.

## **Огонь Времени и виды жизни**

Я возжигаю систему мозг физического тела, я возжигаю систему мозг Униграммы. Есть мозг Униграммы, обсуждали это вчера, и я иду и включаюсь в созидание с Отцом, я не знаю, как это. Поэтому, это ещё творение, это созидание, когда я Отцом смотрю, как эта сорганизация происходит, какая ядерность происходит, какое перетечение происходит. На физике иду, а ещё, при этом, вхожу в созидание, я служу, я развиваю Униграмму Изначально Вышестоящего Отца, всё, время включается другое, если тело способно это проводить, реплицировать на физику. Поэтому без планирования никак.

*Из зала: - И что запланировали именно столько времени этим заниматься?*

Нет, это невозможно запланировать.

*Из зала: - Это по ходу получется…*

Это по ходу получается, но мы сейчас о чём говорим, о том, что мы получаем потенциал совершенно другого времени, и мы начинаем, во-первых, успевать, во-вторых, у нас появляется плотность насыщенности времени, в-третьих, у нас повышает КПД – коэффициент полезного действия.

*Из зала: - ПВО, планирование времени отцовски*

*Из зала: - Когда я была молодая девочка, я очень хотела ребёнка, так сильно хотела ребёнка, и хотела своего мужа так сильно-сильно, он у меня потом получился, я была счастлива. Скажите, как это, моё пожелание и время, никак не могу сейчас сообразить…*

Это дхарма, это дух, опять вопрос: хотеть только душою или ещё что-то параллельно было, потому что условия всегда включаются на Синтез Начал, и мы никогда не знаем, какой Синтез начал включится. Мы можем только индивидуально это проанализировать и синтезировать, поэтому, некоторые только хочу и одного Начала души, когда хочу – это душа, бывает недостаточно. Но, когда в духе есть ещё какие-то Начала, долг созидания, допустим, и я готов не просто «хочу семью», а я готов в ней созидать.

Я, когда с мужем встретилась, вопрос: мы можем по-человечески анализировать, подходит, не подходит, лучший вариант, не лучший вариант. Знаете, что для меня было одним из определений, когда мы вместе общались, у нас время текло по-другому. У нас, мы там выделяли в понедельник у нас был выходной. Я после Синтеза, он свою работу, и мы проводили понедельник вместе, мы просто гуляли, общались, занимались спортом, готовили какую-то еду, время текло по-другому. С одной стороны, вроде бы, день пролетел, а по насыщенности было такое ощущение, что мы неделю вместе, и ты понимаешь, что.

*Из зала:* *- Когда влюблённость, тогда по-другому время идёт. Когда не влюблён*».

Нет, поверьте вопрос не только в любви, то есть, поверьте до 37 лет были варианты влюблённости. Вопрос не влюблённости, вопрос, когда у тебя включается другой вид жизни, когда у тебя включается другой вид жизни и влюблённость человеческая она не даёт такого эффекта. Влюблённость человеческая даёт приятное время провождение. «Ой, как с тобой хорошо». «Ой, как с тобой интересно, хочется быть». Это не то, когда включается другая концентрация времени, ты понимаешь, что у тебя включается жизнь Посвящённого, у тебя включается Жизнь Учителя. И ты не просто, а так как периодически возжигался сознательно, то, какой-то эталон возожжёшь, то Образом Отца возожжёшься, то есть у тебя включается, допустим работа эталонов, ты понимаешь, что у тебя включается Жизнь Учителя.

*Из зала:* - *И, получается знание, когда много опыта, много начитанности или допустим здесь имеешь опыт, человек очень интересный, а когда человек нечего сам не имеет, как может быть интерес, время не «тётка.*

Знаете, людей много интересных и каждый по-своему интересен, можно найти более интересных собеседников, всегда вопрос, всегда есть лучше. У соседа всегда лучше или в чужом кошельке всегда денег больше, это ж закон человеческий. Но, если у тебя включается жизнь другая, то есть другого порядка, понимаешь, что это стоит того, ты будешь не просто по- человечески жить, ты будешь ещё развивать Жизнь Посвящённого, Жизнь Учителя, в зависимости уже от задач, да. Это может быть одно из поручений. Когда мы в семье развиваем Жизнь Учителей или Жизнь Посвящённых семейную жизнь или разных видов, один Посвящённый, второй Учитель, один Служащий, второй Аватар, и вам вариативность новых семей новой эпохи. Может быть Служением, может быть Поручение такое.

Аватары же развивают семью, развивают, в том числе, видами Жизни. Соотвественно, время течёт по-другому, годовщину два года праздновали, как будто не два, а двадцать. Опять же по насыщенности, событийности, сопереживательности уже двадцать лет вместе, а не два года. Мы можем это делать сознательно, опять же мы можем ждать на спонтанности, как вы говорите, если накопленный опыт срабатывает спонтанно, а кто нам мешает сознательно это опять же применять. Здесь мы не просто возжигаемся временем, а ещё включаем соответствующую деятельность, всегда понимаешь, если я возжигаюсь временем Аватара, я что-то по- аватарски делаю, иначе, я обманываю Отца, занимаюсь своеволием и Огонь, который мне направлен на аватарскую деятельность, я его просто использую на свою личную человеческую жизнь.

*Из зала:* -«*Ничего человеческое не чуждо»*.

Это очень тонко и обычно, мы этого не замечаем, по Прасинтезной Компетенцией это видно, насколько компетентно ты пользуешься своим временем. Смотрите, мы в учебной практике, пожалуйста, мы учимся, мы ошибаемся, но мы выходим из учебной практики, у нас должно чёткое понимание, какой Огонь и куда я применяю. Для нас весь Огонь Отцовский, мы его не иерархизируем, кстати, а на Поядающий Огонь включается Иерархия, именно Иерархия отслеживает нас на компетентность, и понятно, что сначало не сразу Отец включит наказание, а включается Иерархия, которая начинает тебя обучать. «Что ж такие ситуации, чему меня учат по-жизни, что ж я делаю не так», включается Иерархия, как управление материи, извини, ты этот Огонь не в ту материю направляешь. Ты как Служащий должен созидать Униграмму, а ты пытаешься Созидание в свою профессию засунуть. При этом, нужно найти варианты, профессия должна быть Созидание, но, это должно совмещаться, а не одно за счёт другого.

Вот такие тонкости в Прасинтезной Компетенции нас становят людьми, когда мы начинаем компетентно видеть тонкости в деталях, откуда, что и как идёт? Это не про страшилки, а пора обращать внимание на тонкости, детали, когда мы занимаемся разработкой какой-то специфичной деятельности, видя разработки какой-то части, какой-то организации, чтобы увидеть тонкости и нюансы. Действуем.

## **Практика № 5. Стяжание Времени Истинной Октавы ИВО**

*Мы возжигаемся огнём, мы возжигаемся синтезом.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь 36 архетипа Изначально Вышестоящего Отца Истинной Октавы, переходим в зал Аватара Синтеза Кут Хуми на 19 септиллионов 342 секстиллиона 813 квинтиллионов 113 квадриллионов 834 триллиона 066 миллиардов 795 миллионов 296 тысяч 752-ю высокую цельную пра ивдиво-реальность Истинной Октавы Изначально Вышестоящего Отца. И разворачиваясь в зале Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, становимся пред Аватаром Синтеза Кут Хуми, возжигаемся формой Учителя 56 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*Синтезируясь с Хум Аватара Синтеза Кут Хуми, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и просим ввести каждого из нас, команду нас в развёртку ночного обучения служения, дальнейшей разработки, цивилизованного применения Огня Изначально Вышестоящего Отца, Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, Синтеза, Прасинтезной Компетенции Изначально Вышестоящего Отца в нас и нами. И Кут Хуми нам подсказывает, возник вопрос: как это увидеть, как это различить, правильно мы делаем или неправильно, потому что мы действительно, иногда, не потому, что специально нарушаем стандарты Отца, а потому то не видим все эти тонкости, взаимосвязи. И чтобы это увидеть, у нас есть Совершенный инструмент, как называется инструмент 56-й?*

*Из зала: - Совершенная компетенция.*

Совершенная компетенция, когда у нас ещё не разработаны свои компетенции, сейчас мы только их стяжали, мы ещё не знаем, как ими примениться; мы можем возжигаться инструментом Совершенной компетенции, чтобы выявить, достать те компетенции, которые нам необходимы для решения того или иного вопроса. Вот здесь инструмент можно применять, даже, в человеческой жизни, потому что, даже, в человеческой жизни у нас есть Права Посвящений, и мы должны быть по-человечески компетентными в своих правах*.* А уже дальше смотреть, какой жизнью, какие компетенции мы можем применить.

*И, возжигаясь инструментом Совершенной компетенции Изначально Вышестоящего Отца, как вы видите инструмент?*

*Из зала: - В позвоночнике*

*Кто ещё как видит?*

*Из зала: - Как сфера; как ядро большое; насыщенность в теле*

*А теперь совместите, если пра-совершенная компетентность – это вершина всех компетенций, поэтому есть центральное ядро, есть действительно иерархизация компетенций по позвоночнику, они тоже видятся ядрами, только они, хочется так сказать, они более крупные ядра, другой плотности. Если ядра Синтеза, они максимально компактифицированы, максимально такие заряженные, то ядра Компетенций, они, можно сказать по проживаниям, они более лёгкие, не такие плотные, там не такой компакт записей, понятно, что ядро Синтеза – это вершина.*

*Понятно, что инструмент разворачивается оболочками, чтобы шла сонастройка внутреннего космо и внешнего, внутреннее и внешнее сорганизовывала; естественно тело, которое будет активироваться на ту или иную деятельность по компетенции.*

*Из зала: - У меня сейчас зафиксировалась на правую руку, с правой руки пошло по всему телу, потому что много набираю.*

*Вопрос не набираете, а наоборот, в руке этой деятельности, и компетенция включается, когда мы действуем; если ноги всегда отражение пути, то руки – это всегда отражение дел, и у Аватаресс синтез в руках. Почему мы говорим Прасинтезная компетенция получает пра-материю, то не удивительно, что у нас включается Совершенная компетенция в наших делах, потому что компетенция – это не бумажки, не дипломы, которые нам выписывают, получите, распишитесь, а то, что мы можем сделать. Так же, иметь профессию в руках или иметь компетенцию в руках.*

*Из зала: - У меня зафиксировалось по всему телу*

*И мы синтезируемся с Аватаром Синтеза Кут Хуми, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося ввести каждого из нас команду нас в активацию Субъективного времени каждого из нас, с повышением Субъективного времени до Времени Изначально Вышестоящего Отца 8-рицей Субъекта каждого от Отца до Человека с развёрткой Прасинтезной компетенции Времени, возможности успевать, сорганизовать разные виды Жизни, временные потоки, синтез условий. Это «торопись, не поспешая», то есть, когда мы не за счёт сверхзвуковой скорости, а за счёт плотности и качества огня вырабатываем более точные скоростные действия частями.*

*Вспомните, когда мы спешим, мы ещё больше ошибаемся и нам требуется больше времени, поэтому здесь скорость не всегда нам даёт нужный результат, а плотность координации движения огнём, где итогово огонь реализуется движением, как первой частностью. Точность движения огня будет давать максимально эффективный результат компетентного роста каждого.*

*И мы возжигаемся синтезом этих условий, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца Истинной Октавы, становимся 19 септиллионов 342 секстиллиона 813 квинтиллионов 113 квадриллионов 834 триллиона 066 миллиардов 795 миллионов 296 тысяч 817-ю высокую цельную пра ивдиво-реальность, становимся в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Времени Изначально Вышестоящего Отца, и просим преобразить, перестроить, аматизировать и синтезировать фундаментальность* ***время*** *матиками времени 36-ти архетипов, где каждый архетип имеет свои временные потоки, и метрики времени каждого архетипа собираются в матрицу времени, преображая фундаментальность время каждого из нас. И пока Изначально Вышестоящий Отец синтезирует новые матрицы, перестраивает метрики в мерностях 36-архетипически, мы внутренне сорганизуемся на иное течение времени Огнём Изначально Вышестоящего Отца в нас.*

*Мы возжигаемся Столпом Зерцал метрик 36-ти архетипов, возжигаясь синтез 36-ричным Временем Изначально Вышестоящего Отца, и просим Изначально Вышестоящего Отца зафиксировать каждым из нас командой нас Истинно Октавное Время Изначально Вышестоящего Отца физически нами на Планете Земля, при этом, вспоминая, что сама Планета Земля Отцом определена в 36-м архетипе. И мы, возжигаясь Октавным Временем Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им, и просим преобразить Субъективное время каждого из нас, где 36-архетипическое время является объективным, как устойчивой материальностью Изначально Вышестоящим Отцом 36-ти архетипов Изначально Вышестоящего Отца. И это объективно заданные параметры Изначально Вышестоящего Отца в материи Октавы.*

*И есть Субъективное время Изначально Вышестоящего Отца, которое позволяет нам расти метагалактиками, архетипами, октавами, с возможностью перестраивать через объективность Субъективное время каждого, и выходом, допустим, в 37-й архетип, Посвящённый меняет своё Субъективное время. И Изначально Вышестоящий Отец разворачивает голограмму потоков Огня, Времени Изначально Вышестоящего Отца 36-ти архетипов, даже, 37-ми, куда время нас магнитит в будущее, в перспективу, в 37-й архетип, в пространственно-временной континуум. И наш Головерсум сонастраивается на объективное время Истинной Октавы, в том числе, когда мы собираемся Советом, командой, мы встраиваемся в этот пространственно-временной континуум, выходя в общий зал, чтоб действовать одномоментно, в унисон, сорганизовано: и субъективно Отцом, и объективно пространственно временным континуумом.*

*И далее, Изначально Вышестоящий Отец из общей голограммы направляет в Головерсум каждого из нас объективную голограмму, когда голограмма с огнём каждого из нас сопрягается с Огнём Изначально Вышестоящего Отца в нас, у нас идёт пристройка объективно субъективного времени. Голограмма фиксируется на Головерсум головного мозга и на Головерсум тела в цельности, и разворачивается Голограмма 36-архетипического Истинной Октавы времени Истинной Октавы каждому из нас. у нас возжигается Субъективное время Истинной Октавы, дальше мы только пристраиваемся к этому, встраиваемся, не ждите больших сразу каких-то эффектов, но тем не менее, мы применяем принципы, право субъективно-ориентированного космоса. И Большой Космос реагирует на нас, как на субъекта, и соответственно время Истинной Октавы у каждого будет отличаться.*

*Отец воспитывает в нас какие-то особенности, разные характеристики, разные навыки, разные умения, но это даёт нам возможность в единстве команды сохранять индивидуальные особенности каждого. Мы можем посмотреть на друг друга, как пространственно временной континуум голограммы Изначально Вышестоящего Отца сорганизуется с Учителем Человеком-Отцом каждого из нас. И Отец говорит: «это возможно только в выражении Отцовскости», поэтому управление временем доступно минимально Человеку-Отцу и дальше, Человек Изначально Вышестоящего Отца и выше до Отцовскости. И далее, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, просим развернуть Субъективное время Истинной Октавы 8-рично каждому из нас.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, и стяжаем источник Времени Изначально Вышестоящего Отца, Время Отца 36 архетипа каждому из нас и возжигаемся им. И этот Синтез Времени разворачивается в Нити Синтеза позвоночника, заполняет тело огнём, разворачивается условиями Огня в ИВДИВО каждого, и вплоть до оболочек ИВДИВО каждого, активируя отцовские условия в Ивдивости каждого.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Субъективное время Аватара Изначально Вышестоящего Отца Истинной Октавы каждому из нас команде нас, и возжигаясь Синтезом Времени, возжигаемся Огнём Времени в теле, в сфере, в Доме.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Времени Субъективное время Владыки Истинной Октавы каждому из нас, и мы возжигаемся Октавным истинным Временем Владыки в каждом.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Времени, прося развернуть Субъективное время Учителя в Истинной Октаве каждым из нас, и возжигаясь Временем Учителя, преображаемся им.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Субъективного времени Ипостаси в Истинной Октаве, и стяжаем Синтез Времени Ипостаси каждому из нас.*

*Стяжаем Синтез Времени Служащего Истинной Октавы, и просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить на Субъективное время Служащего в Истинной Октаве каждого из нас.*

*Стяжаем Синтез Времени Посвящённого в Истинной Октаве, и просим преобразить Субъективное время Временем Посвящённого в Истинной Октаве каждым.*

*И стяжаем Синтез Времени Человека Истинной Октавы, мы просим преобразить Субъективное время Человека в Истинной Октаве каждым из нас и командой нас.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, синтезом 8-рицы Субъекта Изначально Вышестоящего Отца, мы возжигаемся объективным временем в Истинной Октаве каждого из нас командой нас в синтезе всего стяжённого и возожжённого, с дальнейшим расширением потенциала времени освоением следующих архетипов Изначально Вышестоящего Отца, и ростом компетенций каждого.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца.*

*Возвращаемся всем стяжённым возожжённым синтезфизически телесно, разворачиваясь Временем Истинной Октавы Изначально Вышестоящего Отца Истинной Октавы, и в синтезе Прасинтезной Компетенции, стяжённой вчера, как части, мы начинаем эманировать на физике Время Прасинтезной компетенции каждого, включая всю ядерность, субъядерность и огнеобразность каждого из нас. И на физике эманации каждой клеточки, каждого ядра звучит Временем Изначально Вышестоящего Отца Истинной Октавы.*

## **Анализ после практики**

Что этим временем простраивается, это вопрос цивилизации, что мы этим временем сейчас эманируя, что Отец простраивает нами на физике? В каком Созидании мы участвуем, эманируя сейчас Время Изначально Вышестоящего Отца? Команда, расшифруйте. – Раса.

*Из зала: - Новая раса*

Раса, мы же эманируем, когда мы включаемся огнём, а Отец даёт на расу Огонь для развёртки определённого стандарта, и те изменения, которые стяжали в Истинной Октаве, когда у нас появилась 8-рица частей, от нас будет эманировать время новой расы Землян на Планете Земля, где сама Планета Земля в 36-м архетипе, а этот огонь расы должен развернуться на физике. И мы должны установить новую расу на Планете Земля, Отец это зафиксировал в 36-м архетипе, и мы это должны сделать, исполнить на физике.

При этом, понятно, что сегодня время на севере России, в Уральске, по-моему, Синтез идёт

*Из зала: - В Иркутске*

У нас, в Иркутске?

*Из зала: - Если у Главы ИВДИВО, в Уральске другой Синтез идёт.*

Может быть в Иркутске, и у нас-то 8 утра или пол девятого утра, я смотрела, а у них уже час дня, выставлена 2 часть, выставили итоги 2-й части Синтеза. думаю, интересно, какое же у них, там, время, а у них уже час дня; пять часов разница, то есть, они уже успели Синтез провести с утра, с восьми утра. Пока мы с десяти собираемся, у них уже Синтез закончился. Вот, тоже течение времени на Планете Земля, даже, на Планете Земля у нас время получается не расы, а Нации, в зависимости от территории, и вот вам пространственно временной континуум. Вы, вроде, только встали, глаза открыли, у нас время перевели, мы на час раньше встали, а там уже Синтез закончился.

*Из зала: - И ровно через час будет новый день на Планете Земля*

Вот вам пространственно временной континуум, на самом деле, сложно, не просто, нас не так часто в эти процессы допускают, но мы тоже можем ему обучаться, причём, Отец уже зафиксировал, так как на Синтезе уже были Первостяжания, и Посвящённого уже зафиксировали в 37-м архетипе. Мы, как Владыки Синтеза, скажу вам, когда Отец поставил Служащего Должностно Компетентного в 36 архетип и Планету Земля, то мы, как Служащие нарабатывали 37. Мы должны были идти на шаг выше, готовя собственно и тела, и возможность для следующего роста. Задача Владык Синтеза, чтобы идти на шаг вперёд, сначала Главы ИВДИВО, потом команда Владык Синтеза, а потом вся остальная команда, чтоб мы двигались, продолжали дальше.

## **Основной акцент в практике – многомерность времени и рост компетентности**

Поэтому работа шла, и это всегда не просто так, это не спонтанно, что просто решили и вышли, это всегда та работа, которая идёт, как говорится, за основной деятельностью. Соответственно, как получилось, если есть чем поделиться, потому что практика была глубокая, с точки зрения, разработанности, потому что мы время много раз стяжали, много раз входили, а в Октавное время не входили. Эффект был интересный, в какой-то момент тело потерялось в этом пространственно-временном контунууме, оно ещё будет пристраиваться. Но, знаете, что интересно, пока мы стяжали, включается скорость и время нескольких жизней, когда ты, как Владыка включаешь, а уже, как Служащий начинаешь расшифровывать какое Созидание, какие возможности нам даёт. Самое простое, по-человечески мы говорим: ситуация произошла, а мы на следующий день думаем: а это ж можно было сделать по-другому. Почему я дурак так не сделал?

Время назад не вернуть, прошлое не поменять, ничего сделать нельзя. Се ля ви. Время ушло, жизнь ушла, ситуацию не вернёшь. С точки зрения, Субъекта Изначально Вышестоящего Отца что можно сделать, это на физике ситуация завершилась, даже, по-человечески мы говорим: ситуация завершилась, но мы продолжаем частями обрабатывать эту ситуацию. Иногда, ситуацию мы обрабатываем годами, десятилетиями. Я на своём примере, из ресторана ушла уже 10 лет назад, и не так давно ещё продолжались периодически в ночном обучении, снова там что-то снится, снова какой-то процесс происходит. Я понимаю, что идёт ещё доработка, ты семь лет работал, 10 уже не работал, казалось бы, что там ещё перерабатывать, а ещё идёт доработка какой-то компетенции.

*Из зала: - А если сны про детство, например?*

История. Вопрос, что мы здесь не закончили, хотелось бы что-то поменять. Поменять на физике мы не можем уже, ситуация ушла, люди уже ушли поменялись не в плане, что умерли. Всё ситуация ушла, уже не работаешь, там уже и команды нет, с которой ты взаимодействовал, но, если ты включаешься в жизнь Посвящённого можно что-то сделать, как-то поменять ситуацию?

*Из зала*: *- Можно быстрее доработать.*

Вопрос, как доработать. Мы принмаем другое решение, мы действуем по-другому, мы жизнью Посвящённого можем эту ситуацию прожить по-другому, мы можем жизнью Учителя прожить эту ситуацию по-другому.

*Из зала: - Когда она ещё раз повторится?*

Нет, когда она уже давно закончилась.

*Из зала:* *- Переосмыслить?*

Переосмыслить – это только одна из частей, где смысл – это Престол, и мы по-человечески можем долго переосмыслять, ещё для этого эта ситуация была. Прошло ещё два года, ой и это могло бы быть, ещё один смысл увидел, а в этом ещё была польза; точно, если бы тогда 10 лет назад этого не было, ещё один смысл. И вопрос, что, если мы движемся в линейности жизни человека, мы можем задним числом переосмыслять, видеть суть, черпать какие-то идеи, анализируя опыт, но это будет эффект нашего поступательного развития. Мы говорим жизнь течёт, время меняется, и мы постепенно меняемся тем, что возвращаемся в прошлые ситуации, как-то их переосмысляеем обдумывая по-другому, чувствуя по-другому. 10 лет злились, перестали злиться, но это немножко другое. Почему так долго этот процесс, потому что мы в Огне Жизни человека и по-человечески частями переосмысляем, передумываем, перечувствуем. Если мы включаемся жизнью Посвящённого у нас Права Творящего Синтеза. Мы не можем не просто переосмыслить, а мы можем сотворить что-то Творящим Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, эту ситуацию прожить по-другому жизнью Посвящённого.

*Из зала: - Тогда?*

*Из зала: - Сейчас. Вернуться.*

Это не возвращаться, вопрос временного континуума, если ты её переживаешь, то ситуация не завершена, она и так длится сейчас. Действия были совершены тогда, но ты продолжаешь жить ею сейчас.

*Из зала: - Как можено действовать сейчас, чтобы закончить?*

*Из зала: - Отмотать ленту времени.*

Нет, мы ничего не отматываем, мы не возвращаемся. Я говорю: меня в детстве папа обидел, шлёпнул ремнём по попе. Мне не сколько больно было, сколько обидно, что не справедливо наказали, и вот периодически вспомню, вопрос: я не могу отмотать время назад. Время не имеет обратного течения, иначе, я включусь в инволюцию, пойти и плакаться: меня ударили, меня обидели, пойду напишу заявление в полицию, пусть меня накажут. Папа уже ушёл 10 лет, нет его. Всё. Не бывает так. Мы не можем отмотать время назад, но, если я воззжигаюсь жизнью Посвящённого и перехожу в Творящий Синтез Посвящённого и вхожу в эту ситуацию, которую я переживаю, как не справедливую.

А что такое справедливость - это Закон Изначально Вышестоящего Отца. Почему не бей, потому что ты нарушаешь свободу Воли, ты нарушаешь закон воли ребёнка. И справедливость – это восстановление закона Изначально Вышестоящего Отца, надо выйти, попроживать, что ты можешь развернуть. И тогда разворачиваешься законом, с тобой не происходит то, что ты не допускаешь по своему закону, нельзя обидеть, если ты не обижаешься, нельзя опустить, если ты не готов принизиться, нет у тебя самоунижения. Поэтому вопрос, как Посвящённого, перестроить себя, если тебя до сих пор эта ситуация цепляет, то ты до сих пор не вошёл в ту справедливость, где закон Отца всегда справедлив. Это законы физики могут быть не справедливы, закон Отца всегда справедлив, как не справедливо меня маленького ребёнка шлёпнули. И тогда ты входишь в Созидание закона, допустим, с Изначально Вышестоящим Отцом.

*Из зала: - И тебя эта ситуация больше не цепляет.*

И тогда ни один человек на тебя не поднимет руку, не откроет рот, потому что от тебя звучит Закон Изначально Вышестоящего Отца. Как говорится, а ты какое право имеешь так со мной разговаривать, так со мной обращаться? В итоге у человека есть Право или не Право, а если у тебя есть выше Права?

*Из зала: - Закон?*

Не закон, Права Посвящённого. Творящие Синтезы Служащего. Если у него есть Права или не Права, то у него срабатывать будет на что - либо на твоё Право, либо у тебя, как у Посвящённого Творящий Синтез закон, и ты являешься Творцом законов своей жизни на физике, то любой, кто подойдёт будет не своим правом пользоваться, а ориентироваться на твой Творящий Синтез. И он начнёт своими Правами перестраиваться, а не точно покушаться на твои Права, какое право ты имел мне такое сказать, он даже не скажет, как это? Даже, в следущий раз эта реинкарнация произойдёт, рука не поднимется ребёнка шлёпнуть по попе, потому что этого ребёнка ты не шлёпнешь. Другого шлёпнешь, а на этого рука не поднимется, потому что у неё в теле будет стоять Творящий Синтез, у него будет стоять компетенция. Он компетентно овладел этим Правом, этим Творящим Синтезом.

*Из зала: - Так это нарабатывать надо, это ж в ни один момент.*

Амы о чём? А мы ж о чём? А в один момент занете, извините, только Отец Творит в один момент.

*Из зала: - Так получается, входим в Права Посвящённого.*

Нет, мы входим в Права Посвящённого, мы входим в жизнь Посвящённого, в Огонь Времени Посвящённого и ситуацию, проживая или исполняем, исходя из Творящего Синтеза Посвящённого, становясь в этой ситуации компетентным. Достаём из этой ситуации, проживаем эту ситуацию компетентно, вариантов может быть миллион, я просто показываю, пока у Отца стяжали, я думаю, зачем нам это дают? Помимо того, что мы с вами обсуждали перед началом Синтеза, Отец говорит: мы можем пространственно-временным континуумом простраивать ситуации. Это про тот вариант, когда говорят, что реальностей много, событийный ряд может идти по-другому.

Вопрос: этот событийный ряд идёт по-другому с участием нас сознательно, с свободой воли, мы обучаемся этому или он идёт паралельно без нашего участия. И когда мы входим в цельность, входя в многомерность синтезом архетипов и синтезом видов жизни, то нам становится доступно то многореальностное Бытиё, мы начинаем им учиться управлять. А раньше мы не управляли, на нас влияло, на этом вся психология построенна. На чём? Меня там муж жена не понимают, почему, а потому что я делаю так, а она мне делает так. А как она должна? А должна как-то по-другому, откуда ты знаешь, как должна по-другому? Я знаю, потому что в детсве так мои родители не делали, я хочу, чтобы теперь это делала не моя мама, а моя жена.

Мы знаем, что многие ситуации из детства и пытаемся это переделать, наблюдаем ситуацию детства: перестроить, но это происходит бессознательно. Поэтому мы говорим, если папа в семье не был авторитетом или был очень жёстким авторитетом, то сын всегда будет бороться с авторитетом Отца. И для него все будут не авторитеты, специально всех обесценивает, чтобы любые авторитеты обесценить, и такой человек по жизни будет обесценивать всех. Но его самая главная задача кого было обесценить - своего папу, потому что тот был сильно жёстким, слишком волевым, нарушал свободу воли этого ребёнка. Вопрос: надо ли это делать? С точки зрения человека – нет, это попытка переделать ту ситуацию, в котрой ты возрос, в которой ты сформировался, в которой ты воспитывался, помните, что выросло, то выросло.

И мы очень часто по жизни зависим. Или жещина: папа пил, никогда не выйду замуж за пьющего, как бы ты не выбирала трезвенника, он вдруг через полгода начинает пить. Как же так? И это снова бессознательные процессы, которые в духе происходят, мы ими не управляем, но мы снова сталкиваемся с той ситуацией, чтобы прожить её заново, чтобы переделать по-другому.

*Из зала: - Это урок, чтоб никогда не зарекалась.*

И мы пытаемся по-человечески, снова возвращаясь нелинейно в эту ситуацию снова переделать, вопрос: вся жизнь, мучаемся, делаем выводы.

Или другой вариант: никогда не буду как мама. Чем старше становлюсь, тем понимаю, что похожа, потому что мы воспитались, потому что мы находились в поле, потому что мы брали модель поведения, Образ-тип и так далее, и так далее. Понятно, что у всех своё своеобразие, но тем не менее, вопрос, если мы просто наблюдаем по жизни, и как печально бывает, когда 70 лет, а я до сих пор боюсь соседке сказать слово, потому что, на самом деле, боялся сказать слово папе. Потому что, что бы я не сказала, не сказали, что я дура. Мне уже 70 лет, я уже умная, у меня уже 5 образований, боюсь соседке сказать, потому что мне скажут, что я дура. Вот записи.

Мы говорим, с одной стороны, детство, не детство – это записи в духе. У тебя такой опыт, ты продействовал и тебе в 70 лет ситуация снова переделать. Человек по жизни переделывает, говорит: «я всегда всего боялась только потому, что боялась папу, когда папа приходил все шли в разнос». Вот вам мини картинка: наша жизнь. Сначала и до сегодняшнего дня, где мы проецируем какой-то опыт, нарабатвываем какие-то записи, опять же, это рост нашей компетенции. Человеческой компетенции, где растут наши качества, способности, навыки, умения, характеристики, просто мы можем этот процесс ускорить Жизнью Посвящённого, Служащего, Аватара.

Понятно, чем выше жизнь, тем больше скорость, тем больше самого Синтеза, когда мы можем пересинтезировать запись духа. Не ситуацию меняем, мы не можем переделать ситуацию, мы можем взять эту ситуацию и Огнём более высокой компетенции развернуть во времени другую Прасинтезную компетенцию.

*Из зала:* *- А пространственный континуум времени мы можем увидеть будущее?*

Если мы можем работать с прошлым, как мы сейчас обсудили, вопросы будущего.

*Из зала: - Ведь у Отца прошло настоящее, будущее в моменте. Значит, мы учимся тоже как Отец быть в одном моменте.*

Скажите, а когда мы занимаемся Планом Синтеза, планирование, Стратагемия, Путь, Стезя, условия ИВДИВО. Это ли не работа с перспективой, с будущем?

*Из зала: - На миллионы лет.*

На милионы лет. Стяжаем Планы на миллионы лет.

*Из зала: – Значит, мы учимся тоже, как Отец быть в одном моменте*...

Скажите, а когда мы занимаемся Планом Синтеза, планирование, стратагемия, путь, стезя, условия ИВДИВО – это ли не работа с перспективой, с будущим?

*Из зала: - На миллионы лет.*

*Из зала: - Всё время.*

На миллионы лет, стяжаем Планы на миллионы лет.

*Из зала: - А Отец нас видит уже такими, как мы состоялись, да?*

*Из зала: - План Отца – это сам человек. Вот сами мы. Это План Синтеза Отца.*

*Из зала: - Ну, конечно, если ты поменяла свой План, ты уже другой будешь.*

Опять же, мы считаем, что план *– э*то когда-то или этот План уже на нас Огнём развёрнут, и мы уже этим есть? Чем больше мы принимаем, что мы есть уже здесь, сейчас этим, тем мы быстрее этот План реализуем, поэтому для Посвящённых План на тысячу лет, но ты этот План можешь за сто исполнить, и в следующей жизни уже пользоваться тем Творящим Синтезом, который ты уже, как Посвящённый наработал. И уже сразу прийти в воплощение Творцом и творить какой-то проект, а не заново, пришёл Посвящённым, ещё вспомни, что ты Посвящённый, снова дойти до Творящего Синтеза, снова начни чего-то творить, снова пройди Синтезы, чтобы вспомнить все стандарты и активировать. Поэтому тут вопрос той скорости, которая нам даёт эта многомерность времени.

*Из зала: - Есть такое выражение:* «*Гарантия результата – это мы.»*

А кто может гарантировать результаты, помните, в жизни все хотят гарантий. «А дайте мне гарантию, мужу, что ты, меня не бросишь, что ты мне не изменишь. Дай гарантию, что будешь со мной до конца дней или, когда я захочу, чтобы ты быстренько свалил». (Смех в зале). Мы хотим гарантий, но, с другой стороны, как только нам не нравится, мы хотим тут же на себя-то гарантии не берём. Нет, ты мне, конечно, пообещай, что ты меня не бросишь, но, если вдруг я решу поменять на кого-то я попрошу новый Огонь, новые условия, и быстренько куда-то «свинчу», ещё оправдаю это жизнью Посвящённого.

*Из зала: - И скажем, что это Воля Отца.*

Смешно, а это же как-бы жизнь, потому что, либо мы действительно исполняем волю, растём компетенциями, меняемся, перестраиваемся, и там Пути господни неисповедимы, либо мы так сами себя обманываем. И это называется своеволием, потому что Прасинтезная компетенция будет выявлять, но мы будем по ходу замечать, не когда уже пришли результаты, и нужно перестраивать, а сама Прасинтезная компетенция будет нам сигналить, что это не компетентное действие, не делай так. Но мы к тому, что гарантии никто никогда не даёт. «Отец, а дай гарантии, если я буду служить, у меня всё будет хорошо».

Будет у тебя всё хорошо, но гарантом является сам человек, это есть тоже результат нашей компетенции, помните, гарантийный срок даётся на что - на качество, а качество, как компетенция, пожалуйста. Будешь расти компетенциями, будет расти твоё качество, сможешь себе гарантировать соответствующие синтез-условия, не сможешь, извините, тебе никто это не гарантирует. Поэтому человек ищет гарантии вовне, Посвящённый нарабатывает гарантии сам, а Субъект, собственно, является гарантом отцовскости в себе. Хорошо. Есть ли у вас по практике какие-то выводы, может быть, интересные наблюдения, потому что, действительно практика-то у нас масштабная, с временем мы так не работали.

*Из зала: - Отмечалась своевременность, своевременность изменения каждого.*

Тоже вариант, смотрите, когда у нас возникает вопрос, время пришло или время не пришло? И у некоторых вопрос, чтобы у меня получилось, что мне делать: мне ускориться или мне подождать? Стяжайте у Отца время на эту ситуацию и сам Огонь внутри развернёт тот объём времени, который вам нужен, чтобы повысить свою компетенцию, ситуация произошла. Опять-таки, вопрос не во временных параметрах, а вопрос в росте твоей компетенции.

*Из зала: – Можно стяжать каждый день, примерно, время каждого дня?*

Время каждого дня обязательно, это вообще практика жизни человека. Встал утром *–* новый день, мы же так и говорим: новый день, мы не умерли, мы проснулись, пробудились, а лучше воскресли в новом Огне, в новых Синтезах, в новых условиях после ночного обучения. Поэтому у нас должно быть каждое утро не пробуждение, а Воскрешение.

*Из зала: – А если бессоница?*

Тоже вопрос, не хочу входить в воскрешение и обновление, это же вопрос духа, который не хочет входить в Огонь.

*Из зала: – Если бессоница, набираешь тексты, и так потом хорошо спишь…*

У каждого методика своя, мы на то, что, знаете, как мы иногда внешне можем сказать сколько нужно времени, чтобы что-то произошло или что-то закончилось, или что-то свершилось, или завершилось. Всё будет зависеть только от скорости роста нашей компетенции, быстро вырос - Огонь материализовался, ведь Огонь, дальше идёт в материю, материализует материю, и у нас по жизни материализуются условия, события. Как только у тебя Огонь на развитие есть, ты его не реализовал, а ты хочешь его направить на то, чтобы что-то получить вовне. Что, получается, происходит? Ты нарушаешь опять Волю Отца.

Мы так не видим, Отец даёт Огонь на развитие, а я хочу замуж, условно, я не хочу развиваться, хочу замуж. В детском стишке: «Я маленькая девочка, в школу не хожу, купите мне сандалики, а замуж выхожу.». Не хочу учиться, а хочу жениться - это детское состояние, при этом, устремление, желание, просьба не отменяются, только вопрос, что параллельно с этим ты ещё и растёшь своими компетенциями. И так чего бы не касалось, новую работу, новую машину - это же тоже компетенции, новую квартиру, квартира *–* это условие дома, машина *–* это условие движения, скорости, не знаю, комфорта, динамики, статусности, в конце концов, если кому-то надо.

*Из зала: – Машина – это всё.*

Да, дом на колёсах, для мужчины - это всё, и пожить можно, если что, в случае чего.

*Из зала: – Много работы.*

Много работы. Вопрос, опять же, не много, а найти тот метод, который будет собой синтезировать множество возможностей и даст параметод, потому что мы набрасываем методики: можно сделать то, то, то, а найти параметод, который объединит и максимально компактифицирует синтез-условия для изменений. Хорошо. Мы стяжаем Архетипическую Прасинтезную компетенцию 64-ричную.

## **Практика 6. Стяжание Архетипической Прасинтезной Компетенции ИВО**

*Мы возжигаемся Огнём, Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Кут Хуми и Фаинь. переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца 295 квинтиллионов 147 квадриллионов 905 триллионов 179 миллиардов 352 миллиона 825 тысяч 792-ю изначально вышестоящую ивдиво-реальность Ми-ИВДИВО Октав Метагалактки Изначально Вышестоящего Отца.*

*Мы возжигаемся формой Учителя 56-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Синтезируясь с Хум Аватара Синтеза Кут Хуми, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося развернуть Синтез, Огонь, условия, ивдивость Прасинтезной Компетенции Изначально Вышестоящего Отца 64-хричной, прося ввести явление части Изначально Вышестоящая Архетипическая Прасинтезная Компетенция Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и команде нас.*

*И возжигаясь Синтезом условий 56-го Синтеза мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца, становимся в 295 квинтиллионов 147 квадриллионов 905 триллионов 179 миллиардов 352 миллиона 820 тысяч 857-ю изначально вышестоящую ивдиво-реальность Ми-ИВДИВО Октав Метагалактики Изначально Вышестоящего Отца. Становимся в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом*

*. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез архетипической Прасинтезной Компетенции Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им, и стяжаем 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося развернуть:*

*64. Архетипическую Прасинтезную Компетенцию ИВДИВО Человека-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем 1 тринадцатиллион 393 двенадцатиллиона 796 одинадцатилионов 574 десятиллиона 908 девятиллионов 163 октиллиона 946 октиллионов 345 септиллионов 982 квинтиллиона 392 квадриллиона 040 триллионов 522 миллиарда 594 миллиона 123 тысячи 776 архетипических Синтзов Изначально Вышестоящего Отца.*

*63. Стяжаем архетипическую Прасинтезную Компетенцию физического тела Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем 348 двенадцатиллионов 449 одинадцатилионов 143 десятиллиона 727 девятиллионов 40 октиллионов 500 септиллионов 586 секстиллионов 495 квинтиллионов 598 квадриллионов 10 триллионов 130 миллиардов 648 миллионов 130 тысяч 944 вида архетипической Воли Изначально Вышестоящего Отца.*

*62. Стяжаем архетипическую Прасинтезную Компетенцию Истины Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем 87 двенадцатиллионов 112 одинадцатилионов 285 десятиллионов 931 девятиллион 760 октиллионов 246 септиллионов 646 секстиллионов 623 квинтиллиона 899 квадриллионов 502 триллиона 532 миллиарда 632 миллиона 132 тысячи 736 архетипических Мудростей Изначально Вышестоящего Отца.*

*61. Стяжаем архетипическую Прасинтезную Компетенцию Око Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем 21 двенадцатиллион 788 одинадцатилионов 71 десятиллион 482 девятиллиона 940 октиллионов 901 септиллион 661 секстиллион 655 квинтиллионов 974 квадриллиона 875 триллионов 633 миллиарда 665 миллионов 133 тысячи 184 вида архетипической Любви Изначально Вышестоящего Отца.*

*60. Стяжаем архетипическую Прасинтезную Компетенцию Хум Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем 5 двенадцатиллионов 444 одинадцатилиона 517 десятиллионов 870 девятиллионов 735 октиллионов 15 септиллионов 415 секстиллионов 413 квинтиллионов 993 квадриллиона 718 триллионов 908 миллиардов 291 миллион 383 тысячи 296 архетипических Творений Изначально Вышестоящего Отца.*

*59. Стяжаем архетипическую Прасинтезную Компетенцию Абсолюта Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем 1 двенадцатиллион 361 одинадцатилион 282 десятиллиона 467 девятиллионов 683 октиллионов 753 септиллиона 853 секстиллиона 853 квинтиллиона 498 квадриллионов 429 триллионов 727 миллиардов 72 миллиона 845 тысяч 824 архетипичских Созиданий Изначально Вышестоящего Отца.*

*58. Стяжаем архетипическую Прасинтезную Компетенцию Омеги Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем 340 одинадцатилионов 282 десятиллиона 366 девятиллионов 920 октиллионов 938 септиллионов 463 секстиллиона 463 квинтиллиона 374 квадриллиона 607 триллионов 431 миллиард 768 миллионов 211 тысяч 456 архетипических Репликаций Изначально Вышестоящего Отца.*

*57. Стяжаем архетипическую Прасинтезную Компетенцию Монады Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем 85 одинадцатилионов 70 десятиллионов 591 девятиллион 730 октиллионов 234 септиллиона 615 секстиллионов 865 квинтиллионов 843 квадриллиона 651 триллион 857 миллиардов 942 миллиона 52 тысячи 864 архетипических Жизней Изначально Вышестоящего Отца.*

*56. Стяжаем архетипическую Прасинтезную Компетенци Прасинтезной Компетенции Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем 21 одинадцатилионов 267 десятиллиона 547 девятиллионов 932 октиллионов 558 септиллионов 653 секстиллионов 966 квинтиллиона 460 квадриллиона 912 триллионов 964 миллиардов 485 миллиона 513 тысяч 216 архетипических Воскрешений Изначально Вышестоящего Отца.*

*55. Стяжаем архетипическую Прасинтезную Компетенцю Синтезобраза Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем 5 одинадцатилионов 316 десятиллионов 511 девятиллионов 989 октиллионов 139 септиллионов 653 секстиллиона 491 квинтиллион 615 квадриллионов 228 триллионов 241 миллиард 21 миллион 278 тысяч 304 архетипических Я-Есмь Изначально Вышестоящего Отца.*

*54. Стяжаем архетипическую Прасинтезную Компетенцю Разума Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем 1 одинадцатилион 329 десятиллионов 227 девятиллионов 995 октиллионов 784 септиллиона 918 секстиллионов 872 квинтиллиона 903 квадриллиона 807 триллионов 60 миллиардов 280 миллионов 344 тысячи 576 архетипических Генезисов Изначально Вышестоящего Отца.*

*53. Стяжаем архетипическую Прасинтезную Компетенцю Сердца Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем 332 десятиллиона 306 девятиллионов 998 октиллионов 946 септиллионов 228 секстиллионов 968 квинтиллионов 225 квадриллионов 951 триллион 865 миллиардов 70 миллионов 806 тысяч 144 архетипических Человечностей Изначально Вышестоящего Отца.*

*52. Стяжаем архетипическую Прасинтезную Компетенцю Мышления Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем 83 десятиллиона 76 девятиллионов 849 октиллионов 736 септиллионов 557 секстиллионов 242 квинтиллиона 246 квадриллионов 487 триллионов 941 миллиард 267 миллионов 521 тысячу 536 архетипических Служений Изначально Вышестоящего Отца.*

*51. Стяжаем архетипическую Прасинтезную Компетенцю Головерсума Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем 20 десятиллионов 769 девятиллионов 187 октиллионов 434 септиллиона 139 секстиллионов 310 квинтиллионов 514 квадриллиона 121 триллион 985 миллиардов 267 миллионов 521 тысячу 384 архетипических Служений Изначально Вышестоящего Отца.*

*50. Стяжаем архетипическую Прасинтезную Компетенцю Парадигмы Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем 5 десятиллионов 192 девятиллиона 296 октиллионов 858 септиллионов 534 секстиллиона 827 квинтиллионов 628 квадриллионов 530 триллионов 496 миллиардов 329 миллионов 220 тысяч 96 архетипических Практик Изначально Вышестоящего Отца.*

*49. Стяжаем архетипическую Прасинтезную Компетенцю Пламени Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем 1 десятиллион 298 девятиллионов 74 октиллиона 214 септиллионов 633 секстиллиона 706 квинтиллионов 907 квадриллионов 132 триллиона 624 миллиарда 82 миллиона 305 тысяч 24 архетипических Могущества Изначально Вышестоящего Отца.*

*48. Стяжаем архетипическую Прасинтезную Компетенцю Ивдивости Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем 324 девятиллиона 518 октиллионов 553 септиллиона 658 секстиллионов 426 квинтиллионов 726 квадриллионов 785 триллионов 156 миллиардов 20 миллионов 576 тысяч 256 архетипических Ивдивостей Изначально Вышестоящего Отца.*

*47. Стяжаем архетипическую Прасинтезную Компетенцю Ипостасного Тела Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем 81 девятиллион 129 октиллионов 638 септиллионов 414 секстиллионов 606 квинтиллионов 681 квадриллион 795 триллионов 789 миллиардов 5 миллионов 144 тысячи 64 архетипических Сверхпассионарностей Изначально Вышестоящего Отца.*

*46. Стяжаем архетипическую Прасинтезную Компетенцю Сознания Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем 20 девятиллионов 282 октиллиона 409 септиллионов 603 секстиллиона 651 квинтиллион 670 квадриллионов 723 триллиона 947 миллиардов 251 миллион 256 тысяч 16 архетипических Истинностей Изначально Вышестоящего Отца.*

*45. Стяжаем архетипическую Прасинтезную Компетенцию Памяти Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем 5 девятиллионов 70 октиллионов 602 септиллиона 400 секстиллионов 912 квинтиллионов 917 квадриллионов 605 триллионов 986 миллиардов 812 миллионов 821 тысячу 804 архетипических Окскостей Изначально Вышестоящего Отца.*

*44. Стяжаем архетипическую Прасинтезную Компетенцию Ума Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем 1 девятиллион 267 октиллионов 650 септиллионов 600 секстиллионов 228 квинтиллионов 229 квадриллионов 401 триллион 456 миллиардов 703 миллиона 205 тысяч 356 архетипических Красот Изначально Вышестоящего Отца.*

*43. Стяжаем архетипическую Прасинтезную Компетенцию Прозрения Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем 316 октиллионов 512 септиллионов 650 секстиллионов 57 квинтиллионов 57 квадриллионов 350 триллионов 374 миллиарда 175 миллионов 501 тысячу 344 архетипических Констант Изначально Вышестоящего Отца.*

*42. Стяжаем архетипическую Прасинтезную Компетенцию Провидения Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем 79 октиллионов 228 септиллионов 162 секстиллиона 514 квинтиллионов 264 квадриллиона 337 триллионов 593 миллиарда 543 миллиона 950 тысяч 336 архетипических Знаний Изначально Вышестоящего Отца.*

*41. Стяжаем архетипическую Прасинтезную Компетенцию Проницания Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем 19 октиллионов 807 септиллионов 840 секстиллионов 628 квинтиллионов 566 квадриллионов 84 триллиона 398 миллиардов 385 миллионов 587 тысяч 584 архетипических Мер Изначально Вышестоящего Отца.*

*40. Стяжаем архетипическую Прасинтезную Компетенцию Иерархизации Прасинтезности Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем 4 октиллиона 951 септиллион 760 секстиллионов 157 квинтиллионов 141 квадриллион 521 триллион 99 миллиардов 596 миллионов 496 тысяч 896 архетипических Стандартов Изначально Вышестоящего Отца.*

*39. Стяжаем архетипическую Прасинтезную Компетенцию Идейности Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем 1 октиллион 237 септиллионов 940 секстиллионов 39 квинтиллионов 285 квадриллионов 380 триллионов 274 миллиарда 899 миллионов 194 тысячи 224 архетипические Законы Изначально Вышестоящего Отца.*

*38. Стяжаем архетипическую Прасинтезную Компетенцию Сообразительности Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем 309 септиллионов 485 секстиллионов 9 квинтиллионов 821 квадриллион 345 триллионов 38 миллиардов 724 миллиона 781 тысячу 56 архетипических Имперавтивов Изначально Вышестоящего Отца.*

*37. Стяжаем архетипическую Прасинтезную Компетенцию Осмысленности Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем 77 септиллионов 371 секстиллион 252 квинтиллиона 455 квадриллионов 336 триллионов 267 миллиардов 181 миллион 195 тысяч 264 архетипических Аксиом Изначально Вышестоящего Отца.*

*36. Стяжаем архетипическую Прасинтезную Компетенцию Логики Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем 19 септиллионов 342 секстиллиона 812 квинтиллионов 113 квадриллионов 834 триллиона 66 миллиардов 795 миллионов 298 тысяч 816 архетипических Начал Изначально Вышестоящего Отца.*

*35. Стяжаем архетипическую Прасинтезную Компетенцию Чувствознания Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем 4 септиллиона 835 секстиллионов 703 квинтиллиона 278 квадриллионов 458 триллионов 516 миллиардов 698 миллионов 824 тысячи 704 архетипических Принципов Изначально Вышестоящего Отца.*

*34. Стяжаем архетипическую Прасинтезную Компетенцию Мероощущения Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем 1 септиллион 208 секстиллионов 925 квинтиллионов 819 квадриллионов 614 триллионов 629 миллиардов 174 миллиона 706 тысяч 156 архетипических Мотодов Изначально Вышестоящего Отца.*

*33. Стяжаем архетипическую Прасинтезную Компетенцию Поядающего Огня Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем 302 секстиллиона 231 квинтиллион 454 квадриллиона 903 триллиона 657 миллиардов 293 миллиона 676 тысяч 544 архетипических Правил Изначально Вышестоящего Отца.*

*32. Стяжаем архетипическую Прасинтезную Компетенцию Совершенство Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем 75 секстиллионов 557 квинтиллионов 863 квадриллиона 725 триллионов 914 миллиарда 323 миллиона 914 тысяч 536 архетипических Огней Изначально Вышестоящего Отца*

*31. Стяжаем архетипическую Прасинтезную Компетенцию Трансвизора Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем 18 секстиллионов 839 квинтиллионов 465 квадриллионов 931 триллион 478 миллиардов 580 миллионов 854 тысячи 784 архетипических Духа Изначально Вышестоящего Отца*

*30. Стяжаем архетипическую Прасинтезную Компетенцию Интеллекта Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем 4 секстиллиона 744 квинтиллиона 366 квадриллионов 482 триллиона 896 миллиардов 545 миллионов 212 тысяч 696 архетипических Света Изначально Вышестоящего Отца.*

*29. Стяжаем архетипическую Прасинтезную Компетенцию Стратагемии Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем 1 секстиллион 180 квинтиллионов 181 квадриллион 620 триллионов 517 миллиардов 411 миллионов 303 тысячи 424 архетипических Энергии Изначально Вышестоящего Отца.*

*28. Стяжаем архетипическую Прасинтезную Компетенцию Диалектики Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем 295 квинтиллионов 147 квадриллионов 905 триллионов 147 миллиардов 152 миллиона 135 тысяч 456 архетипических Субъядерностей Изначально Вышестоящего Отца.*

*27. Стяжаем архетипическую Прасинтезную Компетенцию Эталонности Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем 73 квинтиллиона 786 квадриллионов 976 триллионов 294 миллиарда 838 миллионов 206 тысяч 804 архетипических Форм Изначально Вышестоящего Отца.*

*26. Стяжаем архетипическую Прасинтезную Компетенцию Вечности Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем 17 квинтиллионов 446 квадриллионов 744 триллиона 73 миллиарда 809 миллионов 551 тысячу 516 архетипических Содержаний Изначально Вышестоящего Отца.*

*25. Стяжаем архетипическую Прасинтезную Компетенцию Синтезного мирового тела Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем 4 квинтиллиона 611 квадриллионов 686 триллионов 18 миллиардов 427 миллионов 387 тысяч 904 архетипических Поля Изначально Вышестоящего Отца.*

*24. Стяжаем архетипическую Прасинтезную Компетенцию Синтезности Воли Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем 1 квинтиллион 152 квадриллиона 921 триллион 504 миллиарда 506 миллионов 546 тысяч 976 архетипических Времён Изначально Вышестоящего Отца.*

*23. Стяжаем архетипическую Прасинтезную Компетенцию Образ-типа Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем 288 квадриллионов 230 триллионов 376 миллиардов 151 миллион 711 тысяч 744 архетипических Пространств Изначально Вышестоящего Отца*

*22. Стяжаем архетипическую Прасинтезную Компетенцию Наблюдателя Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем 72 квадриллиона 57 триллионов 570 миллиардов 73 миллиона 927 тысяч 536 архетипических Скоростей Изначально Вышестоящего Отца*

*21. Стяжаем архетипическую Прасинтезную Компетенцию Голоса Полномочий Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем 18 квадриллионов 14 триллионов 398 миллиардов 509 миллионов 481 тысячу 984 архетипических Мерностей Изначально Вышестоящего Отца*

*20. Стяжаем архетипическую Прасинтезную Компетенцию Интуиции Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем 4 квадриллиона 503 триллиона 599 миллиардов 527 миллионов 370 тысяч 496 архетипических Воссоединнёностей Изначально Вышестоящего Отца*

*19. Стяжаем архетипическую Прасинтезную Компетенцию Куба Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем 1 квадриллион 125 триллионов 899 миллиардов 906 миллионов 846 тысяч 624 архетипических Самоорганизаций Изначально Вышестоящего Отца*

*18. Стяжаем архетипическую Прасинтезную Компетенцию Восприятия Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем 281 триллион 474 миллиарда 976 миллионов 510 тысяч 756 архетипических Эманаций Изначально Вышестоящего Отца*

*17. Стяжаем архетипическую Прасинтезную Компетенцию Метагалактического мирового тела Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем 70 триллионов 368 миллиардов 744 миллиона 177 тысяч 664 архетипических Веществ Изначально Вышестоящего Отца*

*16. Стяжаем архетипическую Прасинтезную Компетенцию Начал Мудрости Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем 17 триллионов 592 миллиарда 186 миллионов 44 тысячи 416 архетипических условий Изначально Вышестоящего Отца*

*15. Стяжаем архетипическую Прасинтезную Компетенцию Синтезтела Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем 4 триллиона 398 миллиардов 186 миллионов 511 тысяч 104 архетипических Пробуждений Изначально Вышестоящего Отца*

*14. Стяжаем архетипическую Прасинтезную Компетенцию Рацио Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем 1 триллион 99 миллиардов 511 миллионов 627 тысяч 776 архетипических Импераций Изначально Вышестоящего Отца*

*13.Стяжаем архетипическую Прасинтезную Компетенцию Грааля Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем 274 миллиарда 788 миллионов 906 тысяч 944 архетипических Взгляда Изначально Вышестоящего Отца*

*12. Стяжаем архетипическую Прасинтезную Компетенцию Виртуозности Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем 68 миллиардов 719 миллионов 476 тысяч 536 архетипических Синтезначал Изначально Вышестоящего Отца*

*11. Стяжаем архетипическую Прасинтезную Компетенцию Униграммы Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем 17 миллиардов 179 миллионов 869 тысяч 184 архетипических Основ Изначально Вышестоящего Отца*

*10. Стяжаем архетипическую Прасинтезную Компетенцию Веры Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем 4 миллиарда 294 миллиона 657 тысяч 296 архетипических Парметодов Изначально Вышестоящего Отца*

*09. Стяжаем архетипическую Прасинтезную Компетенцию Тонкого мирового тела Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем 1 миллиард 73 миллиона 741 тысячу 824 архетипических видов Мощи Изначально Вышестоящего Отца*

*08. Стяжаем архетипическую Прасинтезную Компетенцию Прав Любви Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем 268 миллионов 435 тысяч 456 архетипических Прав Изначально Вышестоящего Отца*

*07. Стяжаем архетипическую Прасинтезную Компетенцию Столпа Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем 67 миллионов 180 тысяч 864 архетипических Идей Изначально Вышестоящего Отца*

*06. Стяжаем архетипическую Прасинтезную Компетенцию Сутенности Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем 16 миллионов 777 тысяч 216 архетипических Сутей Изначально Вышестоящего Отца*

*05. Стяжаем архетипическую Прасинтезную Компетенцию Престола Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем 4 миллиона 194 тысячи 304 архетипических Смыслов Изначально Вышестоящего Отца*

*04. Стяжаем архетипическую Прасинтезную Компетенцию Размышления Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем 1 миллион 48 тысяч 576 архетипических Мыслей Изначально Вышестоящего Отца*

*03. Стяжаем архетипическую Прасинтезную Компетенцию Души Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем 262 тысяч 144 архетипических Чувства Изначально Вышестоящего Отца*

*02. Стяжаем архетипическую Прасинтезную Компетенцию Нити Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем 65 тысяч 536 архетипических Ощущений Изначально Вышестоящего Отца*

*01. Стяжаем архетипическую Прасинтезную Компетенцию Физического мировго тела Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем 16384 архетипических Движений Изначально Вышестоящего Отца*

*И мы, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез цельности 64-рицы стяжённых Синтезов Изначально Вышестоящего Отца 64-рицы Прасинтезной Компетенции каждому. И возжигаясь цельностью Огня, Синтеза Прасинтезной Компетенции в каждом, преображаемся ею.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Возвращаемся стяжённым физически телом, разворачиваем ядерность, субъядерность, огнеобразность Прасинтезной Компетенции синтезфизически телесно каждый. И эманируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, разворачиваем эманации в подразделении ИВДИВО Кишинёв, Молдова, эманируем в подразделения участников практики Синтеза, эманируем в ИВДИВО каждого. И выходим из практики. Аминь!*

## **Цельность компетенций – диалектический принцип**

Ещё одна может быть подсказка для работы, в том числе, Прасинтезной компетенции, это из числовых аналогий пока вы стяжали, числово входила. 28 архетип, когда мы переходим на новый стандарт, это какая у нас часть – Диалектика. Тогда, если мы говорим о том, что Прасинтезная компетенция Холитическим телом вводит нас в цельность, где компетенции включаются не на отдельную жизнь, а на субъекта в целом.

И когда мы растём компетентно, как Учитель, эти компетенции включают синтез цельности субъекта каждого. Это о чём, а то, что компетенции включают и рост компетенций нашей жизни, допустим, как человек, потому что не бывает, что ты компетентный Учитель, а человек «дуб дубом», хочется сказать. Компетенции разворачиваются в цельности субъекта каждого, и тут нам Диалектика в помощь, подсказку, когда мы выходим в противостояние: тут я человек, тут я Посвящённый, здесь у меня так, а здесь у меня этак.

Мы сами себя выводим из цельности, не ищем цельность, как синтез новых возможностей, как синтез поиска чего-то нового, поэтому, с точки зрения, работы Прасинтезной компетенции, она завершает работу диалектических мучений – быть или не быть, хорошо или плохо, она ищет третий вариант. В синтезе двух рождает новое, рождается что-то третье, что-то абсолютно не линейное, то есть, Прасинтезная компетенция нелинейно будет нас отстраивать на преодоление диалектики, но это не значит, что Диалектика, как часть меняется.

Почему? Потому что предполагается, что цельность рождается вначале внутренняя, тогда диалектичность по отношению к внутреннему является внешней. И в принципе, Диалектика, как явление Изначально Вышестоящего Отца остаётся, допустим, в науке объект и субъект, нельзя сказать, что всё есть субъект, так же нельзя сказать, что всё есть объект. Поэтому, диалектика имеет место быть, она расширяется из «ди», как два, минимально, до четыре, до 8-рицы, и по сути, когда мы говорим о 8-рице субъекта, мы уже говорим о диалектике 8-рично.

А кто я сейчас: Человек, Посвящённый, Служащий, Ипостась, Аватар, или Отец, или Учитель. Соответственно, выбор будет, варианты будут, мы не можем слиться в единую цельность, допустим, я и Отец, мы входим в эту слиянность. Дальше выходим, Отец пошёл своими Отцовскими делами заниматься, мы пошли своими делами человеческими, при этом, мы можем продолжением Отца быть, нести эталоны Отца, быть совершенством Отца. Мы не подменяем личность личностью, мы не становимся вместо Отца.

Отсюда, диалектика будет, но она будет на стыковке внутреннего и внешнего, как иерархического-ивдивного, отцовского и человеческого, а человек внутри становится цельным. И диалектика больше переводится для внешнего взаимодействия, потому что мы будем общаться и будем говорить: «да, мы все клеточки Отца», но кто-то уже стал Омегой, кто-то стал частью, кто-то стал субъектом, кто-то ещё ходит клеткой. И тут будет срабатывать диалектика, как с кем общаться, как с кем взаимодействовать, мы не можем всегда со всеми на равных, тогда мы нарушаем закон Иерархии, иерархичности, даём не по компетенции.

А наша задача дать по компетенции, и здесь диалектичность встречается с целостностью, и мы тоже должны выйти из этих противоречий, где быть цельными, но, когда мы переходим в воскрешение, мы всё равно выстраиваем низшее-высшее. Мы переходим и воскрешаемся в следующем виде организации материи, в следующем архетипе по отношению к предыдущему, и мы с диалектики, один архетип, второй, этим переходом входим в цельность.

Потому что, когда мы переходим в следующий вид и архетип, ибо нижестоящий не уходит, он становится частью целого, и в этом работа Прасинтезной компетенции, когда то, что отрицалось или то, из чего мы выросли, оно становится частью целого. Это то, с чего мы начали Синтез, что опыт не отсекается, отсекается наше своеволие, где действия были не корректны. А то, что было в воле и разработано, как эволюционным витком, и является вершиной достижения цивилизационных возможностей, становится частью этих цивилизационных возможностей.

Почему мы говорим, что плохо, если цивилизация погибнет, потому что произойдёт это состояние обнуления. Если мы не хотим обнуления, если Отец нас ведёт, чтобы этого наблюдения не было, соответственно, не всё старое, не всё актуальное пережигается. Пережигается только то, что было не в Воле Изначально Вышестоящего Отца, всё остальное становится частью целого, допустим, как молитва становится частью практики Слова. И вроде бы, уже молитвы не актуальна, но опыт наработанный в духе общения, обращения становится частью.

Просто раньше кричали с физики, а теперь практика Слова выходом в зал Изначально Вышестоящего Отца, но без этого: «Отец, услышь меня», не было возможности стать пред Отцом. Опять же, поэтому мы не оцениваем других, которые продолжают к сей молитве обращаться, они ещё в предыдущем цивилизационном витке развития. Не потому, что недоразвиты, а потому что не вошли в новые условия, при этом, мы это не отвергаем, но это становится частью более вышестоящего. Тогда вопрос: перевести в следующую цельность, показать цельность практики Слова, где молитва, как часть, можно обратиться к Изначально Вышестоящему Отцу по-другому.

Потому что очень часто мы отвергаем, «ой, ты неправильно делаешь, не ходи молиться, ходи синтезироваться». Когда мы предлагаем человеку от чего-то отказаться, а он считает это ценным, важным, нужным, накопленным, а мы, буквально, это от него выдираем. И говорим: так уже не работает, так уже плохо, так уже неправильно.

*Из зала: - Убиваем человека*

Убиваем человека, говорим не по компетенции, не вводим его в цельность, а лишаем даже, той соломинки, за которую он держался, тоже такие вредители, добрыми делами, иногда, вредим. Посмотрите, с этой точки зрения, как диалектика переходит в цельность, и как из цельности мы снова включаемся в процесс роста, благодаря той асимметрии, когда двое создают асимметричность между собою. Что-то выше, что-то ниже, подтягивая гас в росте возможностей.

И ещё один момент, пока стяжали, так как выше Прасинтезной компетенции стоит Монада, тогда вопрос: зачем мы живём, не просто реализовывать Огонь Жизни Изначально Вышестоящего Отца. Реализовал, потратил, а тогда вся наша жизнь в Монаде оформляется реализованными, достигнутыми компетенциями, потому что качество материи, качество реализации огня будет результатом нашего компетентного взаимодействия с этой материей. Один из новых смыслов жизни – рост компетенций, чтоб у нас права расширялись, творящие синтезы, синтезность, статусности, для чего нам жизнь.

С этим размышлением идём с вами на перерыв. 25 минут.

# **Часть 4**

## **Компетентность эманаций**

Маленькое замечание, что мы заметили, пока на перерыве обсуждали, мы с вами сказали, что когда мы растём компетенцией, то компетенция должна расти везде, то есть в разных наших проявлениях. И есть эффект, когда у нас есть компетенция что-то стяжать, дано - не дано, есть право, но и обратите внимание на компетнтность эманаций. Мы привыкли, больше так скажем, мы эманируем, отдаём огонь, а дальше Отец это простраивает, и мы это выяснили в простых таких вариантах, когда мы говорим, что в этой ситуации можно сделать. Отэманировать Огонь Отца, отэманировать волю, отэманировать любовь, отэманировать ещё что-то, Каплю Абсолютного огня на какую-то ситуацию. Но мы не включаемся своей компетенцией в 8-рице, допустим, если мы, как Служащие, какая-то ситуация, мы должны включиться компетентно Творящим синтезом.

Я как бы с примером, у вас Молдове меняется система, законы меняются, перестраивается вся эта система, и вопрос, чтобы эти законы были корректны. И есть вариант - отэманировать Огонь Отца, направить Каплю Абсолютного огня, чтобы законы были хорошие, я упрощаю. Другой вариант, не просто отэманировать, а как Служащий возжечься Творящим синтезом, нет, у Служащего статус, у Посвящённого Творящий синтез. И когда я возжигаюсь Творящим синтезом, Я есмь Закон Изначально Вышестоящего Отца, я отманирую творящий синтез закона мною, как явление Отца. Я сам есмь Закон Изначально Вышестоящего Отца и Отец мною разворачивает Творящий синтез.

*Из зала: - И законы будут действовать.*

Да, и мы, пропуская этот огонь через свои части, во-первых, части перестраиваются на законы Отца, а потом уже наши части эманируют людям, как сообразить и написать новые законы. А то мы отправляем людям Каплю Абсолютного огня, а они ещё и взять не могут, они от этого огня взрываются. Это не про то, что плохо - не плохо, это к тому, что мы можем расширять компетенцию наших эманаций, как мы отдаём в материю то, что мы стяжаем, чтобы материя брала. И когда ты есть Компетентный ИВДИВО, то материя подразделения не может взять Творящий синтез Изначально Вышестоящего Отца.

Я есмь закон, Я Творящим синтезом этот закон разворачиваю на территории, Я уже являю законы Отца собою. Потому что те, кто занимаются законотворением, они должны этот огонь взять, а потом ещё и сообразить, и написать этот закон, а так уже сам закон стоит на территории. Не факт, что возьмут, не факт, что примут, не факт, что, понятно, но тем не менее, работа идёт, мы компетентно действуем Изначально Вышестоящим Отцом, стараясь по максимуму.

Мы уже в Униграмму подразделения в матрицу вписываем собою этот закон, взял один, дальше идёт процесс развёртки всем. Поэтому мы, как повышаем компетенцию развития себя, это, в том числе, и стяжание, и отдача, и развёртка. Потому что есть процесс, наша компетенция, как внутренний мир, но ещё и происходит взаимообмен, компетентное общение с Отцом, Иерархией, что нам (*неразборчиво*), что нам дано, что не дано, и как мы это можем отдать в материю. Опять же, какие у нас есть права отдачи в материю, какой у нас Творящий синтез, чтобы в материи примениться. И тогда мы варьируем разными видами жизни, потому что, если просто эманируем огонь, то это больше будет эффект человеческий.

Если мы уже Я есмь закон, и у тебя в теле появляется Стать, то это может быть уже статус, и ты, как Служащий включаешь созидание Статью закон. Вот, посмотрите, как она работает.

*Из зала: - Это надо включать по организациям, а Униграмма я есмь Основа, я есмь воля, я есмь любовь. И тогда получается, люди будут это быстрее…*

*Из зала: - Что звучит*

Тут вариации, может быть линейно, может быть нелинейно, но здесь вопрос, если мы включаемся линейно, то не факт, что мы этим состоялись. Нам по праву должностной компетенции дано, а вопрос, как материя это возьмет, ещё не факт. Одно дело, что мы в ИВДИВО

*Из зала: - Нужно начать это делать.*

Смотрите, каждый включается по мере своей готовности, к сожалению, у меня тоже был больше такой всегда системный подход. Когда была Глава подразделения, у меня всегда желание было, а давайте, все стяжаем, мы разрабатывали, помните, раньше каждый год отдельную часть. Часть была Идейность, седьмой, а давайте, каждый стяжает какую-то идею от Отца, разработает её на физике, отэманирует, и давайте. Что, сложно написать идею, как станцу, как мыслеобраз. Что вы думаете, полгода собирали, собирали, потом плюнули, хотя, казалось бы, стяжать одну идею…

*Из зала: - Развиваться*

А потом, да, Синтезом Идейности собрать эти идеи в единое целое, и преобразить дух и нацию новой Идеи Изначально Вышестоящего Отца. Вопрос, если бы сделали, может быть, не было бы

*Из зала: Идея классная на подразделение, но не у всех причина*

*Из зала: - И мы тоже на этом сильно застряли в идейности, полтора года ничего не было у нас. Унас тоже затык был на 39-м.*

*Из зала: - Сейчас у Идейности закон*

Видите, тут больше внешние условия, там больше не сработали внутренние, потому что оказалось генерировать одну идею с Отцом было достаточно сложно, как бы нам там не казалось. Или пошло сопротивление духа, что-то мы должны, кто-то там сказал, хотя, я как Глава высшей Школы Синтеза, тогда это был горизонт Человека и части человека. И наша задача была как раз эти части максимально для людей развивать, и через идеи можно было идейность. Поэтому, конечно, было бы хорошо, если бы все сработали, но двигаемся, как двигаемся.

С другой стороны, мы понимаем, что у каждого свои скорости, своё время, может быть эта попытка увидеть какую-то общую деятельность, к сожалению, пока что или к счастью она не увенчивается каким-то успехом. Потому что такая же рекомендация была Главы ИДИВО каждый год, разрабатывать ракурсом частности. Мы говорили: движение униграммы, ощущение униграммы, чувство униграммы на год или на полгода, чтобы частности разрабатывать ракурсном части. Вопрос: «кто и как делает», а если бы каждый в своей организации стяжал основу движения униграммы волей, основу движения униграммы любовью, и написал какую-то тоже станцу, тезу, фразу, хотя бы, чтобы синтез включался.

Опять же, мало стяжать, разработаться этим надо, но это и есть наше служение, по большому счёту, а чем мы должны заниматься, как не этим? У нас же Униграма должна двигаться, она не должна быть статична.

*Из зала: - Хорошо, мы накопили какую-то базу данных, а дальше что? А дальше надо передать людям. Поэтому, иногда, можно, мне кажется, как я, по моему опыту, я синтезируюсь с Иерархией, чтобы она мне помогла, допустим, ту же идею, какую-то идею для граждан. В зависимости опять же, какая тема, какае условия и так далее. И то мы должны всё отдавать, потому что одно дело мы разрабатываемся, а другое дело надо применяться. Потому что Иерархии некогда ждать, когда мы в конце жизни там что-то наработаем.*

Это всё понятно, должны отдавать. Мы говорим, потому что в командном действии мы легче можем увидеть рост наших компетенций, сейчас мы на перерыве сидим, понятно, пьём кофе, но мы обсуждаем, да, кто, что сделал, как у кого получилось, вышли на то, что нужно уметь компетентно эманировать, учиться отдавать по-другому. Потому что просто отэманировать, вопрос: возьмёт ли огонь и материя, потому что эманация - это второй горизонт, если мы включаемся в высшие эманации, и включаемся не в эманации, а в созидание, не в эманации, а в творение, где эманация становится процессом, а само творение становится синтезом.

У нас Синтез Эманации или мы эманируем Синтез Творения? Если мы не общаемся, как Компетентные, мы продолжаем делать, как мы делаем, не потому, что мы плохие, а потому, что нам сложно выйти за пределы своих компетенций. Тем более что, если мы научились что-то делать компетентно, «о, класс, дух кайфует», раз сделал, получилось второй сделал, у меня так классно это получается. Извини, но рано или поздно нужно переключиться в рост следующей компетенции.

*Из зала: - Хорошо, хотя бы за какое-то время отдать...*

Это надо отдавать, вопрос как? Мы говорим о том, что было бы не плохо, если бы то, что накопила команда по итогам года, мы оформили, так как мы в начале года пишем четверицу, так же и в конце года написать, что получилось. В принципе, это отдается тезисами, но тезисы у нас на разные темы, у кого, на что, они не обязательно по теме подразделения или по теме вашей даже организации. Они могут быть на разные темы, вопрос в том, что у нас есть общее дело Униграмма.

Каждый хотя бы наработал какую-то основу, какую-то матрицу, какую-то матричность. Вопрос, если бы мы это собрали, увидели, как цельность, мы бы, может быть, увидели какую-то закономерность, как следующий шаг компетентного развития Униграммой. Потому что вопрос, что в следующем году делать с Униграммой, какой взять вектор, какое направление, какой ракурс? Идёт как идёт, понятно, что по ходу дела в ИВДИВО будут какие-то тематики, мы там для себя определяем, есть План Синтеза, отлично. Но мы его из чего будем писать, просто что в голову придёт, что расшифровали, если мы не подводим итоги и не видим какие-то результаты, не видим в целом работу каждого.

Опять же, не хорошо, не плохо, мы идём как идём. Вопрос в том, чтобы росла компетенция, и когда мы можем проанализировать, что получилось за год, мы бы могли ещё увидеть тенденции. Если у какого-то энного количества Компетентного и Служащих какая-то тематика вырисовывается, мы понимаем, что это важно, раз нас Аватары разных организаций на эту тематику отстраивают. Посмотреть, насколько это сработало, не сработало, углубить, доработать или взять какое-то следующее выражение.

Допустим, то же движение Униграммы, насколько Униграмма стала подвижной, потому что мы туда всего настяжали, основ, матриц, матик, вопрос: оно движется, оно работает или оно «колом» стоит.

*Из зала: - У меня есть опыт, я каждый день применяюсь работой. Очень работает, вижу, замечаю, каждый может поделиться хоть чем-то про униграмму. Но мне кажется, мы к униграмме всё равно прикасаемся, прикасаемся.*

Это понятно, и это нормально и естественно, потому что части Отец даёт на всю эпоху, они будут разрабатываться, вопрос - мы здесь имеем для себя эту точку отсчёта, точку компетентного роста? Потому что сами частности, помните, это в фундаментальности огня Изначально Вышестоящего Отца, помните, из фундаментальности материи какую массу огня мы накопили, массу огня Униграммой. А есть фундаментальности огня, какое движение в Униграмме происходит, насколько сама Униграмма движема нашим выработанным огнём и синтезом.

Сложить, описать, собрать, сорганизовать и увидеть, как они движутся. Может быть, раз достаточно, чтобы дать импульс движения и пошёл следующий какой-то виток развития, это в принципе то, когда мы начинаем оперировать стандартами, начинаем владеть стандартами, как и овладевать временем. Поэтому нужно в любом случае искать, знаете, есть какой-то полезный ценный опыт, который из года в год передается, нужно искать новые методики, чтобы нам самим было интересно. Потому что. если ты на протяжении какого-то времени конкретизируешь эту деятельность, обязательно по итогам получишь результат. Если вся команда сработает на движение униграммы, результат обязательно будет у каждого.

В том числе, благодаря командному единству, потому что Отец единен в своём выражении, это всегда единство. И тогда мы всей своей разработанностью, накопленностью едины Отцом, и у нас в этом единстве идёт усиление каждого. Вопрос: мы едины только на Совете Изначально Вышестоящего Отца Отцом, когда Отец или в своей должностной компетенции, когда мы все компетентно что-то выработали за год. Вопрос риторический, но его можно дальше углупить. Это то, что по итогам перерыва, и ещё несколько данность таких вот моментов, которые нужно нам доработать.

Когда мы с вами входили во время жизни Человека, Посвященного, Служащего, Ипастааси, то безусловно включается время своим огнём на дух наших частей. Поэтому мы говорили, для того, чтобы время выработать, нужно временем действовать, потому что время не течёт, если мы не действуем. Поэтому само время – это есть огонь выработки компетенции, нам даётся время на то, чтобы мы выработали какую-то компетенцию. Если мы хотим, чтобы ситуация закончилась, ускорилась, всегда будет вопрос: я в этой ситуации вырос компетентно, получила ли я какую-то компетенцию у Отца, у Иерархии на эту тематику.

Это можно выходить и просить, какой компетенции мне не хватает, чтобы эту ситуацию завершить, но при этом, опять-таки, включается дееспособность частей. Без этого мы не обойдемся, что стяжать новые части, обновление частей, потому что, когда время начинает пристраиваться к телу, понятно, что мы её стяжали через прасинтезность, и активация пошла через ядерность. Дальше за ядрами Синтеза тут же включается ядра частей, а если ядра частей мы не перестроили, то внутренне у нас происходит непонятно, куда огонь будет встраиваться, перестраиваться.

## **Стандарт 8-рицы частей**

Так как стандарт частей поменялся, перетроился, мы тоже его сейчас преобразим, поменяем и стяжаем обновлённую 8-рицу Частей Изначально Вышестоящего Отца, по 256 каждая. Вспоминаем, у нас есть **базовые 256 частей**, когда больше идёт развертка в горизонт, где у каждого человека начинает взрастать 256-рица, но оно может быть, так скажем, линейно, планетарно в одном виде организации материи. И даже, если человеки развиваются в духе, мы говорим, есть такая вертикаль, то чаще всего, это будет такая линейность 256-ричной развёртки в горизонт.

Условно, человек астральный, помните, есть образ-тип астральный и у него все 256 частей будет горизонтом третьего вида астральной материи, даже, может быть третьей Высокой Цельной Реальности, если мы говорим о детях, которые рождаются, отец уже закладывает этот потенциал сразу метагалактический или атмический, или пробудический. Этот вариант есть, это базовое выражение. Дальше, **цельные части**, Посвящённого 256 частей, которые охватывают виды организации материи. Цельность их в том, что они охватывают, если базовый один вид организации материи, то задача цельных охватить целый архетип, поэтому они цельные, и они доступны уже только Посвящённому, потому что Посвящённый чётко развивается иерархически вверх, каким бы количеством частей он не шёл он всегда будет идти больше вертикально, чем в горизонталь.

Соответственно, у Служащего части **космические** по архетипическим метагалактикам, мы помним, что в архетипах, в октавах - они строятся все метагалактикой: метагалактика Фа, метагалактика бытия, метагалактика Изначально Вышестоящего Отца и так далее. Значит, космические части – это формирование внутреннего космоса, внешнего, взаимодействие с внешним космосом, и эти наши космические части действует метагалактическим принципом. Это задача Служащего.

У Ипостаси **пра части** как раз, 256 частей, где смотрите, само пра на горизонте Ипостаси, где ипостасность предполагает отцовскость, что ты являешь Отца собою, это, с одной стороны, вершина материи, пра, как материя и развёртка материи Изначально Вышестоящего Отца ипостасно Изначально Вышестоящим Отцом.

Следующие части выше про-частей у нас **архетипические части**, где мы откладываем не один архетип, а каждая часть синтезом архетипа, допустим, тут же Прасинтезную компетенцию, мы стяжали синтезом 28 архетипов. Вопрос, держит ли она или можем мы выразить 28-архетипичность, несёт ли она в себе 28 архетипов или в перспективе 36 архетипов, или в перспективе 56 архетипов. Это задача архетипических частей, где каждая часть ещё и соответствует своему архетипу.

Выше архетипических частей **совершенные части Владыки**. Что такое совершенство - это возможности вершинных достижений в каждом из видов типа организации материи, где Владыка свободно владеет возможностями переходить с архетипических в октавные, из октавных в пра, из пра в базовые, отдавать это базовым частям, и так далее. То есть владеет этим качественным и количественным переходом, и гибко может переключаться из одного в другое - это рост совершенств.

Выше у Аватара **однородные части**, которые рождают однородное тело. Когда Владыка владеет и тем, и тем, другим, в цельности рождается однородность. У вас душа какая – 3-я высокая цельная реальности третьего архетипа, 36-ти архетипическая, космическая, прадуша или в цельности, или в однородности. Понятно, что аватарская душа должна быть в однородности всех видов материи Огнём Изначально Вышестоящего Отца. Однородная душа, звучит, конечно, интересно.

И выше однородных частей **единые части, г**де у Отца, то есть единые части, не знаю, как, в единстве всего во всём, где Отец не делится на части, он целен, но при этом, можем в отдельной части замечать Изначально Вышестоящего Отца. Я думаю, что объяснения эти на 71-м Синтезе какие-то есть, поэтому сейчас мы не будем придумывать и угадывать, изучим, почитаем, думаю, что будет краткий конспект, более точно это увидим с вами.

Но логично, что у нас было 4 вида частей, потом 6 частей, однородное тело и должностная компетенция, уже как-то было смазано, теперь чётко стало 8 видов частей. Как мы их с вами стяжаем? Можно стяжать просто части, а можно войти в воскрешение стяжанием частей, мы говорили, что воскрешение начинается с синтеза Образа и Подобия Отцовского. Поэтому мы стяжаем синтез Образа и Подобия человека 256-рицей базовых частей в воскрешении в 36 архетипе.

Мы стяжаем синтез 256 цельных частей синтезом Образа и Подобия по Образу и Подобию Изначального Вышестоящего Отца, 36 архитепических Воскрешений Изначального Вышестоящего Отцом. И пойдём синтезом по Образу и подобию Отца 8-рично.

Мы стяжаем Человека, Посвящённого, Служащего до Отца 256-рицы каждого вида частей, потому что части всегда объединяются в цельность Человека, Посвящённого, Служащего, Ипостаси или Отца. Соответственно, мы входим в развёртку частей по количеству, входим в цельность, входим в синтез Образа и Подобия и тем самым, выходим в запредельность новым качеством частей и количеством частей, и этим пробуем войти в воскрешение насколько нам это удаётся. И здесь специфика будет, потому что на разных Синтезах приблизительно по-разному плюс-минус, но похожие стяжались части, наша задача будет войти в срнцтфтку воскрешения.

*Из зала: - А мы можем этим частям стяжать сферу, чтобы они не слиплись, когда мы будем их разрабатывать?*

Бываеют ли части без сферы? Бывают ли части без оболочки или вы хотите сферу, чтобы они не чувствовали друг друга?

*Из зала: - Разделить их*

Разделить, разделяй и властвуй да?

*Из зала: - Загонять цельности*

*Из зала: - Я читала сейчас книгу про веру, там была такая тема по Синтезу, что части слиплись, их можно встряхнуть, чтобы они сбросили*

*Из зала: - Поэтому я и не верю*

Части встряхиваются чем - психодинамикой, мы говорили пра и пси, когда мы входим в воскрешение через прасинтезную компетенцию без психодинамики, а когда включается психодинамика каждая часть начинает двигаться своим огнём, и движение огня включает работу системы, где система - это есть синтез нелинейных отдельных единиц.

*Из зала: - Значит, нужно заранее, да?*

Не можно заранее, пока нечего вводить в психодинамику, когда ты стяжал части, они пристроились, после ночной учёбы вышли, на ночной учёбе они слипнуться точно не могут. Когда мы на Синтезе стяжаем, у нас, как минимум, сутки идёт пристройка ещё, это ещё сегодняшний день до конца вечера, это ночное обучение, и после ночного обучения вы вернулись на физику, вы говорите: у меня части слиплись.

*Из зала: - Хорошо, а базовые, которые у нас раньше были?*

*Из зала: - Они тоже преображаться будут*

А мы сейчас их будем стяжать Синтезом Воскрешения и в них войдёт новый Синтез, мы будем всё равно стяжать по-новому. Поэтому мы говорим, что даже, если мы практики повторяем одинаковые, но на разных Синтезах, всё равно этот Синтез будет вносить свою содержательность иную. И то, что мы стяжали, допустим, на Синтезе Я есмь, и то, что мы стяжаем Синтезом Воскрешения, это будет всё равно разная специфика этих частей. Поэтому тоже в ИВДИВО очень интересно, мы же не ждём, что все дойдут до 71-го Синтеза и только тогда мы стяжаем эти части, потому они стяжались на 71-м.

Нет, кто на каком попал, тот на таком и стяжал, мы с новенькими стяжали на 15-м Синтезе, и у них в части будет включаться какой-то своей пракомпетенцией воли - это же тоже будет компетенцией, мы говорим у каждого своя специфика. Почему Владыка обращал внимание на то, «а на какой вы Синтез пришли», и мы часто вспоминаем, что я пришёл на первый Синтез, а я пришёл сразу на девятый, а я пришёлл на седьмой, почему? Потому что, именно, этим огнём, в первую очередь, Синтезом пошло преображение Монады, и жизнь получила специфику или мощи, или воли на семёрке, или ещё там чего-то в зависимости на какой ты Синтез пришёл.

Мы говорим, это не обязательно только так, но это точно включается, как часть Виртуозности синтеза, когда в твоей виртуозности этот Синтез имеет отпечаток. Знаете, важно какой был первый, потому что этот Синтез первый входит в нашу телесную организацию, он всегда будет иметь значение, потому что на него сорганизуется вся наша ядерность. Это, знаете, как первое впечатление, впечатался такой Синтез, такого вида. Поэтому периодически между собой замечаешь, вспоминаешь, думаешь, почему так это важно?

С одной стороны, Владыка обращал внимание, а с точки зрения, владения Синтезом Виртуозным. Пришёл на первый Синтез девятый, тогда это ещё было протоядро, но это всё равно специфика Протоядра, протоядерности, мощи. Она нелинейно будет всегда звучать в тебе твоей компетенцией.

*Из зала: - Мы тоже были протоядро в подразделении...*

Вот мы с вами и примагнитились на разработку протоядерности. Поэтому вам, пожалуйста, это наша тоже компетентность, рост нашей компетентности. Возвращаясь к тому, что пришли с ночного обучения, у нас не может быть слипшихся частей, потому что мы в ночном обучении находимся в ИВДИВО, и наши части, хотят-не хотят задействуются огнём. Знаете, когда мы стяжаем что-то новое, оно рождается, Отец синтезирует в нас, нас бьют по попке, как младенцев, чтобы запустить все системы в работу, чтобы заплакали, закричали, жизнь подали, ввести в жизнь.

Слипаются они от нашей неразработанности, от нашей недееспособности. Потому что Отец не творит слипшиеся части, если слипшиеся, то это, не знаю, что, это у мамы бывает такое, что ребенок рождается какой-то не такой. И это наказание в духе, где в материи такое тело, а в духе Отец всё равно даёт тебе тело человека. Поэтому у Отца не может быть слипшихся частей, так и ребёнок, если он здоров, у него не может быть, что он 9 месяцев залежался или засиделся, а уже по жизни перестаёт двигаться, у нас всё слипается внутри. Чаще всего годам, там 35-40-50 мы понимаем, что движение было маловато по жизни, надо было физкультурой заниматься.

*Из зала: - Никогда не поздно*

Никогда не поздно войти в психодинамику частей

*Из зала: - Только телом эта разработка идёт, входишь в какие-то такие движения*

## **Психодинамика частей**

Это про то, что вопрос: дать время ещё частям устояться, а потом начинать их применять, поэтому вопрос слипшести пока что не стоит. Может быть, залипшись в нашем духе, опять-таки, если мы не применяемся частями - это может быть, когда мы усердно не хотим что-то делать. Тогда не части слипаются, а система, потому что системы - это дух, ещё лучше, происходят системные нарушения, сбой в системе. Престол слипся или силы не разработаны? Если не пользоваться, не разрабатываться, то, конечно, где-то войдёт в привычную нам психодинамику, как мы им действуем. А вот силы послипались, и ты не чувствуешь, где твоя сила, отцовская - это уже проблема.

*Из зала: - Не разберёшься*

Да, но чаще всего, начинается проблематика, и мы начинаем видеть - это милосердие Отца не с самой части, а наоборот, с материи, с частности. Когда мы говорим: «ой, смыслы не вырабатываются, надо посмотреть в аппараты, надо посмотреть в системы», мы уже понимаем, что часть надо преобразить, как-то поменять, перестроить, эталон новый стяжать.

Поэтому, как это знаете, в медицине, когда уже видно на УЗИ, это уже не просто проблема, это уже патология на лицо. Вначале мы начинаем замечать, что нарушение функционирования.

*Из зала: - А потом органические изменения.*

А потом уже, допустим, сначала какая-то дисфункция, я просто что-то помню, лет 10 назад пришла, говорю: «ой, сделайте мне УЗИ, потому что меня там что-то не то». Они смотрят, говорят на УЗИ ничего не видно, я так, фу, слава богу. Они говорят: нет, вы не понимаете, если бы было видно на УЗИ, то это было бы уже всё. Это были бы уже изменения в органе, которые и сложно лечатся, и часто очень хирургически, поэтому, когда вы начинаете замечать дисфункцию, нужно тогда уже что-то делать, что-то менять, перестраивать, потому что, если пройдут изменения в оргае самом, уже потом очень сложно это поменять.

Поэтому мы начинаем замечать, что с частностями что-то не то, смыслы не вырабатываются, а потом мы говорим что-то не фунциклирует в нас, а потом уже, когда часть слиплась, это уже совсем беда.

*Из зала: - Всё улавливать, что прогноз*

Как бы да, но, с другой стороны, есть универсальная методика Изначально Вышестоящего Отца, есть помощь. Вожигаясь той же в 256-рицей, Отец помогает и прожигает все части, поэтому, если мы периодически и возжигаемся, хотя бы, 256-рицей, вряд ли бы они слиплись. А для этого есть целая организация Синтез психодинамики, и разрабатывают, чтобы части были динамично активны, а говорить о том, что мы идём стяжать и попросить, чтобы они не слиплись, как бы...

*Из зала: - Не компетентно.*

Да, даже, каких-то аналогий на физике, согласны, нет? Что там внутри состояние?

*Из зала: - Нет, я говорила о том, что может быть, как сверхзащита каждой части, чтобы этого не случилось.*

От кого защищать будете?

*Из зала: - Чтобы они были дееспособны, чтобы можно было в любой момент взять, допустим, базовые, или цельные, или архитектические, или единые. Ведь у нас, смотрите, уже сколько частей. А представьте себе, это надо нам всем разрабатывать всё это*

И что, от кого защищаем?

*Из зала: - Чтобы они были так дееспособны, чтобы я не ленилась, чтобы сама часть не ленилась.*

Отец, поставь мне оболочку на моё тело, чтобы оболочка была кнутом, и я не ленилась.

*Из зала: - Да, чтобы я могла в любой момент сработаться.*

Извините, это знаете, как бы, это некорретно, с точки зрения, того, что мы хотим, как раз ввести что-то неестественное в наши части, потому что мы сами не хотим естественно ими развиваться.

*Из зала: - Это же свобода воли!*

Извините, давайте мы к здоровому телу присобачим костыли, что просто ходить, давайте, усложним вариант, давайте на костылях будем, а вдруг когда-то сломаю ногу, так я ж буду уметь на костылях, а может лучше ногами научиться пользоваться?

*Из зала: - Или диван рядом*

Мы о чём, давайте поставим волшебный пендель сразу в часть, и она нас будет пинать, давай мы начнём на костылях ходить, а потом сбросим костыли и подумаем: о, как хорошо без костылей. Мазохист.

*Из зала: - Но разрабатываться-то надо, а их теперь уже много.*

Но это некорректно, с точки зрения, разработки, у нас 16-рица ИВДИВО- развития.

*Из зала: - Так я ж просто спросила, я ж не утверждаю.*

А я просто сказала, потому что раз есть у Компетентной такие мысли, тогда вопрос цивилизованности, понимаете, потому что это вопрос цивилизации. Смотрите, мы закладываем части, где части должны быть выше технологий, чтобы части генерировали новые технологии и технологии были от частей. А вы говорите, заложить в части технологии, чтобы части подчинялись технологии.

*Из зала: - Это подстава называется.*

Это называется подстава цивилизационного развития.

*Из зала: - Вот увидела, видите, как хорошо, а не сказала бы, так дурой бы осталась.*

Согласна, поэтому вы в учебной практике, мы учебной практике никаких наказаний, но, опять же, когда у нас появляется какая-то мысль, идея, параметод, всегда, хотя бы, поразмышляй, проанализируй, как это будет работать. Смотрите, с точки зрения, цивилизации мы развиваем части, чтобы потом этими частями развивать цивилизацию. Что мы на сегодняшний день видим, как наши части влияют на развитие цивилизации? Примеры какие-то конкретные. Что вы все затихли? Что про искусственный интеллект никто не слышал?

*Из зала: - Да, искусственный интеллект, человек должен быть.*

## **Об Искусственном интеллекте**

А искусственного не должно быть? Это технологии, которые идут от человека. И ни один искусственный интеллект не может заменить человеческого, но это не значит, что технологии не должны развиваться.

*Из зала: - Чтобы Искуственный интеллект не превалировал над человеком*

А как можно превалировать искусственный интеллект над человеком, если у человека 256 частей, а интеллект — это один, как он может превалировать?

*Из зала: - Как, в шахматы уже проиграет любой чемпион.*

Так тут вопрос, что у чемпионов тогда мало частей.

*Из зала: - А куда еще можно, 64 на 64*

Это шахматы, а я говорю, что для человека, который играет в шахматы, у которого должен быть не просто развитый интеллект, а должно быть 256 частей. И тогда это вопрос: стимул человека развиваться частями, чтобы никакой искусственный интеллект не переиграл.

*Из зала: - Смотрите, как интересно, 8 миллиардов человеков. Если бы все сели играть в шагматы, все варианты не были сыграны ещё, что физически не успевают, а компьютер, конечно, выше. Да, мы отложим, человек умнее, потому что он может действовать против логики, давайте, будем говорить так, это раз, но он же вычисляет через секунду.*

Он-то вычисляет, но увидьте, мы сейчас говорим о том, что человек пятой расы работает отдельными частями или вообще процессами. И таким образом, когда Посвящённые входят в новое явление, человек качественно меняется, мы 25 лет разрабатываем синтез частей, начиная с 8-рицы частей. Вначале 8 было Синтезов, потом 14, потом 16 и так далее, 25 лет развиваем части; нашими эманациями Посвящённых начинают развиваться технологии, исходя из развитости человека. Соответственно, Посвящённые входили в синтез частей одна часность отдаётся вовне, как технология. И то, что отдельные технологии не могут быть выше Посвящённого, лишь говорит о том, что каждый человек должен к этому стремиться. И тогда у человека, так скажем, у которого частей маловато, он начинает стремиться, потому что понимает, что если я не буду этим разрабатываться, то меня искусственный интеллект переиграет по жизни.

Кроме, искусственного интеллекта, что мы ещё знаем, какие есть технологии современные:

*Из зала: - IT*

*Из зала: - Дети в пробирке, нанотехнологии.*

Смотрите, тоже, мы говорим, ЭКО - создать условия, чтобы жизнь появилась. ЭКО – это же Дом. С одной стороны, мы говорим вопрос, как этим пользоваться, насколько человек может в это вмешиваться, это вопрос, потому что человек больше исходит из желалки, «ой, хочу с голубыми глазами, двойню тройню, таких или сяких, двух девочек или двух мальчиков, и так далее. Это уже, извините,

*Из зала: - Вчерашний день*

Не вчерашний день, это уже своеволие, но при этом, эко, дом, как технологии для человечества.

*Из зала: - неразборчиво*

Нет, давайте технологии не будут развиваться, мы будем бегать с палкой копалкой.

*Из зала: - Нет, они должны развиваться, но для человека.*

Смотри, хорошо, у человека должен развиваться интеллект? Должен. Хорошо, мы знаем отдельных интеллектуалов, которые разрабатывают такие программы на уничтожение человечества. И что тогда, давайте у всех тогда заберём интеллект, чтобы не появлялись такие умники, которые будут пытаться всех переграть.

*Из зала: - Получается, что когда у человека развиваются эти части, у него уже*...

У кого у него?

*Из зала? – У человека, когда развиты части, то уже ему не нужно*

*Из зала: - Делать плохие дела.*

*Из зала: - Да, он вырастает сознательно и тогда уже...*

Не факт, я не о том хочу сказать, я хочу сказать о том, что вопрос не в том, что всем дадут часть, а вопрос, как мы ими применяемся. Интеллектом можно плохо примениться? Можно. Можно хорошо примениться? Можно. Искусственный интеллект – это хорошо или плохо? Можно примениться хорошо, можно примениться плохо. Можно во благо человечества, можно в манипуляцию.

*Из зала: Смотря какая программа у нас.*

Вопрос, что всё равно программу задаёт человек. На что это будет направлено, на какие цели это будет применено? Мы же когда приходим на Синтез, мы же не знаем, кто приходит и кто какие Части применяет?

А у нас был очень интересный опыт, когда пришёл один бизнесмен. Понятно, что он хотел научиться, с одной стороны, денег побольше заработать, с другой стороны, людьми управлять, потому что у него была большая компания. И когда, через лет так 10, пришла ко мне любовница его, уже потом выяснилось. Говорит: «А вот я там тогда-то встречалась с тем-то, он проходил Синтезы. И почему я не хочу на Синтез? Потому что на самом деле Синтез дал возможность ему манипулировать. Я видела, как он применял эти технологии на своих сотрудниках, нарушая свободу воли других». Говорит: «Я чувствовала, что он что-то не то применял».

Но так как она тоже развивалась и чувствовала, потом, когда она уже пришла на Синтез и говорит: «Я поняла, что он пользовался против людей». Вопрос.

*Из зала: Это двояко. Он должен заработать деньги. Как хочет заработать деньги, не подчиняться?*

Вопрос не в том, чтобы...

*Из зала: Даже если я делаю практику, что-то плохо для кого-то, разве будет работать? Думаю, что нет*.

Почему? Отец что свободу воли нарушает? Если ты хочешь вляпаться.

*Из зала: Если я плохой человек, допустим, хочу что-то там...*

Нет, смотри, одно дело, когда я учусь, я могу ошибаться. Мы всегда просим, чтобы это было экологично, чтобы это не нарушало свободу. Мы много обсуждаем тонкости и детали, которые, собственно, обсуждаем ошибки, чтобы не повторять. Но когда человек идёт сознательно, себя развивает количеством Частей, приходит на работу, у него одночастные. И он начинает их мечом по голове, чтобы они делали вот так, как зайчики, всё исполняли. И она говорит, вплоть до того, что там, знаете, на издох уже, то есть он пользовался всеми.

*Из зала: Это страшно.*

Да, это может быть страшно.

*Из зала: Так он сам себе как бы...*

Могилу роет…

*Из зала: Получается, этот человек, во-первых, у него не было Прасинтезной Компетенции, это раз. А во-вторых, у него не было качества Частей, качеств Человека. Да. Не было. Как можно было так применять? Хотя когда-то говорили, что хоть как-то применяйте Синтез. Ну вот применился.*

Смотрите, мы тоже, ситуации бывают разные, да? Мы говорим, иногда, ребёнок что-то там сделал, пальцы в розетку засунул, там условно, шандарахнуло так, что потом на всю жизнь запомнит, и в воплощениях в духе больше никогда не сделает. Так и этот пришёл, получил игрушку в виде частей, думает: «Я сейчас этой игрушкой, сейчас везде засуну». Получит от Отца по полное не хочу, зато в Духе будет, знаете какой? Как говорят: «За одного битого 10 небитых дают».

*Из зала: Согласна.*

Поэтому мы не знаем, хочет быть битым, может из него вырастет Иран, да, потому что человек мощный, человек потенциальный, имеет там колоссальные бизнесы и всё такое, то есть, ну, будет битый. Опять же, да, по карме, дхарме пособирал вокруг себя. Вопрос…

*Из зала: Три года он их собирал.*

## **Технологии – цивилизованность и рост цивилизации**

Три года их собирал. Мы о чём сейчас? О технологиях, то есть, где цивилизация определяется, в том числе, и технологиями. Когда мы говорим, что искусственный интеллект – это плохо, а человеческий интеллект – это хорошо? Тоже вопрос, как его использовать, потому что его используют некоторые против других людей, это тоже плохо.

*Из зала: Вот поэтому я и говорю, что нужно качество очень сильное.*

Тоже NLP, нейрогликемистическое программирование Души, когда вводится специальная информация.

*Из зала: Зомбирование.*

И на самом деле вот это NLP, это в принципе, что? Искусственная душа. Есть искусственный интеллект, есть искусственное эко, есть искусственная душа, где информация вводится, якорится, записывается, там они специально информацию через якоря, через эмоциональное состояние, и всё, человек уже пошёл. То есть, по сути, это манипуляция на уровне Души.

Причём, что изначально это разрабатывалось, как технологии, которые помогали человеку. Да, это применялось опять-таки спецслужбами для повышения ресурсности, то есть там определённого настроя на результат, когда нужно было повысить ресурс человека. Можно ли это применять? Можно, если ты сознательно это применяешь для себя, а не в целях манипуляции.

*Из зала: А что люди попадают под это? Я тоже попала.*

*Из зала: Поэтому, наверное, нам и дают столько Частей разрабатываться, чтоб мы не попадали вот в такие...*

Смотрите, я вам наоборот пытаюсь показать, что Отец взял 256 Частей и это нам даёт возможность, когда появляется новое качество Человека, Человек генерирует новые технологии. Часть Память, мы сейчас же этим пользуемся. У всех в телефоне есть память, у всех куча флешек – память. В памяти, может быть, мы все пользуемся облаком, на котором память. Это же искусственная память.

Я не пользуюсь. Так даже, чтобы фотографии сохранились в телефоне, должна быть память, чтобы они помнили эти ваши фотографии.

*Из зала: Распоряжение все.*

Системный синтез, архив, нужна память, чтобы мы могли зайти и послушать Синтез десятилетней давности. И любые технологии, они должны быть направлены на улучшение. Они должны нам помогать, давать дополнительные возможности. Как говорят, стиральные машинки сделали для того, чтобы освободилось время, и мы не руками стояли тёрли, а в это время пошли и книжку почитали, а машинка себя стирает.

Так же самое здесь. Мы не держим в голове кучу памяти, мы зашли, посмотрели. Мы не сидим, не переписываем все конспекты, мы зашли, в нужный момент открыли, краткое содержание нашли, если надо, подняли и прочитали. Мы не держим в голове, что, где, откуда, не пишем толмуды конспектов.

*Из зала: Компьютер сломался, телефона нет.*

Пошёл, купил новый, зашёл и тот же прочитал. При этом, человеческая память должна быть больше. Если у нас говорится, что память Вечность помнит. Мы не просто должны помнить, что мы на Синтезе проходили, а все свои 500 предыдущих воплощений. И весь этот План Синтеза Отца на миллион лет в нашей памяти должен быть внутри. И смотрите, технологии никогда не идут дальше человека. Только вопрос: «Ты человек какого качества?» Потому что, если память, которая… человек не может придумать, что-то выше себя. Соответственно, делаем вывод, что наша память потенциально больше, чем любой суперкомпьютер, облако, не знаю что. Да? Ну иначе как? Вопрос, да? То есть технология, она собирает квинтэссенцию, а у каждого отдельного человека, не факт, что так работает. Какие ещё технологии знаете?

*Из зала: Нано. Био.*

*Из зала: Вот эти чипы.*

Смотрите, опять же, даже энергопотенциал в числах. Раньше камушки носили, бумажки собирали. А сейчас просто у тебя в телефоне цифры нарисованы. Мы же тоже цифру в конце месяца сдаём, обмениваем.

*Из зада: А крипто это тоже технология? Криптовалюта?*

Смотрите, да, есть опасения, потому что любые технологии, пока они новые, мы не знаем, как они влияют, как они и работают. Мы не знаем, кто ими, как может воспользоваться. Но, мы должны быть настроены на то, чтобы технологии развивались. И технология была настолько совершенна, чтобы она не вредила человеку. И формировалось такое общество, когда бы человек был защищён. Ну в том плане, что если у нас электронные деньги, то это не значит, что в один день банк может отключить, и мы останемся все без ничего. Соответственно должна быть, опять же, законодательная база и всё остальное, которая будет защищать человека от технологий.

*Из зала: Это и есть цивилизация, да? Это и есть страна.*

Это и есть рост цивилизации. Смотрите, у нас такое внутреннее сопротивление.

*Из зала: Да, у нас же Синтез Цивилизации.*

Опять же, смотрите, телевизор – это хорошо или плохо?

*Из зала: Когда не мешает. Когда мультики и хороший фильм.*

Или зомбоящик, да?

*Из зала: В мире животных тоже интересно (смеются).*

*Из зала: Дискавери.*

А что такое телевизор?

*Из зала: Зеркало, облако.*

Это Головерсум. Голограмма, это же нереальное изображение, но при этом очень реалистично. При этом сейчас появляются реально ещё и конкретно голографические, новости проводят, ведущего уже нет в студии, но есть голограмма этого ведущего и он, якобы, там вещает.

*Из зала: А сейчас я слышала, вообще они создают по каким-то частицам, создают, вот я слышала, голограмму или Элвиса Пресли, или там кого, и как бы его уже давно нет, а мы знаем, что его нет.*

*Из зала: Он есть, на острове живёт. Выступает.*

*Из зала: Да, или Майкл Джексон, да, что...*

*Из зала: Мы с Майклом Джексоном вместе.*

*Из зала: И там показывали образ одного какого-то артиста, или...*

*Из зала: Ну, как и Пушкин, он же тоже ушёл красиво.*

*Из зала: Тоже, он говорит, да, мне нравится, это мой образ, он передаёт моё, как он выступал, как это, вот всё, всё, вот эти частицы, да, как голограмма.*

Как голограмма.

*Из зала: И многие люди замечают, что священник, папа там какой-то, что, когда сказал речь, все думали, что он сейчас уйдёт, и смотрели ему вслед, а он раз, и растворился, и они стали подозревать, что это не настоящее, а что это голограмма. То есть люди уже замечают.*

Подождите, люди замечают. В Китае есть целые города, где в банковской системе заменили менеджеров на голограммы. То есть у тебя есть вопрос, ты идёшь в банк, ты разговариваешь не с менеджером, ты разговариваешь с голограммой, которая на базовые ответы тебе даёт. Если у тебя более сложно, тебя уже переводят к реальному сотруднику.

*Из зала: В том же Китае дикторы уже не люди.*

*Из зала: Ужас.*

Тоже ж было объявление, что пригласили на роль диктора какую-то голограмму. То есть это нереальный человек, это какой-то сборный образ, вот он уже будет.

*Из зала: Ужас.*

Чего? Вот, смотрите, реакция!

*Из зала: Ужас. А где же ты? Так скоро и живых людей не увидишь.*

Если мы не будем развиваться, то и не будет.

*Из зала: Ужас. Это сколько нужно будет пройти километров, чтобы встретить живого человека?*

Раньше были те, которые занимались, эти стиральщицы, прачки. Всё, уже прачек нет.

*Из зала: - Да, есть мнение, что комфорт создаётся...*

Ленивыми, то есть прачек нету.

*Из зала: - Все пойдут на Синтез!*

*Из зала: - А сейчас я слышала, что для детей, так интересно, чтобы мама не ходила за ребёнком, который учится ходить, повесили качели такие, и он как на качелях... Качеля. Да, качеля сама идёт, и мама рядом идёт, в книжку или в телефон смотрит, ребёнок не падает, и он идёт. Как они придумали, не знаю? Интересно тоже!*

Нам когда-то один из Аватаров показал, что в Экополисе у детей есть, даже коляски, с бегущей строкой, ребёнок сказать не может, но в духе записи в нём можно прочитать на коляске, что он хочет, кто он в духе, просто лежит маленький ребёнок. Мы смострим маленький комочек, а там всё все записи огненные, огнём, огненная строка, можно посмотреть, сразу увидеть. А тут мама должна интуитивно понять, что он хочет.

*Из зала: - Технологии всё равно должны прйти на благо служения людям.*

Вспомним, телевизор, там дьвол.

*Из зала: - Кто это говрит? У него в каждой комнате по одному телевизору.*

Технологии-то меняются, многие телевизором, вообще, не пользуются.

*Из зала: - А образование?*

## **Образование частей – рост цивилизованности**

Правильно, потому что дети должны учиться у учителей физически, а внутри у Иерархии, поэтому, если дети будут сканировать учёбу только с учителей, а ивините, у нас учителя кто? Извините, на сегодняшний день - это ущербные люди, которые не могут поступить в какой-то ВУЗ и готовы работать с детьми, потому что со взрослыми боятся. Свою самооценку повышают за счёт того, что манипулируют маленькими, к сожелению, это тенценция. Это не говорит, что все учителя такие.

*Из зала: - Что-то вы уже совсем педагогов.*

Я не говорю, что все учителя такие, но, к сожалению, есть такая тенденция.

*Из зала: - Сейчас дать ребёнку направление. А мне говорят: что никто не хочет никого учить. Всё. Профессии, образования.*

Правильно, в учителя никто не хочет идти.

*Из зала: - И это действительно так.*

*Из зала: - Мне кажется это неправильно.*

Я не говорю, что однозначно только так. Мы говорим, к сожалению, о тенденциях, с тем с чем сталкиваются родители, преподователи не развивают детей, а извините, кто-то издевается, а кто-то по матрице отчитывает. Нет задачи развивать самой организации, самой системы, мы говорим: старая система рушится, новая должна вырасти, если раньше педагог - это уважаемый человек, на сегодняшний день: «кто ты, училка, ты учишь детей?»

*Из зала: - Да потом все бегают ищут репетитора.*

И это печально, поэтому учатся онлайн. Есть фунционал, тебе дали задание, проверили, оценили, а сама учёба, как сканирование духа, где учитель должен ввести в тематику на уровне Головерсума, на уровне проживания, на уровне применимости. Кто занимается - Иерархия.

*Из зала: - Значит он должен быть очень хорошим психологом. У меня был случай, мой ребёнок в первом классе, его друг всё время пел на уроке. Что вы думаете такой парень вырос, его потом Америка забрала.*

*Из зала: - Молодец.*

Пел хорошо.

*Из зала: - Он стал компьютерщиком, там мозги были математическими.*

Мы сейчас о другом. Само образование теряет человечность, вы не увидели тенденцию у кого мы образовываемся - у себяе подобных, тогда мы образовываемся, чаще всего, не у нового, а у старого. Вся система образования нацелена на то, что мы учимся старому, возьмите любой предмет обучения, начиная от Платона, Аристотеля, редко доходим до современных тендеций, единицы дают новые технологии.

*Из зала: - Как раз онлайн они и дают эти новые технологии, немножко другой взгляд.*

А если учиться на перспективу, как развивать экономику, как развивать образование, где мы это можем взять? Хорошо есть отдельные специалисты, которые видят тактику, видят стратегию, могут немного прогнозировать вперёд, а вообще, всё человечество взяло на мебя Иерархию, Иерархия занимается образованием. Понятно, что должны быть преподователи, кураторы, сама технология поменяет этот принцип, и не бояться этого, потому что само образование предпологает, что 50% плюс один ты обучаешься сам. А сам – это не значит тихо сам собою, значит с Иерархией.

*Из зала: - Очень хорошо, самообразование всегда было самое мощное.*

Мы не можем говорить о всех, мы говорим о тенденциях, и когда предлагают: давайте вернёмся к лучшему образованию розгами, извините, чтоб в тело лучше вошло, это не метод.

*Из зала: - С одной стороны, Вася где-то в чём-то прав.*

## **Дети учатся в Иерархии**

Слушайте, должно быть образование, должна быть специализация. Вы сейчас говорите о таланте и о способности, не у всех есть талант, не у всех есть спосбоности, их нужно разрабатывать. Иерархия нацелена на то, чтобы в тебе выявить эти таланты и способности, а учителя нацелены на то, чтобы вывихнуть, извините, ту базу, которая в методичке.

*Из зала: - Ребёнку 5-6 лет и он утвержадет, что он прав.*

Это не отменяет, что ученик идёт дальше своего учителя, и это тоже возможно и нужно. Мы говорим о том, что сами технологии должны быть другие, мы сами сопротивляемся, наши реакции на те или иные технлогии.

*Из зала: - Я просто сказала о том, что бывают исключения. Технологии нам, конечно, очень нужны. Цивилизация – это ж технлогии.*

*Из зала: - Всё равно, всё идёт в меру и технлогичность, и физический контакт.*

Нет меры.

*Из зала: - Когда были занятия онлайн, у меня дочка преподаёт. Потом перешли в класс, оно и то, и то комбинируется.*

Вы меня слушаете? Что дети должны учиться у Иерархии, и проблема в том, что мы вводим онлайн, но не вводим детей в Иерархию.

*Из зала: - Это да.*

Понятно, что это переходный этап, понятно, что человечество ещё должно к этому прийти, чтобы учиться у Иерархии. Мы понимаем, что технологии не будут стоять на месте, потому что уже появился Субъект 8-ричный, 256 частей. Поменялся человек, он будет создавать новые технологии.

*Из зала: - Но дети это быстро улавливают.*

*Из зала: - Учителя тоже у Иерархии должны учиться.*

Конечно, просто у учителя будет другая функция. Учитель несёт эталонность, да?

*Из зала: - Есть молодые учителя, которые входят в эталонность.*

Да. Смотрите, опять же, мы говорим – это само общество, сама система, которая перестраивается или нет. Действительно создаются частные школы, где действительно есть очень интресные талантливые педагоги, и действительно те, кто профессионал они и стремятся туда уйти.

*Из зала: - Сейчас в Китае есть технологии диагностики человеческого организма.*

10 лет лечимся этим. Это уже давно есть.

*Из зала: - У нас есть способность нашего организма самим себя диагностировать, самим себя вылечивать.*

Это вопрос: к какой части это относится?

*Из зала: - Мудрости*

*Из зала: - Тела*

## **Технологии диагностики организма**

Биорезонансная диагностика, диагностируется содержательность, что твоё тело содержит. Это на уровне эфира, это эфирные технологии на уровне Слова Отца нашего содержания, и там идёт воздейтвие волн, на уровне волны поддерживается жинь или нет – это принцип Слова Отца. Содержание в генетике поддерживается, создаётся благоприятная среда на уровне чистоты волны, длины волны, чтобы нужная чистота поддерживалась, и чтобы ресурсы человека включались. Как паразитов нам убирают? У каждого человека есть своя длина волны эманаций, так же самое у любого организма. Они накладывают такую же эманацию, две волны накладываются, разрушают, допустим, стафилококк.

На уровне человека наоборот поддерживается эманация каждого органа. Каждый орган имеет свою чистоту и создаётся благоприятная среда для развития этого органа. Всё. Выравнивание, но это вопрос эфира, это вопрос Слова Отца, это вопрос Нити Синтеза. Когда человеку стала доступна генетика, это все записи разработки Слова.

*Из зала: - Это тоже технология, это методы.*

Правильно. Гаряев, вообще, рассказывал, что генетика состоит из набора слов, наше слово содержание наших предков, и вторая часть запись слов, которая потенциально нас развивает, в принципе, о чём он говорит. О том, что есть записи в духе, есть записи Отца огнём, по сути он подтверждает эту теорию, как мы, вообще, развивались.

*Из зала: - Значит, все те технологии, что он даёт, он с Отцом взял и привнёс на физику.*

*Из зала: - Старые разрушаются, новые создаются.*

*Из зала: - Если это помогает, если это действует, то...*

Вопрос, как этим пользоваться, потому что, извините, так же самое можно усилить волну человека и просто человека не будет, он умрёт не понятно от чего.

Из зала: *- Во благо или во вред.*

Ты разрушаешь стафилококк или жизнь человека. Поэтому вопрос: к кому попадут труды, кто воспользуется.

*Из зала: - Компетенция*

*Из зала: - Один раз они сделали эксперимент, что днйствительно человеку стало плохо, он согласился сам сознательно...*

Понятно, что это исследования, понятно, что новые технологии – это всегда пробы, ошибки и совершенствование. Просто вопрос: мы боимся технологий и стараемся «ой-ой-ой, цифровая валюта нет; ой-ой-ой, биорезонансная диагностика – это что такое, какое-то влияние; ой-ой, онлайн-обучение» Мы боимся или мы развиваемся компетентно, чтобы любая технология была нам в пользование, а не разрушала человека.

*Из зала: - Были когда-то пять-джи*

Тоже технологии информационные. Смотрите, те же вакцины, можно действительно вылечить, а можно и убить, вопрос, что туда вводить.

*Из зала: - Как ты об этом мыслишь, как ты об этом думаешь...*

*Из зала: - Нет, не поэтому*

Поэтому вопрос, как воспользоваться, мы как Компетентные ИВДИВО должны поддерживать, с одной стороны, развитие технологий, а с другой стороны, держать то развитие цивилизованности, когда человек действительно будет развиваться. Как говорят, искусственные части будут выполнять работу за человека, как стиральные машины или робот-пылесос, который за тебя убирает, а человеку остаётся процесс творения, созидания.

*Из зала: - А то, что печень сейчас, или лёгкие, или что, они, вообще, сотворяют уже из клетки, создают органы.*

*Из зала: - Да, но там нет духа*

Смотрите, есть вариант – цивилизации переходят в технологические, и это ещё больше включает нашу ответственность, что мы должны развивать части разных видов. Поэтому, спрашиваете зачем столько видов частей, потому что они должны быть действительно настолько нелинейно совершенны, архетипичны, космичны, чтобы все любые технологии, которые есть не влияли на человека, а помогали человеку, и мы ими пользовались, как телевизором, телефоном.

*Из зала: - В пищевой промышленности сливки искусственные, 3D-принтеры*…

Ты их не отличишь

*Из зала: - Наша задача различить, научиться различать*

*Из зала: - Увидеть взаимосвязь развития наших частей и их формирование этих технологий, войти в ответственность развития частей, чтобы это всё было…*

И рост своей цивилизованности, потому что, если сами не цивилизованно пользуемся своими частями, если мы сами боимся развития технологий, то мы становимся не цивилизованы пред Изначально Вышестоящим Отцом. Мы сами начинаем тормозить развитие цивилизации, цивилизация – это Воля Изначально Вышестоящего Отца на совершенствование.

## **Генезис частностей- цельное явление человека**

Если идти дальше смотреть, то следующая задача, когда отдельная часть у нас генерирует отдельную частность, а человек в синтезе частей генерирует какое-то цельное благо, цельное явление для человека.

*Из зала: - По Синтезу у нас каждая часть будет потом самостоятельная, …*

Не про это я, а про то, что, условно говоря, пылесос может помыть полы, освежитель воздуха освежить, машина постирать, но атмосферу уюта и красоты может создать только человек, который понимает, что надо полы помыть, шторы постирать, только человек в цельности может этим всем воспользоваться. Так и здесь, каждая искусственная часть будет отвечать за свой процесс, а в синтезе творения будет заниматься человек, когда он просто пользуется технологиями для генезиса какого блага, вплоть до материализации. Кстати, Головерсум – одна их тех частей, которая нас этому учит.

С одной стороны, мы сейчас о цивилизации, а с другой стороны, зачем нам надо такое количество частей, потому что внутренне может быть такой протест, мы ещё с базовыми не разобрались, а нам уже совершенные, архетипические и так далее. Нам нужна глубина частей, когда у каждого из нас в нашей Отцовскости. Допустим, как Христа, как Ману, как Иерарха была вся 8-рица этих частей, и представьте, если наша душа 8-рична, цельно, архетипически-космически-единая Отцом можно ли нас на какие-то технологии NLP, то ты их считаешь и не поведёшься. И они на тебя не будут влиять.

*Из зала: - Даже, если ты будешь пользоваться, ты не будешь к этому привязан*

*Из зала: - Ты не будешь пользоваться, может быть что-то надо там, мало ли*

Там есть инструменты, которые помогаю, мне самой было интересно, потому что понятно, что это манипуляция, но есть очень классный специалист, я сама специально интересовалась, слушала. Опять же, что такое програмирование – это некая программа развития, если ты поьзуешь для себя, для своего развития, как помощь некая, пожалуйста.

По сути, когда мы говорим «я возжигаюсь, я возжигаюсь», мы же тоже себе где-то програмируем свои части на активацию, потому то мы не всегда возжигаемся, не всегда доходим до Аватаров, но тем, что мы делаем это регулярно, мы нарабатываем процесс, вот вам, пожалуйста. Вы даёте информацию, вы слово включаете, вы устремлены, вы себя программируете на то, чтобы у вас часть возожглась. Только мы на это не смотрим, как программирование, в том числе, это задача, это технология, это методы, это параметоды.

*Из зала: - Это тоже технология в наш век*

Когда вам из телевизора оворят: сделай это, сделай это, иди проголосуй, прояви свою граждансую позицию, отдайте свой голос, тоже программирование, и плюс ещё какой-то якорь, «если ты патриот, если ты ответственный, если ты хочешь развитие – сделай свой гражданский долг».

*Из зала: - Если хочешь лучшую жизнь*

Да-да, и всё. Вопрос нашего внутреннего, на что наши части, не забываем, это программа, какой у нас План Синтеза, это что - тоже некая программа, только программа всегда искусственно, а план - это всегда субъектный. Поэтому у нас не программирование, а это планирование, нацеленное на результат, вопрос, как бы с одной стороны, сложный, с другой стороны, там происходит искусственно, а тут более естественно. И то, и то надо, вопрос только, чтобы мы не зависели от искусственного, хотя, мы говорим: не хотим зависеть от технологий. Да, мы сплошь и рядом уже от них зависим, отключите на день, знаете, на Украине говорят: «ладно, то, что выключили свет, можно пережить, а то, что нет интернета…»

*Из зала: - Правильно*.

Ладно, нет света, свечку зажёг, спать лёг, сидишь, общаешься, романтика. Самое сложное то, что вы говорите, потому что вышки телефонные имеют определённые какие-то аккумуляторы, и они определённое время ещё там работают. Но, когда, допустим, света нет три дня, вышка разряжается, отключается мобильный телефон.

Опыт одного человека, рассказываю: Киев, просыпаюсь утром, тишина, связи нет, телефон не работает, вообще. 5 утра, света нет, людей нет, смотрю и думаю, что же произошло, может ядерная война, может всю планету взорвали, может уже никто в живых не остался. Может только я один остался в живых и никого больше нет. Вот, связи нет, так ты открыл телефон, сразу позвонил, посмотрел новости, где, что произошло, а тут видимо понял, насколько мы зависим от телефона. Ты не знаешь, вообще, есть ли кто живой на этой планете.

*Из зала: - Подошёл к окну, посмотрел*

Посмотрел, 5 утра, никого нет – комендантский час. Мы не говорим, понятно, пошёл к соседям и тому подобное

*Из зала: - Потому что нет никакой информации*

Говорим, нет информации, нет коммуникации с внешним миром, понятно, что это минутная реакция, но сам факт этой реакции

*Из зала: - У меня сестра с Японией до сих пор общается голубями, настоящие почтовые голуби.*

*Из зала: - Куда она их отправляет?*

*Из зала: - В Японию с Бачой*, *туда летят и возвращаются назад, потому что японцы пишут.*

*Из зала: - Технология голубей, это было во время Великой Отечественной войны, почтовые голуби.*

Мы боимся зависеть от технологий, мы и так от них зависим, что мы сами не понимаем насколько. Хорошо. Мы идём стяжаем 8 видов частей, входим в воскрешение, и воскрешением входим в Синтез Цивилизации Изначально Вышестоящего Отца.

*Из зала: - По 7-му виду могу я спросить?*

Нет

*Из зала: - У тебя всколыхнулось всё*

Это вопрос цивилизации, просто стоит внутренний вопрос, мы не знаем зачем нам столько частей, а что я тебе расскажу, части сегодня только стяжаем.

*Из зала: - Психодинамика – это же не просто так,*

Не просто, это жизнь Аватара

*Из зала: - Аватар Мира*

Аватар Мира – это профессия, у нас у всех

*Из зала: - Стяжали на Аватаре Мира*

*Из зала: - А являешься ли?*

Вопрос – это же профессия, надо стать профессионалом, упрофессионала быстрее будет.

## **Практика 7. Стяжание новой 8-рицы Частей ИВО.**

## **Вхождение в Воскрешение ИВО и в Синтез Цивилизации ИВО.**

*Возжигаемся Огнём, возжигаемся Синтезом. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца 28 Архетипа и становимся в зале ИВДИВО 295 147 805 179 352 825 792 изначально вышестоящую ивдиво-реальность Ми-ИВДИВО Октавы Метагалактики. Становимся в зале пред ИВ АС Кут Хуми и Фаинь и стяжаем Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, Синтез Человека Субъекта Изначально Вышестоящего Отца прося ввести каждого из нас и команду нас в* ***Синтез Воскрешения 8-рицей Частей****, прося преобразить Части каждого из нас и расширить потенциал Частей каждого 8-рицы Субъекта Изначально Вышестоящего Отца от Человека Изначально Вышестоящего Отца до Отца и стяжаем восемь Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца.*

Мы понимаем, что предыдущие стяжённые Части у нас перестраиваются. Те, что мы раньше стяжали Пра-части поменялись то, что мы раньше стяжали Архетипические постепенно будут меняться*, поэтому все предыдущие стяжания перестраиваются на новое явление Частей Изначально Вышестоящего Отца эволюционным ростом каждого каждым из нас и команды нас, и возжигаясь синтезом условий ИВДИВО. Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца, переходим в 19 септиллионов 817-ю высокую-цельную пра-ивдиво реальность Истинной Октавы Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем* ***Синтез Воскрешения Изначально Вышестоящего Отца 8-рицей Частей*** *Изначально Вышестоящего Отца, 8-рицей Субъекта каждым из нас, и просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас и команду нас.*

*Мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить Базовые Части каждого из нас, и мы стяжаем* ***256 Синтезов Базовых Частей Человека*** *Изначально Вышестоящего Отца, стяжая* ***Синтез Образа и Подобия Человека*** *Изначально Вышестоящего Отца синтезом Базовых Частей и стяжаем* ***Синтез Воскрешения Человека Изначально Вышестоящего Отца Базовыми Частями в Истинной Октаве*** *каждым из нас и командой нас. И, возжигаясь Синтезом Образа и Подобия Изначально Вышестоящего Отца Человеком Изначально Вышестоящего Отца в синтезе 256-ти Базовых Частей в Истинной Октаве.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь Посвящённым пред Изначально Вышестоящим Отцом и просим преобразить* ***Части Посвящённого*** *каждым из нас. Мы стяжаем* ***256 Синтезов 256-ти Цельных Частей развёрнутых по видам организации материи****. Стяжаем Синтез Образа и Подобия Посвящённого каждым из нас и стяжаем* ***Синтез Воскрешения Посвящённого 256-рицей Цельных Частей в Истинной Октаве*** *Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и командой нас.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить каждого из нас, как Служащего Изначально Вышестоящего Отца. Мы стяжаем* ***Синтез 256-рицы Космических Частей Служащего, стяжаем Синтез Образа и Подобия Служащего*** *Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем* ***Синтез Воскрешения Служащего в Истинной Октаве*** *каждому из нас и команда нас. \**

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Учителя Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь Учителем пред Изначально Вышестоящим Отцом. Мы стяжаем* ***Синтез 256-рицы Архетипических Частей каждому из нас. Стяжаем Синтез Образа и Подобия Изначально Вышестоящего Отца Учителем*** *каждым из нас Архетипическими Частями и стяжаем* ***Синтез Воскрешения Учителя 256-рицей Архетипических Частей в Истинной Октаве*** *Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, командой нас, преображаемся им.*

*Мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся Владыкой пред Изначально Вышестоящим Отцом. Стяжаем* ***Синтез 256-рицы Совершенных Частей Владыки*** *Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем* ***Синтез Образа и Подобия Владыки Изначально Вышестоящего Отца*** *каждому из нас и стяжаем* ***Синтез Воскрешения Владыки 256-рицы Совершенных Частей в Истинной Октаве*** *Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, командой нас.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Аватара Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***Синтез 256-рицы Однородных Частей Аватара. Стяжаем Синтез Образа и Подобия Аватара*** *Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, и стяжаем* ***Синтез Воскрешения Аватара Изначально Вышестоящего Отца*** *Синтезом Изначально Вышестоящего Отца и преображаемся им.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Отца Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь Отцом каждым из нас.* ***Стяжаем Синтез 256-ти Синтезов Изначально Вышестоящего Отца в 256-ти Единых Частей Отца Изначально Вышестоящего Отца****. И стяжаем* ***256 Единых Частей*** *каждому, мы стяжаем Синтез Образа и Подобия Отца Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, команда нас. И стяжаем* ***Синтез Воскрешения Отца*** *Изначально Вышестоящего Отца в Истинной Октаве Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и команда нас. И стяжаем* ***Синтез 8-рицы Воскрешения Синтезом Частей****. Мы стяжаем* ***2048 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца в синтезе Человека-Субъекта-Отца*** *Изначально Вышестоящего Отца в* ***8-рице Частей каждым****. И преображаемся всем стяжённым и возожжённым.*

*Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, возвращаясь всем стяжённым физически, телесно каждым. Эманируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, эманируем в Подразделение ИВДИВО Кишинёв Молдова, в Подразделения участников практики Синтеза. Эманируем в ИВДИВО каждого и выходим из практики. Аминь*.

## **Рост компетенций архетипами**

Смотрите, по объявлению 71-го Синтеза, который сегодня прошёл, скорее всего, Посвящённого телом Огня перевели уже в 37-й архетип, так как в ИВДИВО проходит Первостяжание, мы к этому пристраиваемся. Мы не читали объяснений, нужно, можно или это, знаете, как Первостяжание, то есть в любом случае, если Изначально Вышестоящий Отец Дух передал человечеству и человечество духом закрепилось в 36 архетипе. То есть по Логике Изначального Вышестоящего Отца каждый следующий вид организации жизни идёт следующим, как минимум, архетипом, и логично будет, если Жизнь Посвящённого будет в 37-м, и сам Посвящённый будет идти на шаг выше человека следующим архетипом, Служащий 38-м и так вверх.

Тогда наш рост компетенций подтягивает нас в следующие архитипы, как бы, логично, всегда такая тенденция была, что Посвящённые и дальше до Компетентного ИВДИВО шли, осваивали следующие архитипы, а дальше всё освоенное нижестоящее отдавалось человечеству. Поэтому какое-то время, когда Отец перевёл планету, мы устаивались в 36-м архитекте, скорости очень быстрые, мы огнём устоялись, скорее всего, пошли дальше. И заведомо это не стяжали, потому что, во-первых, такого ещё стандарта не зафиксировано, но я говорю вам для чего это, для того, чтобы мы сейчас вошли в синтез Воскрешения, Прасинтезная компетенция, будет нас активировать на компетентный рост 8-рицы Изначально Вышестоящего Отца и в перспективе, если проработаете в разработке, мы самостоятельно будем двигаться дальше. где мы делаем первый шаг и воскрешением закрепляемся в 36 архитепе, а дальше воскрешается каждый сам ростом своей компетенции.

Ещё такое интересное в практике, был такой интересный эффект проживания, когда Образ подобия стяжали, то мы больше привыкли, что Образ в Монаде, а подобие где - в физическом теле. А теперь представьте, если Образ в Монаде, то Подобие в Прасинтезной компетенции, и для того, чтобы быть подобным, уже мало быть просто физическим телом. Чтобы быть подобным, в тебе должна звучать компетентность Отцом, в тебе должна быть огненность.

Соответственно, всё человечество в духе будет перестраиваться на компетенцию Отца, как это скажется, как это повлияет, мы только можем пока что предполагать. Ну, как минимум, то что мы говорим, те, кто пытаются пойти против закона Отца, нарушая свободу воли теми же технологиями, тут же будут лишаться своих компетенций.

В первую очередь, у человека какие компетенции - Права управления, их просто не будут допускать в права управленияя какими-то процессами на планете Земля, вот и вся история. Сейчас о технологиях, мы так боимся, что будет искусственный интеллект нами управлять, а вопрос: поставить того Компетентного, который будет управлять искусственным интеллектом по правам управления Отцовским на благо развития цивилизации. Если раньше к управлению стремились в демонский глобус только потому, чтобы дорваться к власти, что хочу, то и ворочу. Постепенно эта система, извините, перестраивается, в том числе, когда мы видим политический и военный кризис.

Что такое война? Это очередная попытка передела власти, влияние и управление, вопрос называется, чем закончится. А должна закончиться тем, миром, любая война заканчивается рано или поздно миром, только вопрос, знаете, что «худой мир», конечно, одной стороны, хуже, чем война, потому что вопрос не просто, чтоб мир, система чтобы перестроилась. И наша работа, в том числе, когда мы своими компетенциями работаем на благо цивилизации, вопрос, вопрос как уже другой вопрос. Но Прасинтезная компетенция разворачивают новые цивилизационные возможности, извините, но, к сожалению, иногда, мы сами становимся против развития цивилизации тем, что, как минимум, что не умеем пользоваться технологиями.

Вопрос не в том, что всем надо, или все должны, вопрос том, чтобы учиться пользоваться или воспользуются нами, развивать себя, чтобы никакие технологии не превышали человеческих возможностей. Вспомните, революция, когда появились первые конвейеры, всё, стандартизация, куда всех рабочих, которые вручную делали детали, всё, выгнали

*Из зала: - В поле.*

В поле, беда-беда, что будут делать люди, когда поставили конвейеры?

*Из зала: - Неразборчиво*

Всё делают ручным трудом, это что, вопрос цивилизации?

*Из зала: - Это двойной стандарт, а если не давать им работу, тогда что?*

Посмотрите, давно говорят о том, что многие профессии уйдут, той же профессии водителя не будет, вопрос: куда всем водителям такси, маршрутов, автобусов, поездов, самолетов деваться?

*Из зала: - Неразборчиво*

Правильно пусть все в науку, пусть все в творчество, пусть все в творение, пусть тело разрабатывают, части разрабатывают.

*Из зала: - Я не слышала этого.*

*Из зала: - Так что слышали?*

*Из зала: - Водителей всех в творение, все за себя.*

А мы готовимся, извините, мы как раз первые.

*Из зала:* ***-*** *Сейчас тоже хотят провести эксперимент, чтобы во всех троллейбусах контролёров убрать и поставить электронную оплату*

Слушайте, есть в Китае целые города. Зашёл, камера сфотографировала сетчатку глаза, тут же у тебя с карточки деньги списались, какие контролёры? Камера стоит, сетчатка глаза сканирует, вы что, секунду, ты просто зашёл…

*Из зала: -Что далеко ходить, в Швеции не то, что умные города, там по обеим сторонам дороги специальные шлабаумы, контролируют трафик движения, для этого регулируются светофоры, когда переходить пешеходам дороги.*

*Из зала: - О, технологии!*

Это искусственный интеллект, как отрегулировать светофоры, как отрегулировать движение,

*Из зала: - Никто этим не занимается*

Никто не сидит, и лифты, как мы вчера в лифте застряли, сидят лифтёры: «сейчас мы подумаем, сейчас мы в 12 ночи кого-то вам вызовем.

*Из зала: - В субботу вечером?*

В субботу ночью, и сиди и жди этого лифтёра. И мы говорим, когда? Они говорят: «ночь, пробок нет, поэтому вам повезло, будет быстро, если проснутся вовремя». Поэтому, мы с одной стороны, хотим технологий, комфорт, а с другой стороны, боимся и сами блокируем, и вопрос, опять же, цивилизованности. Поэтому следующая практика. Мы стяжаем Синтез Цивилизации Изначально Вышестоящего Отца, где мы сами учимся и более того, другой вариант. Мы стяжаем Технологии Изначально Вышестоящего Отца и учимся новым технологиям у Отца для того, чтобы предлагать на физике, номонировать тем ученым, могут это сделать на физике.

*Из зала: - А не случайно же та же профессия Аватар Мира выходит по ключу 16-1 управления на Прасинтезную компетенцию? Аватар мира управляет Прасинтезной компетенцией?*

Управляет цивилизацией

*Из зала: - Напрямую, 56 Синтез напрямую выходит на 71-й.*

Хорошо, все устремляемся стать Аватарами мира. Вы смеетесь, а когда-то Глава ИВДИВО давала рекомендацию, Молдова не может поехать на профессиональный Синтез. Выходить, разрабатывать компетенцию, просить у Аватаров закрепить на компетенцию разработки профессии, и сами самостоятельно идти обучаться профессии.

*Из зала: - Я не просто так сказал.*

И допустим стяжать себе, как поручение Аватар мира Молдовы или Аватар мира Молдовы.

*Из зала: - Или управитель времени Молдовы.*

Управитель времени Молдовы, чтобы профессия развивала территорию, государство, страну и цивилизованность в стране. Просто это должно быть, извините, не от фонаря, а я хочу быть управителем времени, а я хочу быть Аватаром мира, а это должно быть тем действием нашей Прасинтезной компетенции. Поэтому эта задача была и звучала не для всех и каждого, кто действительно готов компетенции развивать, тут вопрос именно развития, разработка компетенций, потому что мы ими не пользуемся, мы в лучшем случае ими выжигаемся.

Мы возжигаемся посвящением, мы возжигаемся статусом, мы возжигаемся творящими синтезами. но мы не разрабатываемся ими. Мы не идём сознательно их стяжать у Аватаров, тем более, сейчас на Синтезе можно, вообще, ничего не делать, на Синтезе всё равно придём, нам дадут, зачем стяжать.

А не будет в этом цивилизованности, потому что сама компетенция, это есть тоже Технология Изначально Вышестоящего Отца, как нам помочь, ускорить наш рост. Это тоже технологии, ядерные технологии, где в ядро можно скомпактифицировать ядро Синтеза, где в ядро можно скомпактифицировать стандарт части, где в компетенцию можно в ядро компетенции скомпактифицировать права или творящие синтезы, или синтезы. Но этим надо разрабатываться, поэтому, кто готов разрабатываться компетенцией, можно стяжать вплоть до поручения на страну. Действуем!

## **Практика 8. Стяжание Цивилизации Изначально Вышестоящего Отца,**

## **технологий Изначально Вышестоящего Отца, стяжание Меча Цивилизации Изначально Вышестоящего Отца**

*Мы возжигаемся Огнём, возжигаемся Синтезом. Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь, переходим в зал 19 септиллионов…. 752 высокую цельную пра-ивдиво-реальность Истинной Октавы Изначально Вышестоящего Отца. Становясь перед Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь, возжигаясь Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь Формой Учителя 56-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И стяжаем Синтез, Огонь и условие, Ивдивость Цилизационного роста каждого из нас и команды нас в разработки и применение Прасинтезной Компетенции каждому из нас в явление не как части Принцип, действие.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 19 септиллионов…817 высокую цельную пра-ивдиво-реальность Истинной Октавы Изначально Вышестоящего Отца.Стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить каждого из нас команду нас на Цивилизационный и цивилизованный рост технологиями ИВДИВО. И стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца, просим преобразить каждого из нас страхи, непонимания, сопротивления цивилизации и устремиться на рост цивилизованности Изначально Вышестоящим Домом Изначально Вышестоящего Отца.*

*И стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез Цивилизации Истинной Октавы Изначально Вышестоящего Отца, и просим Изначально Вышестоящего Отца наделить Мечом Цивилизации каждого из нас 36-ти архетипически. У кого были старые Мечи Цивилизации, которые стяжали, сдаём Изначально Вышестоящему Отцу. И Меч, как организация стандарта в ядерностью Синтеза преображается Волей Изначально Вышестоящего Отца в применении Синтеза разработки цивилизованных методов ИВДИВО. И впитываем Меч в позвоночник.*

*Возжигаемся Синтезом Цивилизации Изначально Вышестоящего Отца, и Волей цивилизационному развития Отцом. И всё, что нарушает Волю Изначально Вышестоящего Отца, свободу воли человека Мечом отсекается, как любое влияние, попытка повлиять технологически на человека. И при этом, Воля, как разработанность частей, методов, инструментов Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца в росте цивилизованности и цивилизационности на Планете Земля, компетеным ростом каждого из нас и командой нас. И вспыхиваем Синтезом Цивилизации Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*Возвращаемся всем стяжённым, возожжённым в физическое присутствие в данный зал. Эманируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, эманируем в подразделение ИВДИВО Кишинёв Молдова, в подразделение участников практики Синтеза, эманируем в ИВДИВО каждого.*

*И выходим из практики. Аминь!*

## **Цивилизация Синтеза на планете Земля**

Почему где-то внутренне мы сопротивляемся этому развитию, и есть на это обоснование, но, увидьте, а какую цивилизацию мы строим на планете Земля?

*Из зала: - Синтеза*

А по внешнему принципу это тонко-физическая, и когда в Тонком мире люди начнут видеть взаимодействие частей, то никто не захочет манипулировать, потому что я понимаю, если я использую искусственный интеллект против человечества, против всех, кого использую искусственный интеллект, будет мне отдача условий в мой интеллект, представьте, какая обратка?

*Из зала: - Супер!*

Как это, не рой яму другому, сам попадешь, всё, что ты впихнул в интеллект другому...

*Из зала: - Оно перейдёт тебе*

В воле Отца, если ты нарушил волю Отца и впихнул, извините, то, что нарушает волю другого, тут же возвращается тебе, потому части по-другому не работают, ИВДИВО по-другому не работает. И никому не захочется против кого-то применять какие-то технологии. Поэтому вопрос в том, что технологии должны развиваться, части человека должны развиваться, части субъекта должны развиваться, и тем, что мы развиваем, постепенно тонко-физическая цивилизация на планете Земля, цивилизация Синтеза приведёт к тому, что мы будем пользоваться этими технологиями, но не будем влиять, даже, как говорится, мысли такой не будет.

Дети на сегодняшний день, это ребенок нашей Служащей, приходит, говорит: «мама, а чего учительница на меня кричала?», она говорит: не знаю, может у неё настроения не было. «Неужели она не понимает, что я ничего плохого не хотел? Я просто не понимал, что она на меня кричала». То есть у ребенка искреннее недоумение, почему человек себя так ведёт, неадекватная реакция. Это не воспитанные части, а у ребёнка в 7 лет, который пошёл в первый класс, удивление: «Мам, что с ней такое было, а что она меня кричала?», а мы говорим учителя.

*Из зала: - Ребёнок ментал*.

А у ребёнка уже другие части, а так как это ребёнок Владычицы Синтеза, понятно, подготовка, и он задаёт вопросы, даже, не знаю, что ответить.

*Из зала: - Так бывает.*

Так бывает, люди, иногда, злятся и не умеют своими чувствами управлять. Говорит, как-то нахожусь, понятное дело, объясняю, но вот дети, которые уже по-другому они смотрят, они другие вопросы задают.

*Из зала: - А у меня похлеще есть*

Ну, вариантов, это просто из последнего шанса.

*Из зала: - У мальчика спрашиваю: ты придёшь на день рождения. У тебя телефон есть, он говорит нет, но ты мне купи, я ему говорю: так он дорого стоит, а он мне отвечает: «а ты больше работай». 5 лет*

Все есть ответы на все вопросы, хочешь, чтоб я пришёл к тебе на день рождения, купи мне телефон, заработай денег, я к тебе приду.

*Из зала: - Элементарно.*

Это всё логика, это работа Части Логика, Изначально Вышестоящего Отца, логично. Хочешь, чтобы я пришёл позвони мне, купи мне телефон, заработай на него денег. анекдот! И всё будет, как ты хочешь! Я к тебе приду!

*Из зала: - Надо перейти на такой способ.*

Но будьте готовы, что к вам так же будут, это всегда обоюдный процесс, только в одном слове.

*Из зала: - У меня есть опыт. У меня был нервный срыв на работе, в квартире всё. И малыш плавает, плавает, первый класс, вышел, сложил досочки, и я кричала на работе. Он говорит: «правда я вам помог?» Всё, я успокоилась, я успокоилась тут же. Он плавала, смотрел чем же мне помочь, не было реакции, что он обидится. и нашёл, переключился.*

*Из зала: - Мудрый подход*

Мы говорим дети, которые не обижаются.

*Из зала: - Нет, он не обижался, он искал, чем мне помочь.*

Так, видите, нельзя обидеть, если ты внутри не будешь обижаться.

*Из зала: - Он понимал, что у меня срыв, что я не могу себя взять в руки, и он плавал и думал, вышел, стал складывать, потом смотрит на меня и говорит: правда, я вам помог*

*Из зала: - Получается, что не дети приходят в подготовленные?*

*Из зала: - Конечно, дети конкретно приходят.*

*Из зала: - Тогда чего бояться, если у нас ещё и ядра есть, пусть может быть*

А что бояться? Мы же про то, что вопрос не в том, чтобы бояться, но тем не менее, у нас внутреннее сопротивление, а чего мы сопротивляемся? Когда нас есть страх, когда страха нет, мы не сопротивляемся, мы с интересом смотрим, наблюдаем, а у большинства реакций страх: «О, новые технологии, о, печень выращивают. Ужас-ужас».

*Из зала: - Нас пугали всю пятую расу. Гали, гали, я ну оставлю.*

*Из зала: - Стоит перед тобой человек, откуда ты знаешь, какой он, живой или полуживой.*

Сканируй, у тебя чего столько частей? Вспомните, волков боятся в лес не ходить, бояться технологий, мы никогда в метагалактику не войдём физически. Такими технологиями, которые есть, извините.

*Из зала: - Я видела ролик, когда…*

На консервной банке в космос.

*Из зала: - Да, когда новый, учитель уже нового времени, когда дети собираются по интересам, и там слайды идут, и учитель показывает, что вам интересно, то и будем изучать. И дети с удовольствием шли на контакт с учителем, а учитель проникался их интересами, и этот взаимообмен - им так интересно, даже, в глазах у них горело это желание, и учитель видел это и с радостью отдавал им то, что новое время, голографические слайды очень интересные. я так, ух ты! Страшно, когда? Когда ты не знаешь это новое, к чему оно приведёт, а когда ты видишь следующий шаг, то получается, что ты с удовольствием входишь в это*.

Смотрите, я сейчас не за то, чтобы бежать и все будем покупать биткоины или там идти и сразу, я не знаю, есть там какой-то искусственный риск. Я про то, чтобы мы внутренне развивались, чтобы мы не боялись, и в перспективе могли реально этим пользоваться во благо человечества. Идея такова.

*Из зала: - Или, когда говорят, что сейчас разрабатывают, чтобы в космос полететь без костюмов, технологии такие, чтобы в космос выходить уже без защиты. Да, настолько развиты части человека, когда видишь следующий шаг в современности, к чему это приводит…*

К итоговой практике, у нас время.

*Из зала: - Я смотрю, что два часа, а они уже исчезли. У нас время практик здесь.*

Ну, просто всё на час плюс, плюс один час.

*Из зала: - Всё в плюсе.*

Видите, как у нас другое время, вы думали, что ещё целый час, а уже

*Из зала: - Вопрос насчёт Меча цивилизованности, как конкретно его использовать, несколько слов*

С одной стороны, цивилизация – это как раз отсечение всех страхов, когда мы развиваемся и мы нацелены на то, чтобы развить Цивилизацию Изначально Вышестоящего Отца. С другой стороны, это может быть почувствовать, какие технологии надо использовать, какие нет, потому что на сегодняшний день есть не корректное использование технологий. Вопрос: Меч срабатывает, как защита, отсекая, мне это не нужно, отсекание - это самое простое элементарное. А вообще, Меч цивилизации нацелен на то, чтобы наши ядра Синтеза через Прасинтезную компетенцию у нас превышался рост компетентной цивилизованности, где цивилизация предполагает и экономику, и политику, и медицину, и образование.

Цивилизация, как вершина достижений человечества в разных областях, в том числе, можно увидеть рост цивилизованности, как развитие 32-х организаций Изначально Вышестоящего Отца, где каждая организация привносит в развитие цивилизации какие-то новые разработки и новые наработки. Поэтому сам Меч заряжает, в первую очередь, наше ядро Синтеза, чтобы ядра работали на расшифровку Синтеза цивилизованности.

Вопрос не только в том, как развить часть, а что это нам с точки зрения развития цивилизации, цивилизованности Человека Метагалактики нам даёт. Поэтому, с одной стороны, это активация на развитие цивилизации, с другой стороны, защита, когда ваш Меч может сработать, что вам не надо какими-то технологиями пользоваться, потому что ими может кто-то воспользоваться во вред. И мы такие варианты, к сожалению, на сегодняшний день знаем. Это не значит, что технологии плохие, это значит, что система пока не совершенна и ею можно воспользоваться против человека.

*Из зала: - Действовать в воле Отца*

## **Практика 9. Стяжание семи Частей 56-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание ИВДИВО-Метагалактической Должностной Компетенции синтезом Виртуозного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и ИВДИВО-Метапланетарной Должностной Компетенции синтезом Виртуозного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Итоговая Практика.**

*Возжигаемся Огнём, возжигаемся Синтезом.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, переходим в зал ИВДИВО на 295 квинтиллионов 147 квадриллионов 905 триллионов 179 миллиардов 352 миллионов 825 тысяч 792-ю изначально вышестоящую ивдиво-реальность Ми-ИВДИВО Октав Метагалактики. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Итоговой Практики 56-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*Возжигаясь Синтезом Условий, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца, становимся 295 квинтиллионов 147 квадриллионов 905 триллионов 179 миллиардов 352 миллионов 825 тысяч 857-ю изначально вышестоящую ивдиво-реальность Ми-ИВДИВО Октав Метагалактики Изначально Вышестоящего Отца. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего и просим преобразить каждого из нас, команду нас в Итоговой Практике 56-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 295 квинтиллионов 147 квадриллионов 905 триллионов 179 миллиардов 352 миллионов 825 тысяч 856 в 513-лльёном составе единиц явления Ми-ИВДИВО Октав Метагалактики Изначально Вышестоящего Отца, единиц Огня. Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 295 квинтиллионов 147 квадриллионов 905 триллионов 179 миллиардов 352 миллионов 825 тысяч 856 в 513-лльёном составе единиц Ядер Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И мы стяжаем синтез-субъядерности Изначально Вышестоящего Отца 295 квинтиллионов 147 квадриллионов 905 триллионов 179 миллиардов 352 миллионов 825 тысяч 856 в 513-лльёной степени единиц явления. И стяжаем Стандарт 56-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося записать стяжённый Синтез, Ядра Огня, Ядра Синтеза и субъядерность Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем цельное явление Огня и цельное явление Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Ми-ИВДИВО Октав Метагалактики Изначально Вышестоящего Отца 28-ми архетипически.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез семи Частей 56-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжая Ядро, Синтез и Часть ИВДИВО-Октав-Метагалактическое Тело Отца ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез, Ядро и Часть Прапрасинтезная Компетенция Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез, Ядро, Часть Прахолитическое Тело, стяжаем Синтез, Ядро, Часть ИВДИВО-тело правоскрешения Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез, Ядро, Часть Прасинтезная Компетенция Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез, Ядро, Часть Холитическое Тело Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем Синтез, Ядро, Часть ИВДИВО-тело воскрешения Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь семирицей стяжённых Частей, мы стяжаем Синтез 256-рицы Базовых Частей 56-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца синтеза 2048 Синтезов восьмерицы Частей каждого. И возжигаясь Синтезом Частей Учителя-Человека-Отца Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им. И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем 64 Синтеза, 64-рицу Инструментов 56-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 64 Синтеза 64-рицы Служения 56-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 65536 Синтезов, 65536-рицу Компетенций генов Человека Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем две Компетенции второго дня 56-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжая Синтез и Ядро ИВДИВО-Метагалактической Должностной Компетенции синтезом Виртуозного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и ИВДИВО-Метапланетарной Должностной Компетенции синтезом Виртуозного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Прямой 56-й Синтез Изначально Вышестоящего Отца 28-го Архетипа. Мы стяжаем Синтез Книги Синтеза 56-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Переходим в библиотеку Аватара Синтеза Кут Хуми, в библиотеку ИВДИВО, разворачиваясь Синтезом 56-го Синтеза, эманируем Синтез Кут Хуми. И Кут Хуми каждому из нас направляет Книгу 56-го Синтеза, берём Книгу в руки, возжигаемся Синтезом и стяжаем Синтез, Огонь и Условия обучения на месяц каждому из нас 56-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. Переходим в личное здание каждого из нас, здание переходит с нам синтез 29-го Архетипа, Экополиса Изначально Вышестоящего Отца. И мы становимся на 32-м этаже здания каждого из нас, в кабинете кладём Книгу Синтеза на стол, эманируем 56 Синтез по зданию, по синтезу зданий, вплоть до физического.*

*И возвращаемся в зал Изначально Вышестоящего Отца, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем Ядро 56-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 64 ядрышка синтеза вокруг Ядра. И вспыхивая синтез-ядром 56-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им. Стяжаем Синтез физического явления всего во всём стяжённого 56-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца и Итоговой Практикой.*

*Разворачиваемся в физическом явлении, в данном Физическом Теле Человека всего стяжённого Синтеза Итоговой Практики Изначально Вышестоящего Отца, вспыхивая синтез-физичностью. Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца за 56 Синтез, благодарим Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь за Синтез, Огонь и Условия. Благодарим Аватаров Синтеза 56-го Синтеза за обучение каждого из нас. И благодарим друг друга за явление синтеза физически командой нас.*

*Мы с благодарностью эманируем всё стяжённое и возожжённое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, мы эманируем в подразделение ИВДИВО Кишинёв, Молдова, мы эманируем в подразделение ИВДИВО участников Практики Синтеза, эманируем в ИВДИВО каждого.*

*И выходим из практики. Аминь.*

На этом 56 Синтез завершён, всем спасибо!

**Кут Хуми**

**Тараторина Екатерина**

**56 Синтез Изначально Вышестоящего Отца**

**Прасинтезная Компетенция Отца-Человек-Субъекта. Рождение Аватар-Отца Ля-ИВДИВО Октава Фа Изначально Вышестоящего Отца. ИВДИВО-Октавно-Метагалактическо-Планетарная Цивилизация Синтеза Отца-Человек-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца**

**25-26. 03.2023**

**Набор текста книги 56 Синтеза ИВО**

Андрющенко Алла – ИВДИВО Кишинев, Молдова

Валова Ирина - ИВДИВО Кишинев, Молдова

Газаева Марина – ИВДИВО Кубань

Дегтярёва Валентина – ИВДИВО Житомир, Беларусь

Журавлёва Татьяна - ИВДИВО Кишинев, Молдова

Князева Евгения – ИВДИВО Киев, Украина

Лека Людмила - ИВДИВО Кишинев, Молдова

Лисник Татьяна - ИВДИВО Кишинев, Молдова

Стаити Ванда – ИВДИВО Италии

Шолда Анна - ИВДИВО Кишинев, Молдова

**Оформление и проверка: Должностно Компетентные ИВДИВО** Кишинев, Молдова

Андрющенко Алла

Валова Ирина

**Оформление, вёрстка, подготовка к публикации:**

Ирина Валова

Сдано ИВАС Кут Хуми. 16.08.2025